New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7987 - 8040

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

7987 - L'éternel Amour infini de Dieu

7988 - L'homme doit aider le spirituel lié au service

7989 - Dieu conduit Ses domestiques

7990 - Le service des ouvriers de la Vigne aux hommes

7991 - Processus qui ne peuvent pas être prouvés historiquement

7992 - La libre Volonté de l'Homme Jésus

7993 - La diffusion des Prophéties

7994 - L'Effusion de l'Esprit - la communion spirituelle

7995 - Le temps de l'affliction – la Protection de Dieu

7996 - Le Cycle – la fin d'une période de salut

7997 - Vous les hommes vous devez tendre à la perfection

7998 - Révélations divines dans les communautés

7999 - La mission des derniers disciples

8000 - Réincarnation pour raison particulière

8001 - Perfectionnement des pensées dans le Royaume spirituel

8002 - Le langage de Dieu à travers les éléments de la nature

8003 - Action de Dieu dans l’homme qui vit dans l’Amour

8004 - La Pensée juste provient de l'action de l'Esprit

8005 - La loi de l'Ordre - Le transfert de la Terre

8006 - La nature de Dieu est un mystère….

8007 - Le flux de la Force infinie de Dieu

8008a - Chaque âme est un esprit originel

8008b - Chaque âme est un esprit originel, déchu ou pas !

8009 - Falsification de la Parole divine....

8010 - La Connaissance - La Lumière de l'Amour - La Révélation

8011 - Discours aux ouvriers de la Vigne

8012 - De plus amples explications concernant l’âme…

8013 - Les Révélations de Dieu à travers Son Discours

8014 - Indications renouvelées sur les évènements naturels

8015 - L’enseignement réconfortant aux malades et aux faibles

8016 - Jésus-Christ et Son Œuvre de Rédemption

8017 - Faible niveau spirituel – Epreuve de foi – Lutte – Enlèvement

8018 - Les Préoccupations de Dieu pour les ouvriers de Sa vigne

8019 - Le changement de l’être en amour avec l’Aide de Jésus-Christ

8020 - La connaissance concernant le but et la raison de la vie sur Terre

8021 - L’Amour de Dieu courtise Ses Créatures

8022 - La Volonté de Dieu : L'accomplissement des Commandements de l'Amour – la Présence

8023 - La «Connaissance» doit être conquise

8024 - L’Action de Dieu et de l'adversaire dans les derniers temps

8025 - La différence entre le « savoir » et la « connaissance »

8026 - Le bas état spirituel est la raison de la dissolution

8027 - L’accomplissement de la prophétie comme preuve de la Vérité

8028 - La reconnaissance de Jésus-Christ et la reconnaissance de Dieu

8029 - Eclaircissement sur la crédibilité des « Révélations »

8030 - L’examen des «Révélations»

8031 - Ténèbres.... Connaissance.... Vérité.... Amour.... Lumière....

8032 - Qu’est-ce que l’amour ?.... Transformer l’amour de soi en amour du prochain....

8033 - Evènement de la nature à venir

8034 - Importance de la connaissance

8035 - Fausse Image de Dieu – Doctrines erronées

8036 - L'entrée dans le Règne de Lumière sans Jésus-Christ

8037 - Examinez tout et gardez ce qui est bon

8038 - Effusion de l'Esprit avant la crucifixion?

8039 - Conditions d'obtention de la vérité

8040 - Le lien avec Dieu – les pensées – la prière – l’acte d'amour

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L'éternel Amour infini de Dieu

B.D. 7987 from 9 septembre 1961, taken from Book No. 84

Maintenant écoutez, Je vous aime depuis le début avec un Amour dont vous ne pouvez pas mesurer la Force et donc vous ne pouvez pas le saisir, car autrefois vous êtes procédés de Mon Amour. Mon Amour vous accompagnera toujours, seulement pour vous souvent cela n’est pas perceptible tant que vous M'opposez encore une résistance intérieure. Mais celle-ci ne peut M’inciter à diminuer Mon Amour pour vous, parce que de l'instant que Mon Être d’Ur Est Amour, Il restera aussi éternellement inchangé parce que Mon Être ne peut jamais changer ; parce qu'il est extrêmement parfait. Donc Mon Amour vous enveloppe et il ne vous laisse plus dans l’éternité. Et cela signifie aussi qu'il ne vous laisse pas dans l’éternité dans l'éloignement, dans lequel vous-mêmes vous vous êtes mis, mais il vous poursuit toujours et continuellement et cherche à vous irradier, tant que vous ne vous ouvrez pas librement à ce Rayonnement d'Amour et maintenant vous prenez librement la voie vers Moi, parce que l'amour pousse vers l'Amour. L'Amour est une Force qui cependant n'agit pas lorsqu’elle se heurte contre une résistance. Je ne diminue Moi-même jamais Mon Rayonnement d'Amour, mais du fait de votre libre volonté vous pouvez la rendre inefficace et cela signifie pour vous une absence de Lumière et de Force, un état malheureux dans lequel vous vous trouvez vous les hommes sur la Terre tant que vous restez dans la position de refus envers Moi. Et vous vous trouvez dans la position de refus, lorsque vous-mêmes vous vous éloignez de Moi, de votre Dieu et Père de l'Éternité, lorsque vous ne croyez pas en Moi et donc n'établissez aucun lien avec Moi, soit au travers de la prière comme aussi au travers d’un chemin de vie dans l'amour, lorsque vous vivez sur la Terre au jour le jour sans une pensée spirituelle, lorsque vous ne croyez rien. Alors l'éloignement de Moi est très grand et malgré cela Mon Amour pour vous ne diminue pas. Parce que l'Éternel Amour ne peut pas haïr, Il ne peut pas Être indifférent vis-à-vis de l'état de Ses créatures, mais « l'Amour » cherchera toujours à trouver l'amour en retour et Il le courtisera sans arrêt. Et toute la Création est levée seulement pour Me révéler Moi-Même dans Mon Être qui Est Amour. Parce que l'homme est déjà mûri au point qu’il peut reconnaître cette Création comme une Révélation de Ma Part, si seulement il le veut. Je Me donne à reconnaître par lui comme Puissance qui Est outre mesure sage et affectueuse, parce que Ma Sagesse et Mon Amour se manifestent dans chaque Œuvre de Création. Et avec cela Je veux aussi conquérir votre amour, Je veux que vous en tant qu’homme vous Me reconnaissiez Moi et Mon Être dans tout ce qui vous entoure, et Je veux aussi que vous vous reconnaissiez vous-mêmes comme produit de cette Puissance d’un Créateur et de Ma Volonté d'aimer, et que maintenant vous entriez en contact avec Moi, qu'avec une sérieuse réflexion vous ne pouvez plus renier, si vous êtes sincères et si votre volonté n'est pas orientée fondamentalement du côté satanique. Mais votre résistance contre Moi est encore trop grande pour permettre Mon Action d'Amour, et alors il se passera encore des temps éternels, tant que vous n'établirez pas le lien avec Moi dans la libre volonté. Mais Mon Amour ne vous laisse pas dans l’éternité. Plus vous le percevez, plus vous êtes proches de Moi et aussi plus proches de la Béatitude, de l'état de perfection, parce que Mon Rayonnement d'Amour qui ne trouve plus aucune résistance a pour conséquence irrévocablement votre perfection, parce que vous assumerez de nouveau votre être primordial divin lorsque vous vous changez en amour et parce que Mon Rayonnement d'Amour procure sûrement le changement de votre être. (09.09.1961) Et Mon Amour a remporté la Victoire que Mon adversaire voulait Me disputer, chose que cependant il ne réussira jamais, mais lui-même un jour désirera Mon Amour et pourra le recevoir, lui-même reviendra dans la Maison de son Père, et Je l'accueillerai et Je lui préparerai des Béatitudes qui ne trouveront jamais et encore jamais plus de fin.

Amen

L'homme doit aider le spirituel lié au service

B.D. 7988 from 9 septembre 1961, taken from Book No. 84

Prenez soin des êtres spirituels tombés en cherchant à exercer un bon effet bénéfique sur tout ce qui vous entoure, en saisissant tout avec votre amour, que ce soit des hommes, des animaux ou bien aussi le monde végétal. Considérez n'importe quelle Œuvre de Création comme porteuse de spirituel mort qui dans la Loi d'obligation tend vers le Haut et aidez-le à s'acquitter de la tâche qui rend possible le mûrissement du spirituel lié. Vous pouvez être certain que ce spirituel sent votre amour et qu’il y réagit en réduisant sa résistance et en servant volontairement, parce que le spirituel peut être de nouveau touché seulement en tant que spirituel, tant qu’il ne marche pas sur la Terre en tant qu’être auto-conscient. Mais dès que vous donnez au spirituel la possibilité de pouvoir servir, dès que toutes les Œuvres de Création y compris la matière dure peuvent s'acquitter de leur destination à travers votre volonté, leur temps est abrégé et le spirituel qui y est lié arrive plus rapidement à la dissolution de son enveloppe matérielle et peut se former de nouveau, ce qui signifie pour ce spirituel toujours un pas en avant dans son développement vers le Haut. Et vous devez l'assister affectueusement, c'est-à-dire toujours reconnaître ses services et être reconnaissant pour n'importe quelle aide que vous-mêmes expérimentez à travers toutes ces créations. Tout ce qui vous sert pour la vie quotidienne, s'acquitte de sa destination imposée, parce qu'il n'existe aucune Œuvre de Création qui n'ait pas un sens et un but, bien que vous ne reconnaissiez pas ce but. Et lorsque votre être rayonne l’amour, ce spirituel autour de vous perçoit ce rayonnement, mais il est souvent nécessaire de votre volonté pour pouvoir vous servir. Et ainsi vous-même pouvez être pour lui un empêchement dans son développement lorsque vous accumulez des créations matérielles, lorsque vous ramassez des richesses qui restent non utilisées et qui pour longtemps n'arrivent pas au but de leur destination, lorsque vous allongez le parcours de développement du spirituel dans ces Créations, parce que vous entravez leur service. Mais alors vous-mêmes êtes encore très attachés à la matière et cela est aussi un signe d'un faible degré d'amour, vous aimez le monde et ses biens et donc vous ramassez des trésors et prolongez involontairement leurs tourments, parce que pour longtemps ils ne peuvent pas devenir libres de leur forme pour pouvoir en vivifier une nouvelle. Mais si en vous il y a l'amour, alors votre pensée sera juste, vous donnerez, mais vous n’accumulerez pas. Et vous pousserez à servir tout ce qui vous entoure et rayonnerez une vraie Bénédiction. Et dès que vous-même créez avec vos mains, lorsque vous vous activez de façon créative en dissolvant la matière et en la transformant dans de nouvelles créations, vous contribuer aussi à la dissolution du spirituel lié, parce qu'alors vous créez de nouveau des choses qui vous servent et tout changement d'une forme extérieure est un progrès vers le Haut. Mais de bons motifs doivent vous pousser pour un tel changement et à une telle transformation de la matière, vous devez toujours assigner une fonction servante aux choses que vous créez et plus rapidement vous avez besoin de telles choses, plus rapidement procède le spirituel lié sur la voie vers le Haut, bien que même alors il se passe encore un temps très long jusqu'à ce que le processus de mûrissement ait procuré au spirituel le degré qui lui permette maintenant de se développer comme être vivant en tant qu’homme, pour qu’enfin il puisse servir dans la libre volonté. Mais l'amour stimulera tout à l'activité et l'amour agira toujours seulement favorablement sur tout le spirituel encore lié. Et donc un homme qui vit dans l'amour, génèrera des rayonnements outre mesure bons sur le prochain. Et l'amour aura toujours un effet salvateur même lorsque vous les hommes ne pouvez pas le voir ou bien ne possédez aucun savoir. Vous les hommes devez servir dans l'amour librement dans la vie terrestre et même le spirituel autour de vous vous servira, parce qu'il faiblira dans sa résistance et tendra aussi inconsciemment vers la liberté.

Amen

Dieu conduit Ses domestiques

B.D. 7989 from 10 septembre 1961, taken from Book No. 84

Tout ce que vous entreprenez en Mon Nom, pour lequel vous demandez Ma Bénédiction, sera pour votre Bénédiction. Et ainsi vous expérimenterez toujours Mon Soutien lorsque vous Me laissez marcher auprès de vous, lorsque vous vous confiez à Ma Conduite. Et Je vous guiderai de la manière juste, parce que les voies que vous devez parcourir pour Me servir vous sont pré-indiquées. Ma préoccupation est toujours pour les âmes des hommes que Je veux encore conquérir avant que vienne la fin. Je veux leur parler et J’envoie donc Mes messagers. Je veux, que ceux-ci prennent connaissance de Ma Parole et Je sais vraiment à quelles portes Je peux encore frapper, où Je peux demander accès et où il sera accepté. Et à tous ceux-ci Je cherche encore à apporter Ma Parole et vous, Mes domestiques, vous devez être les messagers que J’envoie à ceux-ci. Donc Je Me chargerai aussi de votre Conduite et vous devez seulement vous donner à Moi avec confiance pour que Je vous guide, parce que vous devez savoir que le temps pour répandre Mon Évangile est seulement encore limité et donc il ne doit pas être gaspillé. Vous pouvez cependant vous fier totalement à Moi Qui marche auprès de vous et que vous devez seulement laisser venir tout près, parce que tout se produit comme Ma Volonté l’a décidé et comme il est utile pour votre mission. Et comme cela se produit, c’est bien, même si parfois vous-mêmes ne reconnaissez pas l'utilité d'un événement. Donc toute votre préoccupation est inutile. Vous devez seulement croire et tourner vers Moi vos pensées et ensuite marcher tranquillement à Ma Main et être pleins de la paix intérieure. Mais vous devez aussi être conscients qu'il est nécessaire de chercher toujours de nouveau l’éclaircissement auprès de Moi, parce que le monde veut souvent vous en empêcher. Donc vous ne devez jamais plus laisser Ma Main, vous devez toujours seulement vouloir que Je reste avec vous et vous guide dans la Vérité, vos voies seront justes et mèneront toujours là où vous pourrez trouver le calme et la paix intérieure. Les événements du monde vous rendront toujours plus nerveux, et vous ne pouvez plus les éviter, parce qu'il se produit comme il est prévu dans Mon Plan de l'Éternité, parce que le temps est accompli, parce qu'il doit se produire le tournant spirituel qui demande aussi un tournant terrestre. Mais vous qui appartenez aux Miens, vous devez exécuter votre mission qui a pour but la libération des âmes. Tant que J'ai besoin de vous pour cela, l'événement du monde ne vous touchera pas particulièrement, vu que J’ai vraiment à Ma disposition des moyens et des voies pour l'éviter à vous qui voulez Me servir, chose qui pourrait entraver votre travail dans la Vigne. Mon Plan de Salut de l'Éternité est établi et aussi votre disponibilité de Me servir que Je sais depuis l'Éternité et par conséquent Je pouvais l’inclure dans Mon Plan qui a pour but le Retour du spirituel mort. Je connais chaque âme que Je peux encore conquérir avant la fin et Je ne crains ni les voies ni les moyens qui rendent possible de sauver même seulement une unique âme de la ruine. Mais Je respecterai toujours la libre volonté et donc Je bénirai chaque homme qui Me sert dans la libre volonté dans le sens de Mon Plan de Salut. Et de celui-ci Je prendrai un soin particulier. Et comme lui-même se met à Mon côté dans la libre volonté, il peut aussi être certain qu'il ne doit maintenant plus se préoccuper de son existence terrestre, de son sort et de sa tâche, parce que maintenant tout est guidé par Moi et tout est Ma Volonté ou Ma Concession. Et vous devez vivre dans cette certitude et faire toujours seulement ce vers quoi vous êtes poussés intérieurement. Alors votre parcours terrestre sera bénit, vous pourrez être certain de Ma Protection et de Ma Conduite, vous ne parcourrez pas de voies erronées, vous serez pour Moi des domestiques utiles dans Ma Vigne, vous vous acquitterez de votre mission et vous Me servirez et Je vous bénirai dans ce temps et dans l'Éternité.

Amen

Le service des ouvriers de la Vigne aux hommes

B.D. 7990 from 14 septembre 1961, taken from Book No. 84

Il vous a été donné comme tâche de répandre la Parole du Seigneur et vous serez guidés comme cela est utile pour votre tâche. Vous vous trouvez toujours sous Son Assistance, vous ne devez marcher tout seul sur aucune voie, vous devez seulement vous donner à Lui et vous serez guidés d’une manière terrestre et spirituelle et maintenant vous travaillez aussi selon Sa Volonté dans Sa Vigne. L'Amour du Père embrasse toutes Ses créatures et Il sait qu’il y a encore beaucoup de Ses créatures en grande misère spirituelle. Mais Il ne peut pas leur parler ouvertement, Sa Voix ne peut pas résonner en elles, pour n’exercer aucune contrainte de foi ou guider à Lui leur volonté dans la contrainte. Mais à travers vous, Ses serviteurs sur la Terre, Il peut leur parler et Il le fera dès que s'en offre l’occasion que votre volonté doit créer. Et vu qu’Il aime chaque âme, Il vous guidera toujours de sorte qu’à travers vous ces âmes Lui deviennent accessibles. C’est une grande conquête spirituelle, lorsqu’aux hommes il peut être apporté des pensées sur l'au-delà, lorsqu’un jour leurs regards sont guidés dans le Règne qui n'est pas de ce monde, si seulement ils pensent une fois au but de leur vie terrestre et cherchent à se détacher en pensées de ce monde, ce qui cependant est difficile pour ces hommes qui sont totalement tombés dans le monde et ne laissent se lever aucune pensée spirituelle. Donc il est aussi souvent difficile pour les ouvriers de la Vigne d'entrer en contact avec ceux-là ; mais ce sera une bénédiction encore plus grande lorsqu’une tentative réussit, et la Bénédiction de Dieu contribuera toujours à accomplir ce service. Donc un travail pour Moi ne sera jamais un échec, des âmes pourront toujours en tirer utilité, parce que vous êtes toujours accompagnés par ces âmes de l'au-delà, qui perçoivent comme bénéfique votre rayonnement de Lumière et accueillent avidement la nourriture spirituelle qui leur est offerte par vous, lorsque vous recevez la Parole divine et que vous la transmettez au prochain qui vous écoute volontiers. Et vous devez toujours seulement vouloir le servir, parce que c’est un service que vous déroulez à vos prochains lorsque sur Ordre de Dieu vous vous occupez d'eux, lorsque vous faites ce que Lui-Même ferait pour eux lorsque vous leur transmettez Sa Parole, lorsque vous leur donnez l'Annonce de l'Amour du Père et du rapport qu'Il voudrait voir établi lorsque vous rapportez au Père des fils dont Il a de la nostalgie. Vous devez parler en Son Nom, vous devez seulement lui servir de mégaphone à travers lequel le Père Lui-Même peut S’exprimer. Parce que des paroles humaines sont toujours mieux accueillies au début que la Parole de Dieu, tant qu’un homme ne croit pas. Mais au travers de vous il peut être guidé à la foi, et alors vous travaillez pour Dieu et Son Règne, alors vous êtes des serviteurs utiles dans Sa Vigne et votre travail ne sera pas un échec.

Amen

Processus qui ne peuvent pas être prouvés historiquement

B.D. 7991 from 14 septembre 1961, taken from Book No. 84

Combien de fois vous avez été déjà interpelés par Moi et vous avez pu entendre Ma Voix. Et avec cela Je vous ai toujours montré Mon Amour pour vous et Ma Présence. Et votre foi a été fortifiée, parce que Je vous ai parlé, Je ne pouvais plus être nié, parce que maintenant vous pouvez disposer d'un patrimoine spirituel qui peut vous être transmis seulement par Moi-Même. Et donc vous pouviez aussi croire, mais votre foi n'était pas de toute façon forcée, ce n'était pas une foi confirmée par des preuves, mais Je pouvais parler seulement, parce que vous avez cru. Et Je bénirai votre foi. Dans le temps de la fin il vous est beaucoup plus difficile d’arriver à une foi vivante, lorsque celle-ci est édifiée seulement sur un savoir transmis, sur de soi-disant traditions. Il n'est pas facile de croire quelque chose qui s’est passé bien longtemps auparavant et qui ne peut pas être prouvé historiquement. Et malgré cela, chaque homme peut arriver à la conviction intérieure, parce que beaucoup de choses reposent sur la Vérité qui est apportée à travers la tradition. Elles ne peuvent certes pas être prouvées, mais elles peuvent être crues avec conviction et maintenant l’homme peut édifier sur ces enseignements. Mais il doit mener une vie dans l'amour, parce qu'alors son esprit est réveillé et il l'instruit de l'intérieur. Seulement l'esprit rend vivant et chaque homme peut le porter en lui au réveil et alors même ce qui git dans un très lointain passé comme non démontrable peut sembler à l'homme comme une claire Vérité, comme un savoir certain qui peut être cru sans preuve. Et vu qu’une vie dans l'amour est donc nécessaire, il sera possible à tout instant de prendre connaissance des processus qui se sont passés il y a très longtemps, et que l'humanité voudrait nier, mais qui sont de nouveau toujours transmis à l'humanité au travers de l'action de l'Esprit, alors ils doivent seulement être « crus », mais maintenant la foi peut être si convaincue que l'homme reconnaît être dans la Vérité et accepte pleinement un savoir conquis d’une telle manière. Et ainsi l'Œuvre de Libération de Jésus Christ sera présentée par beaucoup d'hommes comme une légende, comme une Doctrine indémontrable et donc elle ne trouvera pas la foi. Et malgré cela, ce savoir qui est la Vérité, sera de nouveau accepté avec une très pleine conviction par ceux qui ont donné la Vie à leur esprit à travers une vie dans l'amour et qui sont maintenant eux-mêmes instruits par cet esprit. Et Je prendrai hautement en considération cette foi, parce qu'elle deviendra toujours plus rare, parce que l'amour s’est refroidi parmi les hommes et donc sur la Terre il règne une totale obscurité de l'esprit. Mais vraiment dans le temps de la fin Mon Evangile doit être prêché avec conviction. Vraiment dans le temps de la fin le savoir et la foi sur Moi et dans l'Œuvre de Libération de Jésus Christ sont devenus si urgents que Mes représentants sur la Terre doivent témoigner de Lui dans toute la vivacité pour trouver la foi qui demande le réveil de leur esprit, car seulement celle-ci fait d'eux des vrais annonceurs de l'Évangile. Seulement ceux qui sont d'esprit réveillé seront pour Moi des ouvriers aptes, parce que ceux-ci sauront distinguer à quels enseignements il faut donner foi et quels enseignements peuvent être rejetés, car au travers de l'influence de Mon adversaire ceux-ci ont toujours été poussés en avant et ils ont été présentés comme Vérité, mais reconnus comme erreur par Mes vrais domestiques, parce que leur esprit est éclairé. Mais sur l'Œuvre de Libération il arrivera toujours le juste Éclaircissement à tous ceux qui sont en mesure d’entendre en eux Ma Voix, parce qu'ils sont intimement unis avec Moi par une vie dans l'amour selon Ma Volonté, Qui Est l'Amour Même. À ceux-ci Je peux parler directement, parce que leur amour leur a procurés la foi que le Père parle à Ses fils. Ceux-ci seront bénis particulièrement et pourront être pour Moi de vrais collaborateurs, parce que Je transmettrai sur ceux-ci Ma Volonté, parce qu'ils se soumettent totalement à Ma Volonté ; et ainsi Moi-même Je pourrai agir à travers Mes domestiques. Je pourrai Me révéler à tous les hommes qui sont de bonne volonté, parce qu'ils expérimenteront la démonstration de Ma Présence à travers Ma Parole qui résonne clairement à ceux qui croient vivement, qui vivent dans l'amour et qui donc ont réveillé à la vie l'esprit en eux. Parce que ce que Je leur dis est retenu ; c’est un savoir que seulement Moi-même Je peux transmettre aux hommes, c’est un savoir qui correspond à la Vérité et qui a son Origine en Moi en tant que l'Éternelle Vérité. C’est la preuve de Ma Présence dans celui qui M’aime et observe Mes Commandements et auquel Je peux maintenant Me révéler, comme Je l'ai promis.

Amen

La libre Volonté de l'Homme Jésus

B.D. 7992 from 15 septembre 1961, taken from Book No. 84

Ma souffrance et Ma mort sur la Croix resteront jusqu'à la fin une question de libre Volonté, parce que J'aurais bien pu les éviter, J’aurais pu employer la Force de Dieu qui demeurait en Moi et repousser tous Mes ennemis qui voulaient porter à exécution leurs pensées de haine sur Moi. L'Œuvre que J'ai accompli, c’est Ma totale libre Volonté qui l'a déroulée ; J'étais prêt à souffrir et à mourir pour Mon prochain, parce qu’en tant qu’« Homme Jésus » Je savais le terrible état de misère dans laquelle se trouvait toute l’humanité à travers la chute dans le péché d’autrefois et c’est pour cela que Mon Amour voulait aider tous Mes frères tombés et donc Je Me suis offert Moi-Même au Père en Sacrifice d'Expiation. Je n'y étais en rien forcé, le Père en Moi ne déterminait pas Ma Volonté, J’ai agi totalement librement de par Moi-Même, et cela M’était devenu terriblement difficile parce que Je prévoyais tout ce qui allait se produire tant que l'Œuvre de Libération n'était pas totalement accomplie. J’ai lutté et prié en tant qu’Homme le Père dans la plus profonde misère, pour qu'Il veuille faire passer outre Moi le Calice, J’étais fortifié et Me suis donné totalement au Père, parce que l'Amour en Moi était très puissant, donc c’était certes l'Éternel Amour Lui-Même Qui était en Moi et Je Me suis laissé déterminer par Lui dans Mon Œuvre, chose qui aurait été de toute façon impossible, si Ma Volonté d’Homme s’y était opposée. L’Amour Me poussa vers l'humanité malheureuse et Je voulais l'aider, et cet Amour M’a poussé à prendre sur Moi une mesure de souffrance que vous les hommes ne pouvez pas estimer. Mais la faute que vous aviez chargée sur vous au travers de votre chute de Dieu était incommensurable. Pour éteindre cette faute, Je devais souffrir incommensurablement en tant qu’Homme et prendre sur Moi les tourments de la mort sur la Croix. Mais l’Amour est une Force et donc Je résistai jusqu'à la fin, autrement les souffrances auraient vraiment suffi pour tuer Mon Corps bien avant, si la Force d'Amour n'avait pas rendu Mon Corps capable de prendre sur Moi-même la mort sur la Croix et de résister jusqu'à ce que l'Œuvre fut accomplie, jusqu'à ce que la Libération du péché et de la mort pour tous les hommes fut assurée, jusqu’à ce que Mon Sacrifice sur la Croix soit accepté pour trouver la Libération. À nouveau il dépend de la libre volonté de l'homme lui-même comment il se prévoit envers Moi et Mon Œuvre de Libération. Parce que dans la libre volonté chaque être s'est éloigné de Moi et dans la libre volonté il doit de nouveau se tourner vers Moi, chose qui donc se produit lorsque l'être en tant qu’homme reconnaît Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, il Me reconnaît Moi-Même en Jésus et donc tout seul il Me remet sa faute librement, lorsqu’il demande Pardon et veut de nouveau revenir à Moi, dont autrefois il s'est librement éloigné. Alors l'homme accueille aussi consciemment les Grâces de Mon Œuvre de Libération, il expérimente la fortification de sa volonté affaiblie et alors son retour dans la Maison de son Père est assuré. Les souffrances incommensurables que J’ai pris sur Moi en tant qu’Homme, n'étaient pas encore dans le rapport de la très grande faute du spirituel mort, mais vu que l'Homme Jésus Était rempli d'Amour et voulait porter librement ce lourd Sacrifice en donnant Sa Vie sur la Croix, Je Me suis contenté de ce Sacrifice et J’ai éteint toute la faute par le grand Amour de Jésus, Lequel voulait rapporter à Moi Ses frères tombés. Je M’en suis contenté et donc il avait aussi été donné Satisfaction à Ma Justice, parce que Je ne pouvais éteindre sans Expiation aucune faute qui avait été accomplie dans la libre volonté. Donc l'Œuvre de Libération devait aussi être accomplie dans la libre Volonté. Je ne devais forcer aucun être à cette prestation d'Expiation. Vu que le grand péché de la chute de Moi était un péché contre Mon Amour, maintenant l'Acte de l'Expiation devait de nouveau être un Acte d'Amour, parce que seulement l'Amour pouvait éteindre cette incommensurable faute et cet Amour était dans l'Homme Jésus, il a donné à cet Amour tellement d’Espace qu’Il était totalement rempli d'Amour qu’Il était maintenant aussi capable d'accomplir Son Œuvre de Libération. L'Amour a éteint la faute, l'Amour a rempli totalement un Homme. J’étais Moi-Même cet Amour, donc J'étais Moi-même dans l'Homme Jésus, Moi-même J’ai souffert et suis mort pour l'humanité. Mais vu qu’en tant que Dieu Je ne pouvais pas souffrir, « l'Homme Jésus » a pris sur Lui toutes les souffrances. Mais Il a fait tout dans la libre Volonté, parce que l'Amour ne force pas, mais il est prêt au plus grand Sacrifice et l'amour accomplit tout, parce qu'il est une Force puissante qui peut même subir la souffrance la plus lourde. Moi-même, en tant que l'Éternel Amour, Je comblais l'Homme Jésus et ainsi J’agissais Moi-même en Lui et J’ai apporté aux hommes la Libération du péché et de la mort.

Amen

La diffusion des Prophéties

B.D. 7993 from 16 septembre 1961, taken from Book No. 84

Le Don prophétique impose une obligation : celle de répandre ce que le prophète reçoit, transmis par Mon Esprit. Ce sont toujours seulement des prévisions de genre spirituel, même lorsqu’elles concernent des évènements mondiaux futurs, mais ceux-ci sont toujours fondés spirituellement et sont prophétisés seulement pour que les hommes s’ajustent envers ceux-ci spirituellement ; car c’est une absurdité que d’exécuter des mesures préventives, parce qu'elles sont inutiles, parce que Ma Volonté dispose autrement. Mais les hommes doivent savoir que tout ce qui se passe est fondé spirituellement et se produit ou est concédé pour le mûrissement spirituel. En outre les hommes ne doivent pas être frappés mal préparés par des événements bouleversants, ils doivent avoir le temps et l’occasion de se prévoir envers ceux-ci spirituellement, et justement surtout penser au salut de leur âme. Ils doivent chercher à agir dans le même sens sur leur prochain, mais ils le feront cependant seulement lorsqu’eux-mêmes croient à ce qui leur est donné comme transmission spirituelle. Mais vous reconnaîtrez un vrai prophète seulement par le fait qu’il n'instruit pas les hommes sur le futur pour un gain terrestre, mais annonce d’une manière totalement désintéressée Ma Volonté, qui donc est révélée à travers une prévision spirituelle. Ce que Je veux annoncer aux hommes, doit toujours seulement les ébranler dans leurs pensées, cela doit les pousser à la juste prédisposition envers Moi et envers le monde. Ils doivent apprendre à considérer ce dernier comme périssable et penser avec plus de ferveur à leur âme. Ils ne doivent pas se confier sans réfléchir au quotidien, ils doivent réfléchir sérieusement sur eux-mêmes, et tenir le regard toujours tourné vers la fin soudaine que ces prophètes annoncent. Donc Mes prophètes du temps de la fin doivent être écoutés, parce qu'ils sont Mes messagers, que Moi-même J’envoie aux hommes pour les mettre en garde et les avertir. Ainsi chaque prophète a la constante instruction de mentionner Mes Annonces et d'indiquer en même temps la Grâce inhabituelle de Mon Discours direct. Et vu que dans le temps de la fin il est particulièrement important que les hommes sachent ce qui les attend, même les prophètes doivent parler sans quelque empêchement sur ce qui est en train d'arriver. Les hommes ne le croient pas, mais ils devront de toute façon toujours de nouveau s’en occuper mentalement et le but de Mes Prévisions est qu’ils ne soient pas frappés entièrement mal préparés par ce qui est en train d'arriver et qu'ensuite ils donnent foi aux prévisions de la fin, lorsque se réaliseront les premières prophéties qui concernent l'événement de la nature, que vous devez toujours de nouveau mentionner. Un authentique prophète parle de Mon Esprit, parce qu'il n'aspire à aucun avantage pour lui-même. Ce que J’annonce aux hommes, ne les rendra pas heureux et donc presque toujours cela sera repoussé et moqué. Mais Moi-même Je le pousserai toujours de nouveau à parler, c'est-à-dire que Mon Esprit agira en lui. Celui-ci sera toujours le signal d’un authentique prophète qui ne tend à aucun avantage terrestre, et qui n’est pas le serviteur de quelque moyen auxiliaire terrestre, il parlera poussé par Mon Esprit, parce que Moi-même Je lui mettrai les Paroles en bouche lorsqu’il parlera au prochain qui maintenant lui prête une oreille ouverte ; mais il lui sera difficile de trouver l’écoute des hommes du monde, parce qu'à ceux qui seront encore très attachés au monde, il sera difficile de parler d'une fin, il sera difficile de leur faire croire que le monde est périssable. Il sera difficile de les pousser à un changement de leur mode de vie et donc ils repousseront tout et déclareront même les prophètes non crédibles. Mais il se produira comme cela est annoncé, parce qu'ils ne parleront pas tout seul, mais Mon Esprit leur inspirera ce qu’ils disent et cet Esprit ne se trompe pas. Donc rappelez-vous qu'il existe certes des prophètes authentiques et des faux, mais qu'un prophète vrai vous annoncera toujours seulement ce qui sert au mieux pour votre âme, et que vous êtes exposés à de faux prophètes lorsque vous sont prédites des choses qui servent à votre bien-être corporel, et auxquels vous ne devez jamais croire, parce que le temps est accompli, et Je veux toujours seulement vous mettre en garde et vous avertir pour que vous n'expérimentiez pas mal préparés ce qui est en train d'arriver, pour que vous pensiez sérieusement à vos âmes et cherchiez le contact avec Moi, parce que celui-ci seulement vous garantit Protection et Aide dans toute misère. Seulement Le lien avec Moi vous assure Mon Assistance, quel que soit ce qui arrive sur vous.

Amen

L'Effusion de l'Esprit - la communion spirituelle

B.D. 7994 from 17 septembre 1961, taken from Book No. 84

Et ainsi considérez-vous toujours seulement comme des vases, comme des coupes dans lesquelles Je peux répandre Mon Esprit pour votre Bénédiction et celle de l'humanité. Tant qu’une liaison est établie entre la Terre et le Règne de la Lumière, l'afflux de Lumière est encore possible et chaque homme qui a seulement la volonté d'échapper à l'obscurité peut se rendre dans le champ de Ma Lumière. Mais il doit y avoir cette volonté, parce que contre votre volonté il ne vous arrive aucune Lumière, c’est-à-dire que vous ne percevriez pas les Rayons de la Lumière et passeriez inchangés de nouveau dans le noir si vous ne cherchez pas à vous en détacher. Mais les hommes peuvent se dire heureux lorsqu'à eux il est ouvert une Source lumineuse à laquelle ils ont toujours accès, où ils doivent seulement se servir d’une coupe pour en boire, pour éteindre leur soif, pour pouvoir continuer à marcher fortifiés sur la voie terrestre jusqu'à la fin. Vous les hommes qui vous êtes préparés en vase d'accueil pour Mon Esprit, vous pouvez maintenant mener partout l'Eau de la Vie, vous pouvez précéder votre prochain comme porteur de Lumière sur la voie vers le Haut ;vous pouvez leur transmettre tout ce que vous avez reçu de Moi et avec cela vous Me montrerez un vrai service, parce que vous prenez soin de l'humanité errante qui marche encore dans l'obscurité de l'esprit là où Mon Esprit ne peut pas encore agir et où les hommes marchent sans un juste savoir, sans connaissance de leur vie terrestre et donc ils parcourent cette vie terrestre inutilement. Mais vous pouvez leur transmettre le juste savoir, vous pouvez leur donner l’éclaircissement et chercher à les pousser à changer leur mode de vie qui est tourné seulement à amasser de la matière, vous pouvez les stimuler à entrer sérieusement en jugement avec eux-mêmes et à mener maintenant leur vie selon Ma Volonté. Mais pour obtenir cela, vous devez leur apporter la Vérité, vous devez leur annoncer avec conviction Ma Parole, comme Moi-même Je vous la donne d'en haut. Donc vous devez Me rendre possible de leur parler par votre bouche, vous devez Me laisser leur parler par l’Ecriture, lorsque vous leur guidez Ma pure Parole, lorsque votre prochain l'écoute ou la lit inchangée, chose que vous rendez donc possible à travers votre travail et votre volonté. Alors vous êtes de vrais ouvriers dans Ma Vigne et vous exécutez seulement Ma Volonté et contribuez à ce que la Lumière chasse toujours davantage l’obscurité qui est encore étendue sur la Terre. Votre prochain n'est pas encore prêt pour un Discours direct, mais au travers de ce que vous faites vous le déroulez indirectement et la Force de Ma Parole ne manquera certainement pas son effet. D'abord seulement la volonté de M’écouter est nécessaire. Votre prochain ne doit pas vous repousser, il doit être disposé à vous écouter lorsque vous leur parler sur Mon Ordre, lorsque vous leur annoncez l'Évangile que vous avez reçu de Moi-Même. Laissez-Moi parler Moi-Même à travers vous, entrez en lien étroit avec Moi à travers votre volonté, pour que Mon Esprit puisse se manifester en vous, alors la Lumière la plus claire brillera en bas sur la Terre et dans son entourage entreront maintenant d’innombrables âmes qui désirent la Lumière et donc elles aussi seront irradiées par Ma Lumière d'Amour de l'Éternité. Et ce processus est la communion spirituelle. Tout ce qui est en accord avec Ma volonté et écoute Ma Parole s’unit avec Moi. Je peux parler, parce que pour cela J'ai besoin de cœurs ouverts qui accueillent en eux le Rayon de Ma Lumière d'Amour, qui veulent calmer leur faim et leur soif et auxquels Je peux maintenant apporter une Nourriture qui sert pour le salut de leur âme. Je Suis toujours prêt à distribuer ; Je vous parlerai toujours de nouveau, mais pour cela J’ai toujours besoin de vases aptes dans lesquels Je peux faire couler Mon Esprit. Et vos âmes doivent recevoir la Nourriture, elles doivent être nourries et abreuvées, elles doivent pouvoir se revigorer et expérimenter toujours de nouveau la fortification, maintenant elles doivent aussi pouvoir parcourir sans fatigue la remontée vers le Haut, parce qu'elles peuvent toujours de nouveau se rafraichir à la Source que Moi-même Je Me suis ouverte et qui ne s'épuisera jamais de Ma part, parce que chaque vase prêt à accueillir devient ardent d'amour pour Moi, autrement il ne se serait pas préparé pour Moi et le Courant de Mon Esprit. Et la Plénitude de Mon Amour est très grande et il se déverse vraiment dans chaque cœur d'homme qui s'ouvre à Moi, qui Me fait entrer pour tenir maintenant avec Moi le Dîner. Et Je distribuerai sans limites, et celui qui désire Ma Nourriture et Ma Boisson pourra les recevoir dans une très grande mesure.

Amen

Le temps de l'affliction – la Protection de Dieu

B.D. 7995 from 17 septembre 1961, taken from Book No. 84

Je M’acquitte de toutes les demandes spirituelles et ainsi Je parlerai aux Miens dès qu'ils désirent seulement Mon Discours. Je leur dirai ce qui est bien pour eux de savoir. Je leur donnerai l'Éclaircissement sur toutes les questions qui concernent le domaine spirituel, mais Je leur donnerai aussi l'Annonce qu’ils vont à la rencontre d’un temps difficile, et ils auront besoin de beaucoup de Force pour résister dans ce temps. Mais Je répandrai aussi une Force illimitée à ceux qui la désirent et qui s'unissent avec Moi pour que Ma Force puisse leur affluer. Vous tous les hommes êtes faibles et échoueriez très rapidement sans Mon Assistance. Mais Je connais la volonté de chaque individu et Je sais où elle est tournée. Je connais celui qui tend vers Moi et celui qui cherche le monde et suit ses séductions. Je Me fais atteindre et trouver par chacun qui Me cherche sérieusement. De cela vous pouvez être certain qu'il Me suffit déjà d’une unique pensée que vous M'envoyez depuis votre cœur. Je ne Me fermerai jamais là où Je reconnais que vous vous tournez vers Moi, Je Suis toujours prêt à donner, Je veux toujours seulement distribuer pour vous rendre heureux. Parce que Je vous aime, vous Mes fils, et Je veux que vous perceviez Mon amour. Donc vous n'avez pas à craindre que Je Me détourne de vous lorsque vous Me désirez. Seulement votre désir Me détermine à répondre et Je satisferai toujours votre désir, spécialement lorsque vous tournez vers Moi des demandes spirituelles qui Me montrent votre amour pour Moi. Et Je vous pourvois, vous pouvez recevoir sans limites la Force et elle vous servira lorsque vous êtes dans la misère et lorsqu’ensuite vous avez aussi besoin de Force pour pouvoir prêter résistance. Et vous vous trouvez devant une telle misère, parce que l'événement mondial arrive et un temps de misère surgira et demandera de vous une grande Force. Mais vous qui êtes Miens, qui vous vous unissez avec Moi toujours de nouveau dans la prière, en pensées ou dans des actions d'amour, Mon Amour de Père vous protégera visiblement et il vous fera arriver la Force, vous n'expérimenterez pas aussi difficilement la souffrance terrestre, parce que vous vous savez gardé sous Ma Protection ; désirerez toujours seulement Ma Parole et elle résonnera en vous. Vu que vous êtes bénis avec Ma Force, vous vaincrez toutes les résistances, vous percevrez Ma Présence et attendrez confiant Ma Protection et Mon Aide. À vous les hommes il sera donné beaucoup d'Aide spirituelle, vous devez seulement l'accepter. Vous devez toujours seulement vouloir que votre Dieu et Père prenne soin de vous, et alors vous-même serez bien protégés, parce que Mes domestiques spirituels et Mes messagers de Lumière sont toujours prêts et attendent Mes Instructions et seulement votre volonté est déterminante pour leur lumineuse Assistance. Les hommes mondains chercheront à maîtriser tout mal avec leur propre force, mais ils ne trouveront aucun succès, parce que tout ce que Je reconnais comme un empêchement pour chaque âme tombera en ruine ; mais les Miens se tourneront seulement vers Moi et à eux il restera conservé ce dont ils ont besoin, parce que Je conserve vraiment même la vie terrestre à ceux qui se confient à Moi, mais toujours de sorte que Je le reconnaisse comme bénéfique pour son âme. Mais lorsque Je vous assure Ma Protection et Mon Assistance, alors vous pouvez aller à la rencontre sans préoccupation de ce temps difficile ; vous pouvez vous sentir uni avec Moi et le Règne spirituel d'où vous arrive toujours de l'Aide, même lorsque matériellement aucune aide ne vous semble possible. Mais pour Moi tout est possible, Mon Amour est infini et Mon Pouvoir illimité. Donc Je peux vraiment commander les éléments lorsqu’ils vous menacent. Je peux faire arriver des choses inhabituelles, lorsque Mes fils se fient à Moi et demandent Mon Aide. Vous ne devez jamais douter de Mon Amour, vous devez toujours seulement demander Mon Amour, parce que l'Amour est une Force, et avec Ma Force vous pouvez résister à tout ce qui vient sur vous. Parce qu'alors vous Me permettez à Moi-même d'Être présent en vous, et vous n'avez plus rien à craindre.

Amen

Le Cycle – la fin d'une période de salut

B.D. 7996 from 18 septembre 1961, taken from Book No. 84

Le cycle se ferme. Une période de salut qui a commencée il y a très longtemps et qui peut être définie comme un trait très significatif de salut parce que Moi-même Je suis descendu dans cette période sur la terre pour accomplir pour tout le spirituel mort l'Œuvre de Salut est en train de finir. Et après cette Œuvre de Salut les esprits premiers tombés pouvaient revenir, car maintenant ils Me reconnaissent et ils restent éternellement avec Moi, parce qu’ils se sont retransformés en amour par leur libre volonté. Mais maintenant une nouvelle période de Salut commence, et celle-ci est conditionnée par la dissolution des créations matérielles sur, dans et par-dessus la Terre et par une totale transformation de la surface de la Terre. Et un jugement du spirituel dans chaque degré de mûrissement aura lieu de nouveau – il se formera de nouvelles créations qui accueilleront le spirituel correspondant à son degré de mûrissement et elles le porteront à un développement plus en avant. Et il y aura aussi une nouvelle race d'hommes, procédée des hommes qui Me sont restés fidèles, qui ont soutenu la dernière lutte contre la foi sur cette Terre et qui donc ont soutenu la dernière grande épreuve de foi. Et ces hommes forment la lignée de la nouvelle race humaine qui habitera sur la nouvelle Terre – tandis que ceux qui sont totalement opposés à Moi seront de nouveau relégués dans la matière solide et ils commenceront à nouveau leur développement vers le haut. Une période de la terre est terminée et cela signifie aussi que de nouveau s’est achevé un cycle où beaucoup d'âmes ont pu laisser toute forme extérieure et sont définitivement revenues dans le Règne spirituel, qu’elles ont donc trouvé le plein Salut par Jésus-Christ et maintenant elles suivent dans le Règne spirituel leur destination, elles créent et agissent dans Ma Volonté qui est cependant aussi la leur et elles montent toujours plus haut, parce que dans le Règne de la Lumière il n'existe pas de limites, et parce que tous Mes fils tendent éternellement vers Moi. Parce qu'ils accroissent leur bonheur en trouvant toujours l'accomplissement de leur amour et ils ne cessent jamais de désirer Mon Amour. Et ainsi aussi ils effectuent sur la Terre le processus de retour dans leur pays du spirituel. Parce qu'il doit encore se passer des temps infiniment longs et d’incalculables périodes de développement avant que tout le spirituel soit sauvé. Je dis cela à vous, Mes serviteurs sur la Terre, parce que Je peux initier seulement peu d'hommes à Mon Plan de Salut, parce que seulement peu saisissent Mon Action et Mon Règne pour reconduire le spirituel mort à la Béatitude. Et les liaisons de la Terre avec Moi deviennent toujours plus rares, toujours plus rarement on trouve une foi vivante, étant supposé que Je puisse porter ce savoir aux hommes. Mais là où cela M’est possible, là J'agis constamment sur les hommes à travers la bouche de ceux qui s’offrent à Moi pour une activité de service. Ils trouvent peu de foi dans leur prochain et malgré cela Je Me révèle à eux par Mes messagers, à tous les hommes qui veulent accepter Mes Révélations, Mon Plan de Salut.

Amen

Vous les hommes vous devez tendre à la perfection

B.D. 7997 from 19 septembre 1961, taken from Book No. 84

Je n'ai pas d’autre but sinon celui de vous mener à la plus sublime perfection, parce que vous, en tant que Mes fils, devez créer et agir avec Moi, et pour cela il faut votre perfection, que vous devez atteindre dans la libre volonté. Et Je vous aiderai pour cela tant que vous êtes sur la Terre, où vous devez soutenir votre épreuve de volonté, où vous devez montrer que vous désirez revenir vers votre Dieu et Père, dont autrefois vous vous êtes volontairement séparés. Votre volonté peut vous faire atteindre votre but maintenant dans la vie terrestre, mais elle peut aussi provoquer un point d’arrêt ou bien une retombée renouvelée dans l'abîme, et Je ne forcerai jamais votre volonté, mais Je vous laisserai la pleine liberté. Mais ce que Moi-même Je peux faire, Je le fais pour vous faire atteindre la perfection sur la Terre. Parce que Je vous aime, et J’ai de la nostalgie de votre retour, parce que vous êtes procédés de Mon Amour. Et cet Amour veut toujours vous rendre heureux, il veut vous combler, parce qu'alors vous serez forts et vous saurez maintenant employer la Force pour remonter en haut. Mais maintenant vous les hommes vous vous trouvez dans le dernier temps, c'est-à-dire qu’un tournant spirituel et terrestre surgit, et à votre développement il a été imposé une limite. Beaucoup d'hommes seront rappelés déjà avant le temps, et vous tous pouvez compter seulement sur une brève durée de temps où vous vivez sur la Terre. Et malgré cela ce bref temps vous suffit encore pour votre perfectionnement, si seulement vous y tendez sérieusement, si vous voulez que le but de votre vie soit satisfait, et Me demandez la Grâce et la Force pour Mon Assistance et la fortification de votre volonté. Vous pouvez croire que vous avez seulement besoin de Me chercher, parce que Je Me fais trouver par chacun qui Me cherche sérieusement. Mais si vous M’avez trouvé une fois, Je ne vous laisse alors vraiment plus aller tout seul sur votre chemin terrestre. Je vous saisis, Je vous tiens serrés par Ma Main et Je vous porte vers votre perfection. Chaque cœur d'homme est une petite étincelle de Mon Esprit de Dieu qui vous pousse de l'intérieur à tourner vos pensées vers Moi. Mais le fait de vous occuper de cette poussée vous incombe, parce que vous n'êtes pas forcés par Moi à l'orientation de votre volonté. Jamais Je ne cesserai de Me révéler dans la vie terrestre au travers de tous les évènements qui vous affectent, pour que vous puissiez Me reconnaître Moi, votre Dieu et Créateur, si seulement vous n'êtes pas encore entièrement tombés aux mains de Mon adversaire qui lutte aussi pour vos âmes, parce qu'à cause de votre chute d'un temps de Moi vous lui en avez donné le droit. Mais malgré cela vous avez Mon Amour qui jamais dans l’éternité ne changera et il ne renoncera jamais à vous, mais il attend avec persévérance votre amour en réponse au Mien. Et Mon Amour a une telle Force que vous renoncez volontairement à toute résistance, si seulement une fois vous ouvrez votre cœur et vous vous laissez irradier. Mais cela doit être votre libre volonté, parce que Je frappe certes à la porte de votre cœur, mais vous-mêmes devez ouvrir la porte et Me faire entrer. Car alors vous êtes sauvés pour ce temps et pour l'Éternité, alors votre volonté se tournera aussi vers Moi et Je M’emparerai d’elle. Je ne vous laisserai jamais plus à Mon adversaire, si vous vous donnez librement à Moi, et ainsi vous serez libérés de lui. Et le fait de se tourner vers Moi peut se produire à tout instant, et cela vous garantit aussi le succès spirituel dans le bref temps que vous devez passer encore sur cette Terre. Mais vous devez croire qu'il ne vous reste que seulement maintenant peu de temps, et vous devez prendre au sérieux Mes Avertissements et Mes mises en garde, et travailler sérieusement sur votre âme, parce qu'elle doit encore se purifier de toutes les scories, pour pouvoir entrer claire et limpide dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude lorsque sera venue l'heure de son décès de cette Terre. Le fait qu'elle n’ira pas se perdre lorsqu’une fois elle a annoncé sa volonté de M'appartenir, cela est certain. Mais elle-même doit se créer le degré de Lumière sur cette Terre, pour laquelle Je vous aiderai vraiment. Un total dévouement à Moi vous apporte aussi Ma totale Prise de Possession. Et alors la Force vous affluera en toute plénitude, et maintenant l'âme l’emploiera dans une ininterrompue action d'amour. Votre âme se libérera de toutes les scories, elle deviendra toujours plus parfaite, et maintenant elle mènera sa vie sur la Terre selon Ma Volonté. Elle sera unie à Moi si intimement que maintenant Je peux agir directement sur elle, parce qu'elle est remplie de Mon Esprit, et maintenant elle fera toujours seulement ce à quoi la pousse Mon Esprit. Elle entendra Ma Voix, et se laissera guider comme un fils par son Père, et elle atteindra vraiment sa perfection sur la Terre.

Amen

Révélations divines dans les communautés

B.D. 7998 from 18 septembre 1961, taken from Book No. 84

Tous les hommes qui Me cherchent sérieusement, Me trouveront. Et cette recherche doit provenir du cœur. L'homme doit tenir un sérieux dialogue avec son Dieu et Créateur, avec la Puissance Qui l'a créé ; il doit reconnaître cette Puissance comme un Être et prier cet Être, c'est-à-dire parler avec Lui en Esprit et en Vérité. Ceci est tout ce que J'exige de vous pour Me révéler maintenant à vous. Et vous pouvez être certain que vous conquerrez une foi convaincue en Moi, dans l'Être Qui de toute façon ne peut pas Être prouvé, mais Qui Se prouve Lui-Même à travers la Création, à travers tout ce que vous voyez autour de vous. Mais souvent vous êtes enclins à demander des preuves inhabituelles de Moi-Même, vous voulez expérimenter des choses extraordinaires pour pouvoir croire. Vous ne vous contentez pas de Me chercher dans le silence, mais vous voulez que Je vous donne des signes, à travers lesquels vous Me reconnaitriez. Mais alors Je créerais une certaine contrainte sur votre foi et celle-ci serait ensuite sans valeur. J'exige de vous une foi enfantine qui se lève de l'amour et qui est seulement une question de cœur. Parce que lorsque l'homme Me cherche, lorsqu’il voudrait entrer en contact avec la Puissance Qui l'a créé, alors il se sent comme un fils et cherche son Père et l'Amour du Père se révèle à lui, Je parle à Mon fils et Je lui montre avec cela Ma Présence, et maintenant J’ai conquis l'amour de Mon fils, qui maintenant nous unit dans ce temps et dans l'Éternité. Je peux certes vous donner des preuves évidentes selon le degré de votre âme, mais vous ne pouvez pas aspirer mécaniquement à ces preuves évidentes, vous ne pouvez pas vous attendre à des manifestations de masses où tous les hommes seraient au même degré de maturité, ce qui serait la condition fondamentale d'une Expression évidente de Moi-Même. Ce que perçoit un homme ou bien les quelques-uns qui établissent un intime lien avec Moi dans leur cœur, ne peut pas être attendu de toute une communauté dont les membres ont des âmes de maturité différente et dont le degré d'amour sera aussi entièrement différent. Chacun qui tend sérieusement vers Moi, M’attirera à lui, parce que Moi-même Je veux l'unification avec vous, mais Je ne peux pas Me départir des conditions qui demandent une unification avec Moi. Et la première condition est l'accomplissement de Mes Commandements d'amour, qui aura aussi pour conséquence l'inévitable Effusion de Mon Esprit. Cette « Effusion de l'Esprit » peut cependant avoir lieu sous de multiples modalités, mais Mon Esprit est toujours actif dans l'homme, l’étincelle spirituelle dans l'homme est toujours interpelée par l'Esprit du Père de l'Éternité et maintenant l'homme parlera, voudra et agira d’une manière juste. Il mènera toujours son chemin de vie dans Ma Volonté, il aura la juste compréhension pour le savoir spirituel, il portera en lui toujours des pensées justes. Mon Esprit rayonnera à travers lui et maintenant il marche aussi comme Mon fils sur la Terre, son âme mûrira et maintenant elle peut même arriver au perfectionnement déjà sur la Terre. Mais tout cela est une affaire entièrement personnelle que le cœur exécute dans la libre volonté, c’est un processus entièrement silencieux qui se déroule entre le Père et le fils. Mais Je peux aussi Me manifester inhabituellement avec Ma Force et Ma Lumière dans de telles silencieuses preuves d'amour d'un fils, Je peux l’irradier avec toute l'Ardeur d'Amour et alors le fils rempli de Mon Amour, peut Me louer et Me glorifier, parce qu'il sent Ma Présence et maintenant il exulte. Mais même cela se déroulera presque toujours en silence, parce que ce sont des heures saintes dans lesquelles un cœur se donne à Moi et donc il peut recevoir Mon Amour dans toute la plénitude. Croyez que Mon Esprit se répand dans le cœur de chaque homme qui croit en Moi, qui vit dans l'amour et qui désire ardemment un intime lien avec Moi. Parce que l'amour réveille à la vie l’étincelle spirituelle en vous et cette étincelle tend au lien avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et lorsque Je peux agir une fois dans l'homme à travers Mon Esprit, alors vous êtes renés, vous êtes sortis du stade de mort, vous avez rejoint la Vie et vous ne la perdrez jamais plus dans l’éternité. Mais celui qui ne s'acquitte pas de ces conditions préalables qui permettent l’action de l'esprit en vous, ne M’a pas encore trouvé, ou bien il Me cherche là où il ne peut pas Me trouver : il Me cherche dans les organisations mondaines, bien que celles-ci soient orientées ecclésiastiquement. Mais Je veux Être invoqué en Esprit et en Vérité, et cela se produit dans la silencieuse chambrette où le fils doit tenir l'intime dialogue avec le Père. Et en Vérité, un tel dialogue Me satisfait, il Me montre le juste rapport du fils avec le Père que vous tous devez établir, si vous voulez devenir bienheureux.

Amen

La mission des derniers disciples

B.D. 7999 from 21 septembre 1961, taken from Book No. 84

J’interpelle particulièrement Mes derniers disciples du temps de la fin, parce qu’ils doivent aider à achever le travail. Ils doivent se donner totalement à Moi, ils ne doivent pas s’occuper de ce qui se passe dans le monde ; ils doivent seulement s’occuper de ce qu’ils ressentent dans le cœur, ils doivent M’écouter quand et où Je leur parle. Je vous ai réunis pour que vous vous rendiez compte de la grande tâche que vous devez encore accomplir avant la fin. Moi-même Je travaille avec et dans chacun de vous, et chacun de vous pourra Me ressentir et l'un doit s'édifier auprès de l'autre, parce que chacun aura besoin de Force spirituelle qui lui afflue richement de Moi à chaque instant. Vous devez vous sentir toujours comme des soutiens de Mon Royaume, comme des piliers d’angle de Mon Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre. Pour cette mission Je vous ai envoyé sur la Terre, parce que J’ai besoin de vous dans le dernier temps avant la fin, Mon Esprit doit pouvoir agir en vous et Ma Volonté doit être annoncée aux hommes sur la Terre, ils doivent pouvoir entendre Ma Parole sous la forme la plus pure, et Mon Courant de Grâce doit se déverser sur les hommes qui sont de bonne volonté. Donc J’ai besoin de médiateurs sur la Terre qui permettent en eux l’Action de Mon Esprit, qui s’offrent librement à Moi pour accomplir cette fonction de médiateur. Pour cela Je vous bénis, parce que la Terre n'est pas pour vous une demeure bénéfique, vous qui êtes descendu du Règne de la Lumière pour Me servir. Mais J’ai besoin de forts soutiens qui prêtent résistance à Mon adversaire, qui ne le craignent pas lorsqu’il procède contre eux. J'ai besoin de soutiens qui sont intimement liés avec Moi et donc sont actifs sur la Terre avec Ma Force. Chacun de vous s'acquittera de la tâche pour laquelle il s'est librement offert. Mais vous devez savoir que Ma Volonté vous a envoyés sur la Terre et que donc vos voies sont décidées par Moi, pour que vous pensiez toujours dans Ma Volonté et que votre action soit aussi toujours guidée par Ma Volonté. Donc confiez-vous toujours dans Ma Force qui est puissante même dans le faible, parce que vous serez appelés à répondre lorsque s’enflammera la dernière lutte contre la foi. Mais vous ne serez alors jamais tous seuls et vous n'aurez jamais besoin de vous préoccuper de ce que vous aurez à dire, parce que Moi-même Je vous mettrai les Paroles en bouche et vous n'aurez pas vraiment à craindre l'adversaire, parce que Je Suis à votre côté et il Me fuit. Et vu que Moi-même Je suis présent, vous ne connaitrez plus aucune peur terrestre. Ma Lumière brille si clairement en vous que sur vous il vient une sainte Paix et maintenant vous savez aussi votre origine et vous attendez maintenant bienheureux l'heure où vous pouvez de nouveau revenir à Moi dans la Maison de votre Père. Mais d'abord votre mission doit être terminée, parce qu'un temps d'affliction arrive sur la Terre, dans lequel vous pouvez prêter encore beaucoup d'aide, si vous ne trouvez pas de résistance ouverte. Cette Aide est l'apport de Ma Parole, le résultat de Mon Discours direct qui est béni avec Ma Force. Je veux parler encore à beaucoup d'hommes parce que Je sais qu'ensuite ils se soumettent à Mon Rayonnement d'Amour pour qu'ils se tournent vers Moi et cherchent à se détacher de Mon adversaire encore avant la fin. Je connais toutes ces possibilités et les emploie partout où une âme est ouverte pour Ma Parole. Je vous pourvoirai avec la Force tant que vous devez Me servir sur la Terre. J'assumerai votre Conduite dans toutes les questions terrestres, Je prendrai sur Moi vos préoccupations terrestres, vous devez seulement vous donner à Moi sans préoccupation et faire ce vers quoi vous êtes poussés, parce que c’est toujours Ma volonté que Je mets en vous et que vous-mêmes vous vous approprierez parce que le temps touche à sa fin, encore un bref laps de temps et Mon Bras interviendra et Il aura un effet spirituel et terrestre. Mais l'Amour pour Mes créatures fera d'abord encore tout pour les sauver de la ruine et Mon Amour même vous a réunis pour que vous vous reconnaissiez réciproquement et connaissiez votre origine. Vous tous travaillez avec Ma Force parce qu’en vous il y a l'amour qui permet que Moi-même Soit en vous. Ainsi Ma Volonté est en vous qui vous êtes donnés à Moi et voulez Me servir. Votre service pour Moi et Mon Royaume commencera à devenir extrêmement difficile, parce que les conditions mondiales ne resteront pas ainsi comme elles sont, et alors une grande force est nécessaire et une forte volonté pour résister à toutes les adversités de la part de ceux qui servent Mon adversaire. L’un doit se fortifier au travers de l'autre, parce que de temps en temps vous-même serez écrasés de faiblesses, lorsque vous voyez combien peu vos prochains se laissent impressionner lorsqu’à eux il est offert de la nourriture spirituelle, lorsque vous leur parlez en Mon Nom. Vous êtes descendu sur la Terre dans la libre volonté, pour assister l'humanité dans la misère spirituelle la plus grande. Vous êtes comme des oasis dans un désert spirituel et chaque pèlerin trouvera le repos vers vous et la fraîcheur pour son âme. Mais vos prochains poursuivent un mirage et passent outre vous sauf les peu auxquels maintenant vous pouvez transmettre la nourriture et la boisson sur Mon Ordre. La Source pure et claire laisse s'écouler l'eau de la vie la plus fraîche et chacun peut puiser à la Source, peu importe où Je vous ai ouvert la Source de la Vie. Là où Mon Esprit peut entrer, là où la liaison avec Moi est évidente, là sera aussi évidente Ma Bénédiction, parce que J'embrasse avec Mon Amour tous ceux qui sont unis avec Moi en Esprit et en Vérité. Ma Conduite et Ma Gouvernance est vraiment évidente et rien ne se passe sans Ma Volonté ou Ma Concession. Mon Amour sait à tout instant votre volonté qui est seulement pour Moi. Et il vous viendra beaucoup de bénédiction, parce que vous êtes poussé à votre travail dans la Vigne par l'amour. L'amour assurera le succès, parce que l'amour est une Force qui ne reste jamais sans effet. L'amour dépassera chaque résistance et pénétrera dans les cœurs du prochain, étant supposé que ceux-ci ne soient pas déjà tombés à l'adversaire, que leur volonté ne soit pas totalement adverse à Moi et qu'ils ne vous font pas face en tant qu’ennemis. Alors chaque effort serait inutile, alors détournez-vous de ceux-ci et partez en silence, et accueillez la Force de Moi pour une nouvelle action pour Moi et Mon Règne. Dans l'étroit lien avec Moi-même toujours de nouveau il vous sera montré la voie que vous devez parcourir, pour porter le salut aux âmes dans la misère spirituelle. Ma Force vous affluera, Je parlerai avec vous, vos cœurs battront pour Moi dans l'amour, parce qu'ils sont pleins d'amour pour Moi et pour le prochain. Mais très vite vous reconnaîtrez aussi combien peu de temps est concédé encore à l'humanité parce que vous qui Me servez, vous connaissez aussi Mon Plan de Salut de l'Éternité, vous savez ce qui attend la Terre et l'humanité, et vous savez aussi que le temps est accompli. Mais vous savez aussi Mon Amour et que celui-ci vous protège vraiment, même lorsque le monde est devant vous d’une manière menaçante, parce que J’ai besoin de vous, Mes disciples du temps de la fin, et Je serai votre constant Accompagnateur sur toutes vos voies et vous pourrez agir avec Moi et Ma Force.

Amen

Réincarnation pour raison particulière

B.D. 8000 from 23 septembre 1961, taken from Book No. 84

Chaque esprit primordial autrefois tombé doit s’élever lui-même dans sa propre libre volonté d'accomplissement. Et cela exige un temps infiniment long de développement de l’abîme le plus profond vers le sommet. Ce mode de développement est un processus qui nécessite Mon aide constante, parce que la nature initiale de l’être humain est trop faible, parce qu'elle ne dispose d’aucune force, de sorte que Ma force doit aider pour rendre possible cette progression. J’ai toujours dû allouer beaucoup de force aux entités tombées de telle sorte qu'elles puissent accomplir une tâche assignée. Une activité de service nécessaire a dû leur être permise pour entraîner irrévocablement leur mental à progresser dans leur développement. J’ai mainte fois expliqué, toujours et encore, pourquoi cette activité de service devait être exécutée et que des temps inimaginables étaient nécessaires jusqu'à ce que l’être primordial tombé puisse apparaître en tant qu'homme. Dans cette dernière étape, en tant qu'homme, l'être primordial possède cependant la libre volonté qu’il peut soit porter à son complet achèvement, soit faire retomber dans l’abîme. La libre volonté peut donc tendre à la libération définitive de la forme, et alors à l’homme il arrive aussi la Force pour accomplir l’œuvre de perfectionnement. Et alors il entre comme esprit empli de lumière dans l'Eternité, il entre alors dans Mon Royaume de lumière et de béatitude et continuera à progresser encore plus, parce que le degré de la perfection ne connaît aucune limitation, parce que l'aspiration à obtenir de Moi ne finira jamais et l’homme devient indiciblement heureux. S’il échoue sur la Terre dans sa dernière épreuve de volonté, son existence est de toute façon terminée avec la mort du corps, il entre dans le Règne de l'au-delà mais il ne sera pas admis dans les sphères de la Lumière. Il demeurera alors toujours dans l'obscurité ou bien aussi dans le crépuscule, selon le degré de maturité de l'âme, conformément au mode de vie que l'homme a mené sur la Terre. Et l'âme devra ainsi en porter les conséquences. Il ne peut lui être accordé la béatitude, parce que la loi de l'ordre éternel exige aussi la justice. Les âmes qui sont sans lumière se déplacent habituellement toujours dans les sphères terrestres, elles sont souvent encore liées à la Terre, de sorte qu'elles s'accrochent aux hommes et cherchent alors à obliger ceux-ci à se comporter selon leur volonté, leur attitude, leur point de vue, et souvent de sorte à entraîner la nature réelle de l'homme, son âme, dans l’abîme, ainsi elles prennent possession du corps et mènent alors effectivement une deuxième vie sans aucune autorisation , et l'âme réelle de la personne n'a pas suffisamment de force pour s'imposer et expulser ce mauvais esprit de lui. La personne est tracassée par des afflictions et toutes sortes, par des douleurs provoquées par l'esprit mauvais jusqu'à ce que l'âme réussisse à établir un lien fort avec Moi ce qui alors Me permettra de dissiper l'esprit mauvais, de sorte que plus tard il se rende compte qu'il ne vit plus sur terre. Maintenant, permettre à de telles âmes terrestres un retour répété sur Terre ne ferait qu'entraîner une défaillance renouvelée et sûre de ces âmes, vu qu’elles viendraient de nouveau sans souvenir du passé et en possession de la libre volonté. Aussi, vous ne devez jamais croire à la réincarnation de l’âme vers la Terre dans le but de son perfectionnement, lorsqu’elle a échoué sur la Terre ou bien si elle n’a pas atteint le degré de perfectionnement exigé et qu’elle croit qu’elle peut l’atteindre maintenant. Considérez, vous les hommes, que Je mets une mesure illimitée de grâce à votre disposition, considérez également que J'ai accompli l'acte du salut pour vous, qu'il est possible que chaque âme parte de cette terre dans un état racheté et qu'une telle âme pourra vraiment monter dans l'au-delà et devenir sans cesse inconcevablement heureuse. Évidemment, le libre arbitre de chaque âme sera également respecté dans le royaume spirituel et si l'âme veut retourner sur Terre son désir sera accordé. Mais elle court le grand risque également de retomber dans l'abîme, puisque dans la vie terrestre le libre arbitre est encore déterminant. Cependant, une âme qui peut montrer seulement une lueur vacillante minuscule de lumière reconnaîtra les occasions d’atteindre la maturité dans l'au-delà et refusera d'entrer de nouveau dans un corps de chair. Et à une âme dépourvue totalement de lumière il n’est pas permis un retour sur la Terre, car elle doit montrer un changement d’état d’esprit, et alors elle ne sera plus disposée à un retour sur la terre. Néanmoins, vers les derniers jours des cas de réincarnation seront permis, mais ils se produiront pour des raisons spéciales : tout d'abord, les êtres de lumière viendront sur la terre pourvus de mission en raison de l'immense adversité spirituelle, mais leur incarnation ne devrait pas inciter des personnes à croire que chaque âme reviendra sur la terre dans l'intérêt d'atteindre une maturité plus élevée. Pourtant il existe également quelques âmes qui, une fois qu’une minuscule lueur vacillante de lumière nait en elles, reconnaissent leurs immenses péchés qu’elles avaient commis et dont elles s’étaient chargés durant leur vie sur Terre, ce sont des cas particuliers qui exigent une grande expiation, qui certainement pouvaient également être enlevés dans l'au-delà mais qui ont poussés ces âmes à demander sincèrement la permission de racheter cette dette sur Terre, et qui sont disposées à accomplir une mission utile en même temps. Mais de tels cas ne peuvent jamais être généralisés, puisque ce serait une duperie sérieuse qui peut seulement avoir une conséquence catastrophique pour les personnes. Aussi ces âmes devront supporter des destins peu communs de souffrance qui pourraient souvent inciter les êtres humains semblables à douter de Mon amour, et qui trouvent leur justification dans la grande dette de ces âmes, et cela est la vraie motivation de leur vie sur Terre. La foi profonde et vivante en Jésus Christ et en son œuvre de libération est une garantie pour cela, parce que chaque dette est effacée par Son sang. Ces âmes n'ont cependant pas trouvé la libération par Jésus Christ dans leur vie terrestre et ont donc apporté avec elles leur grande faute dans le règne spirituel. Mais pour cette épreuve renouvelée de mise sur la Terre, l'âme doit déjà être parvenue à un certain degré de lumière, elle doit avoir trouvé la doctrine de Jésus Christ dans l'au-delà, elle doit lancer un appel pour la rémission de cette dette et puis avoir décidé de son propre libre arbitre d’accomplir cet acte d’expiation de ses péchés et avoir demandé Mon autorisation. Autrement, un retour sur la Terre lui sera refusé.

Je dis toujours que la doctrine de la réincarnation est un enseignement mal orienté si elle est appliquée à toutes les personnes qui sont parties de cette terre dans un état imparfait. Et J'ai toujours mentionné les raisons spéciales qui justifient une telle réincarnation. Ne pas avoir accepté ou utilisé la grâce de Mon amour est un péché répété contre Mon amour, et vous ne pouvez pas mettre ce péché de côté arbitrairement avec un retour répété sur La Terre. Vous avez l’occasion de vous laver de toute dette par le sang de Jésus pendant que vous vivez sur Terre. Et Mon amour pour vous fait vraiment tout pour vous aider à atteindre la perfection. Et vous ne pouvez pas rejeter cet amour, autrement dans l'au-delà vous aurez un sort atroce, comme Ma justice l’exige, même si Mon amour est plus grand que grand, il vous aidera encore et encore, pour que vous parveniez enfin à la lumière. Parce que Mon amour peut agir seulement dans le cadre de l'ordre divin.

Amen

Perfectionnement des pensées dans le Royaume spirituel

B.D. 8001 from 24 septembre 1961, taken from Book No. 84

Vous vous trouvez toujours dans le monde spirituel lorsque Je veux vous parler. Et donc de ce monde affluent vers vous des leçons essentiellement spirituelles, aussi vous recevez un savoir spirituel qui surpasse tout le savoir terrestre, parce qu’il ne peut provenir de l’entendement humain, mais c'est un courant de Force de Moi qui coule en vous. Mais il est seulement et toujours accepté par l'homme qui possède lui-même le désir du savoir spirituel, parce que toujours seulement l'esprit peut parler à l'esprit, tandis que l'entendement humain peut rester insensible quand celui-ci reçoit seulement un savoir spirituel. L'entendement doit être mis de côté en attendant, ce qui toutefois ne signifie pas qu'on puisse et qu’on doive l’ignorer. Mais on doit tenir compte d'abord du sentiment dans le cœur humain, avant que l'entendement n’agisse. L'entendement ne pourra pas sonder les liens spirituels, mais l'entendement devra reconnaître la sagesse profonde de ceux-ci, si l'homme laisse parler d’abord son cœur, c’est-à-dire si l’homme accorde à son cœur le jugement primordial. Donc, d’abord l’homme doit être transféré dans le Règne spirituel dans la libre volonté avant que ne puisse lui être transmis la doctrine spirituelle, et cela ne vaut pas seulement pour le bénéficiaire direct de Ma Parole, mais aussi pour tous ceux auxquels Mes messagers apportent Ma Parole. Et vraiment cette volonté existe rarement chez les hommes dont la façon de penser leur donne une pleine satisfaction, aussi ils n’entreprennent aucune démarche intérieure, parce que leur foi étant faible, ils ne parviennent pas à établir une liaison spirituelle avec Moi au travers de laquelle Je peux leur faire parvenir une réponse toujours et seulement s’ils Me la demandent, parce qu'une telle question Me montre leur volonté d’avoir l’éclaircissement spirituel. L’homme doit montrer une séparation consciente avec le monde terrestre, c’est-à-dire qu'il doit pénétrer entièrement le Règne céleste, où on doit s'occuper spirituellement des questions auxquelles on ne peut obtenir de réponse sur Terre. Et ce bref détachement du monde lui procurera vraiment la bénédiction, car Je saisis chaque pensée orientée spirituellement et Je M’inclus en le poussant à d’autres questions et en lui répondant spirituellement tant qu'il maintient cet engagement. Il n'a pas besoin nécessairement d’invoquer son Dieu et Créateur, mais il peut questionner sur le sens et le but de sa vie sur Terre. Et déjà de telles pensées qui arrivent dans le Règne spirituel y trouvent un écho. L'homme doit seulement être sérieux pour obtenir un éclaircissement, autrement ses questions ne sont pas prises en compte parce que le désir pour la Vérité est la première condition pour la recevoir. Mais Je Me réjouis particulièrement de celui qui fait preuve de la plus minime incitation à désirer toujours de nouveaux éclaircissements dans le domaine spirituel, en s’adressant à Moi, plutôt que d’obtenir des hommes le savoir qui lui donnerait le juste éclaircissement, mais qui iraient à contrecourant de la vérité, même si c’est encore inconsciemment. Parce que même des hommes qui ne croient pas encore, peuvent être comblés intérieurement du désir pour la Vérité et ceux-ci pourront vite croire et prendre consciemment la voie vers leur Dieu et Créateur. Une chose seulement est nécessaire, c’est de tourner le dos au monde, c’est-à-dire de se donner dans le silence vers des pensées spirituelles, parce que seulement alors on pénètre dans le monde spirituel. Car Mon Royaume n'est pas de ce monde. Mais le monde est le royaume de Mon adversaire qui ne vous offrira jamais la vérité, car il cherche à mélanger n’importe quelle vérité avec l’erreur. Et vous devez rechercher ce silence, parce que vous devez employer votre libre volonté, parce que contre votre volonté Je ne peux pas vous guider à la foi qui doit être conquise par vous pour pouvoir être prise en compte à juste titre par Moi. Et cela exige une vie dans l’amour. L'amour est la liaison avec Moi, car « celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ». Et l'amour trouve le chemin vers Moi, l'homme aimant élèvera souvent ses pensées vers le Règne qui lui est encore fermé, mais auquel il tend inconsciemment, parce que l'amour cherche à s'unir avec l'Éternel Amour. L'homme aimant pourra aussi croire, s’il le veut. Mais la volonté n'est toutefois pas forcée, elle doit se décider librement pour Moi. L’homme doit reconnaître le Créateur, le plus grand Esprit de l'infini, comme la Puissance qui l’a créé. L’homme doit se sentir uni à cette Puissance Créatrice et s’employer à s’approcher d’Elle. Et sa bonne volonté lui assurera une foi à laquelle il ne voudra jamais plus renoncer. Et alors Moi-même Je peux Me saisir de lui, à travers l'Esprit Je peux agir sur lui et donc Je pourrai lui parler selon son désir intérieur. Maintenant il devient un citoyen du Royaume spirituel, tous les êtres de Lumière s’efforcent pour son progrès spirituel et Moi-même J'ai conquis un fils qui s'est tourné vers Moi dans la libre volonté et Je ne l’abandonnerai plus jamais.

Amen

Le langage de Dieu à travers les éléments de la nature

B.D. 8002 from 25 septembre 1961, taken from Book No. 84

J'attends de vous, Mes serviteurs, un total engagement pour Moi et Mon Royaume, parce que la misère spirituelle des hommes l’exige. Seulement une courte durée de temps vous sépare tous de la dernière fin, et ce qui est à faire encore doit être fait pour le salut des âmes, parce que la Terre absorbera à nouveau en elle tous ceux qui ont échoué en tant qu’être humain, et cela est un sort terrible que Je voudrais faire éviter à chacun de vous les hommes. Mais vous-mêmes vous disposez de la dernière décision à travers votre libre arbitre. Je ne peux Moi-Même rien faire d’autre que de vous mettre en garde avec des recommandations chaque fois renouvelées pour vous avertir, et tous ceux qui Me soutiennent dans ce sens seront bénis par Moi. Aussi, la fin proche doit toujours être mentionnée, et aussi le fait que Je M’exprimerai encore une fois ouvertement au moyen d'un puissant événement de la nature. Parce que cela sera Mon dernier Avertissement lorsque Je parlerai à travers les éléments de la nature aux hommes qui ne veulent pas écouter Ma parole. Toutefois, ce Langage ne peut pas laisser indifférent parce que pleins d'effrois, les hommes devront faire face à une énorme catastrophe naturelle inconcevablement étendue qui ne laissera personne indifférent pour autant que les nouvelles atteignent les hommes là où ils vivent, de sorte que chaque personne puisse tirer ses propres conclusions, et que chaque personne se sente concernée car ces évènement qui risquent d’être lourdement préjudiciables pour son pays et pour lui-même, parce que les hommes craindront la répétition de ces événements, et donc tous doivent s'attendre à une mort à l’improviste. Beaucoup de souffrances et de misères affligeront la Terre, pourtant ce n’est là qu’un moyen que J'utilise par Amour, pour sauver les âmes de la ruine, du destin effroyable d'une nouvelle relégation sur cette terre.

Cependant, les personnes affectées par la catastrophe naturelle, les personnes qui tomberont en tant que victimes, ne seront pas cruellement laissées à la merci de leur destin. En raison de la fin prématurée de leur vie terrestre, il leur sera affecté dans l'au-delà des cadeaux de Grâce, ils auront toujours l’occasion d’aller plus loin ; ils auront l’occasion d’atteindre la lumière qu’ils ont dédaignée sur la Terre. Ils ne devront pas craindre le nouvel exil, à moins qu'ils soient si obstinés qu'ils devront redescendre dans l'abîme en tant que vrais diables qui sont si incorrigibles qu’ils n’auraient pas changé sur la Terre s’ils étaient restés en vie. Et même l'effet de la catastrophe naturelle sera différent sur les hommes, parce qu’à nouveau des hommes saisis de crainte se tourneront vers Moi, et du fait de l'aide reçue, ils Me conserveront leur fidélité. Mais l’apostasie sera prépondérante chez beaucoup qui ne comprendront pas qu’un Dieu d’Amour ait permis qu’une telle manifestation de destruction ait pu avoir lieu, parce que leur obscur état spirituel ne leur permet de trouver aucune autre explication pour cet événement. Mais une Voix claire devra retentir d'en haut, qu’ils identifieront ou non comme étant Ma Voix, car on se dirige à pas de géant vers la véritable fin, et bien que seulement quelques âmes Me trouveront dans leur détresse, cela sera de toute façon un gain, parce que celles-ci n’auront pas à emprunter de nouveau le long processus à travers les Créations de la nouvelle Terre, mais elles pourront entrer dans le Règne de l'au-delà, où elles pourront progresser, ce dont sur Terre elles aurait été incertaines, mais où en revanche il existerait pour elles une grande probabilité de tomber dans l’abîme. Et Je dois soumettre tout cela à vous, Mes serviteurs, parce que vous devez être formés, vous devez apprendre à considérer tout ce qui se passe autour de vous, seulement de ce point de vue, vous devez vous confier à Moi totalement et agir en tant que Mes instruments, et toujours agir selon Ma Volonté. Vous devez abandonner toutes vos pensées terrestres, et Me remettre toutes vos préoccupations, même les plus petites; vous devez devenir totalement dédiés à votre travail de la Vigne, mais toujours attentifs à Mes Instructions intérieures. Parce que le zèle excessif cause seulement le mal, mais la Sagesse favorise la réussite, et cette Sagesse vous sera toujours donnée si vous êtes seulement des exécutants de Ma volonté. Et Je sais que vous, Mes serviteurs, prenez votre tâche au sérieux, et donc vous recevrez constamment ces Instructions que vous percevrez dans votre cœur comme Mes affectueuses Paroles auxquelles vous vous conformerez pour le bien de vos prochains. Oh si les hommes savaient ce qui les attend ? Mais ils ne le croient pas, quand cela leur est annoncé par la bouche de Mes prophètes, mais ils ne peuvent être forcés à avoir la foi. Mais néanmoins, le jour qui créera un total changement des conditions de vie s’approche toujours plus. Et, béni soit celui qui M'invoquera dans la plus grande misère, parce que Je l'écouterai et le satisferai, et alors il ne sera pas perdu pour l’Eternité.

Amen

Action de Dieu dans l’homme qui vit dans l’Amour

B.D. 8003 from 26 septembre 1961, taken from Book No. 84

Je veux conquérir l'amour de Mes enfants, Je ne veux pas qu'ils se donnent à Moi par peur. Je veux que leurs cœurs s’élèvent vers Moi, parce que l'amour pousse vers l'Éternel Amour. Et donc Je veux aussi Me montrer comme Père aimant qui conduit Ses enfants à travers toute misère et qui se révèle à eux de manière que s’enflamme l’amour en eux, parce que l’enfant reconnaît clairement le Père. Je veux Me révéler dans Ma Force, Je veux rendre possible ce qui semble impossible, parce qu’en Moi demeure précisément tout Pouvoir que Je mets en application si cela n’est pas au détriment de votre âme. Parce que vous devez également invoquer La Puissance et l’Amour de votre Dieu et Créateur qui Se fait reconnaitre comme Père pour gagner votre amour. Je sais votre volonté de Me servir et donc Je peux aussi Me manifester de manière inhabituelle, parce qu'en faisant cela Je ne vous force plus à la foi, mais avec votre volonté de Me servir vous montrez aussi votre foi, même si elle n'a pas encore atteint la force qui vous rend intouchable pour Mon adversaire. Mais Moi-même Je fortifierai cette foi et avec cela Je ferai de vous des serviteurs de plus en plus fervents, parce que J'ai besoin de vous dans un avenir ou il y aura une grande détresse sur la Terre. Aussi c’est une obligation pour ce temps que vous soyez courageux et pleins de Force, parce que si vous témoigner de Moi ouvertement dans les rapports avec vos semblables, cela exige aussi une certaine force physique, même si Je Suis puissant dans la faiblesse. Mais les hommes sont déjà très éloignés de Moi parce que dans le tumulte du monde ils ne sont plus en mesure de Me reconnaître. Et face à ces hommes vous ne pouvez pas paraître suffisamment sûrs si vous voulez vous affirmer avec vos opinions qu'ils considèrent désormais comme purement humaines, vous devez paraître de telle sorte qu’ils ne puissent proférer quelque sarcasme ou mépris, qu'ils vous écoutent même s'ils ne sont pas du même état d’esprit. Mais Je veux avoir des serviteurs qui disposent eux-mêmes de Force afin qu’ils soient pour Moi de dignes représentants, parce que plus la fin est proche, plus intensément agit Mon adversaire et plus Mon action contraire doit se manifester, pour cela J'ai justement besoin de serviteurs pourvus de Force. Vous ne devez être soumis absolument à aucune contrainte de volonté, mais l'amour en vous deviendra toujours plus profond et de cet amour se lèvera votre Force qui chassera n'importe quelle faiblesse loin de vous. Et à cela Je veux vous aider, pour que s’accomplisse Ma Parole : « Je suis Celui qui agit en vous, qui veut et réalise ». Cependant cela peut se réaliser en vous seulement lorsque vous vous êtes donnés entièrement à Moi, lorsque vous êtes devenus Miens dans la libre volonté. Donc, ne vous laissez pas inquiéter par les événements dans le monde, parce que rien ne peut vous faire obstacle dans votre action, aussi longtemps que J'ai besoin de vous pour le travail qui doit être fait par des hommes. Mais tout peut contribuer à changer la façon de penser de chacun. Donc Je veux montrer que Mon Amour prend soin de vous quoi qu’il arrive. Mais il est certain qu’il adviendra sur la Terre la pire des situations parce que Mon Plan est mis en œuvre, il est décidé depuis l'Éternité. Mais Je dois encore accomplir de grandes choses et vous aurez bien le temps de le savoir. Vous devez conquérir un petit aperçu et expérimenter Ma Conduite affectueuse, mais vous devez toujours vous sentir appelé par Moi à Mon service, vous devez savoir que Je bénis tout travail qui est effectué pour Moi et Mon Royaume. Ce qui vous semble encore irréel, deviendra bientôt réalité et Ma Force vous arrivera dans une si grande mesure que vous pourrez vraiment vous acquitter de votre tâche et vous n'aurez pas à craindre d'échouer. Parce qu’à celui à qui Je donne une fonction, Je lui donne aussi la Force de la gérer. Ne craignez donc pas le temps à venir, ne vous laissez pas impressionner par les événements du monde, restez seulement toujours intimement unis avec Moi et vous sentirez Ma Présence, parce que Je ne vous abandonnerai jamais pour l’Eternité, vous qui M'êtes fidèles dans la libre volonté. Et quelle que soit la chose entreprise contre vous, elle ne vous touchera pas, parce que Mes Anges sont là à côté de vous et ils agissent selon Mes ordres. Et le pouvoir de Mon adversaire est cassé, aussi longtemps que vous êtes dans la Lumière de Mon Amour et de Ma Grâce. Mais Moi-même Je vous pourvoirai avec Ma Lumière de sorte qu’elle puisse briller clairement à travers vous, Je vous donnerai en toute plénitude Ma Lumière d'Amour de l'Éternité et vu que vous-mêmes vous êtes maintenant dans la Lumière, même Mon adversaire vous fuira, il ne pourra pas vous persécuter tant que Je suis avec vous, tant que Ma Lumière d'Amour peux briller à travers vous.

Amen

La Pensée juste provient de l'action de l'Esprit

B.D. 8004 from 27 septembre 1961, taken from Book No. 84

Le fait que l'homme apprenne à penser de façon juste est aussi l’effet de l’action de Mon Esprit. Mon Esprit se manifeste non seulement de façon inhabituelle, mais chaque homme qui se réveille lui-même à la Vie percevra un éclairage intérieur et pensera de façon juste. Et alors il reconnaîtra toujours la Vérité en tant que telle, il saura aussi Ma Volonté, parce que ses pensées sont guidées par l’étincelle spirituelle qui cherche à se connecter à l'Esprit du Père de toute Éternité. Amener l'Esprit par lui-même à la vie exige seulement un mode de vie dans l'Amour. Et lorsqu’un homme vit dans l'amour, il doit aussi arriver à la foi, parce qu'il éduque mentalement son Esprit, parce qu'il lui devient facilement compréhensible le pourquoi d’une chose après l'autre. Mais le principe est qu’il a toujours la libre volonté de croire, donc il pourra toujours croire lorsqu’il voudra croire. Ce qui n'est pas démontrable à l'homme, il veut presque toujours le rejeter mais il doit de toute façon admettre qu'un savoir spirituel qui découle de la foi en Moi-Même n'est pas démontrable, et malgré cela, il peut devenir une conviction. Cependant celle-ci n’est pas procurée par l'entendement, mais par les instructions spirituelles qui viennent d'en haut, c’est–à-dire par les pensées qui naissent dans le cœur, et pas dans l'entendement. L'homme doit se laisser justement parfois guider par ses sentiments, alors lorsqu’il mène sa vie dans l'amour il s'approche souvent davantage de la Vérité que par l'activité de l'intellect ou de l’entendement, autrement sa pensée est influencée par Mon adversaire qui ne lui fera jamais trouver la Vérité, mais l’enfoncera d’avantage dans son obscurité spirituelle. Donc, sont invités par Moi tous les hommes qui sont remplis d’une bonne volonté d’aimer, parce que Je les guide dans leurs pensées et ainsi ils se rapprochent de Ma pure Vérité, alors ils l'accepteront avec une bonne disposition et ils pourront même la reconnaître comme Vérité. Et lorsque J'ai obtenu qu'ils prennent enfin connaissance de Ma Parole qui arrive d'en haut à vous les hommes, il n'existe alors plus aucun danger que ces âmes puissent être perdues, car alors elles peuvent déjà agir avec Ma Force, comme a échappé au danger chaque homme dont le mode de vie révèle l'Amour. Mais l'apport de Ma Parole doit avoir pour but d’amener l’âme à la maturité, ce qui n'est pas possible sans l'apport de Force. Et vu que Ma Parole est bénie avec Ma Force, une volonté d'amour, aussi faible soit-elle peut être fortifiée et l'homme peut mûrir encore sur Terre. Alors avec une vie consciente sur Terre, il peut même acquérir une foi convaincue lorsqu’il est instruit par Moi sur Moi et sur Mon Être et sur toutes les relations, sur le juste rapport de l'homme avec Moi et sur sa tâche. Ses pensées intérieures seront alors éclairées et donc il acceptera tout ; bien qu’il n’ait encore aucune preuve, il a la conviction qu’il en est ainsi et reste fidèle à cette conviction. Celui qui a trouvé la vérité n’y renonce pour aucun autre savoir. Sans amour l'homme ne peut pas penser de façon juste et même les plus brillantes conférences, toutes les paroles d'un prédicateur, ne servent alors à rien et la Vérité ne trouve aucun accès dans le cœur de l'homme, parce que celui-ci s’est endurci. Et plus la fin est proche, plus est reconnaissable le durcissement du cœur des hommes, parce que l'amour s’est refroidi, la matière retient enchaînés les cœurs et leurs pensées qui n’appartiennent plus qu’au monde et à ses biens. Ils ne veulent pas de biens spirituels et sans désir ils ne peuvent pas les recevoir. Mais là où est reconnaissable la petite étincelle d'amour, elle doit être attisée. Aux hommes il doit toujours et seulement être tenus en face Mon Amour et ils doivent être stimulés à l'accomplissement de Mes Commandements de l’Amour jusqu’à exécution, accumulant ainsi des trésors incomparables. L'amour est tout, l'esprit est réveillé à la Vie, la pensée des hommes est éclairée et indéniablement ils acquièrent la foi quand ils sont conduits à la pure Vérité qui ne peut alors plus être reniée intellectuellement, parce que se manifeste en même temps l'esprit et l’éclairage intérieur et leurs pensées. Il se passera encore beaucoup de misère sur la Terre pour stimuler les hommes à l'aide de l’Amour, car tout le monde est capable d’aimer, mais tout le monde n’est pas prêt à aimer. Mais la pauvreté peut transformer leur cœur et s'ils parviennent une fois à une œuvre d'amour, alors il trouvent aussi un bonheur intérieur et récolte l’amour en retour, qui le stimule de nouveau comme une force et un élan renouvelés à agir dans l'amour. Laissez-vous stimuler de façon répétée à l'activité de l'amour, il faut croire qu'il n'y a rien d'autre à faire pour atteindre la vie éternelle dans la béatitude que la pratique de l'amour, qui devrait remplir votre cœur et vous relier intimement avec Moi, parce que « Celui qui demeure dans l'Amour demeure en Moi et Moi en lui. »

Amen

La loi de l'Ordre - Le transfert de la Terre

B.D. 8005 from 28 septembre 1961, taken from Book No. 84

La progression spirituelle doit procéder de la Loi de l'Ordre et donc Ma volonté sera toujours déterminante tant que le spirituel n'a pas encore atteint la conscience de soi, tant qu’il passe à travers les Créations de la Terre. Et donc durant cette période il n’existe aucune rechute, aucun retour en arrière de l'état de maturité déjà atteint. Tout procède vers le Haut jusqu'à ce que ce spirituel arrive au stade de maturité où l’homme acquière la libre volonté et aussi la conscience de soi, où en tant qu’homme il parcourt la dernière et brève étape de mise à l’épreuve sur la Terre, dans laquelle il doit et peut se perfectionner lui-même. Alors Je retire Ma Volonté, et alors l'homme cesse d’être déterminé par Moi, il n’est plus soumis à la Loi de la contrainte, il est totalement libre dans ses pensées, dans sa volonté et ses actes. Mais alors il existe le danger qu’il retombe, qu'il ne s'acquitte pas de sa tâche, chose que cependant Je n'empêche pas, pour ne pas contraindre la libre volonté humaine. Tout le parcours antécédent de développement est de servir inflexiblement. Toutes Mes Œuvres de Création ont leur destination qui est de servir l’autre pour la subsistance et la conservation. C’est un processus de mûrissement qui peut être conduit à sa fin seulement à travers le service, et qui doit être réalisé dans la loi d’obligation. Mais en tant qu’homme celui-ci doit servir librement, par amour. Il n'est jamais forcé à l'amour et donc c’est du fait de sa libre volonté qu’il s'acquitte de cette tâche terrestre. Cependant le sort qu’il se crée au terme de son parcours terrestre est aussi celui de l'âme lorsqu’il abandonne le corps pour entrer dans le Royaume spirituel. C’est alors que la volonté libre détermine à nouveau son développement ultérieur. Car pour Ma part, la nature ne connaîtra jamais une rétrogradation, parce que Ma loi de l'ordre l’exclut. Cependant l’âme peut aussi se mettre à rétrograder du fait de sa libre volonté et elle n'en sera pas entravée. Mais Ma Sagesse et Mon Amour doivent aussi fixer des limites, lorsque l'être arrive dans le danger de tomber totalement, lorsque totalement sans connaissance il ne peut plus bien employer sa libre volonté. Alors c’est seulement le fait de l'Amour compatissant lorsque J'empêche un tel naufrage, lorsque Je ne permets pas que Mon adversaire en prenne possession ; alors Je dissous de nouveau l'être spirituel auto-conscient en d’innombrables particules et Je lui crée la possibilité de renouveler le parcours de développement. Parce que ce serait un chaos incomparable si Je voulais céder à chaque volonté contraire et toujours mettre de nouveau l’âme de l'au-delà sur la Terre ; il ne serait donné aucune garantie pour le perfectionnement de telles âmes, même si elles venaient toujours et toujours de nouveau sur la Terre. Il y aurait vraiment lieu de ne reconnaître aucun Ordre divin, et Mon adversaire ferait une grande récolte, si Mon Amour et Ma Sagesse n’avaient pas agi d’après les Lois éternelles, dans lesquelles seulement la progression est autorisée et jamais la régression, un recommencement dans l'état que l'être a déjà surmonté. Aux hommes cela serait seulement compréhensible, si vous pouviez jeter un regard dans le Royaume de l'au-delà, Règne où demeurent encore des âmes liées à la Terre, si vous pouviez percevoir leurs pensées et leurs sentiments où il n’y a pas à reconnaître le moindre sentiment spirituel. Vous comprendriez que ces âmes, si elles venaient de nouveau sur la Terre dans leur actuel état, ne tendraient pas au moindre changement de leur chemin de vie, mais elles s'attacheraient toujours davantage à la matière et donc à Mon adversaire, chose que Mon Amour et Ma Sagesse ne pourraient jamais approuver et cela provoquerait justement seulement un chaos sur la Terre et on ne pourrait plus parler d'une étape de développement vers le Haut. Amour et Sagesse seront toujours déterminants pour Mon Règne et Mon Action et pour leur mise en œuvre, pour Mon Plan de Salut, ce qui doit aboutir au retour définitif du spirituel autrefois tombé, ce qui cependant n'exclut pas que Je respecte la libre volonté de chaque âme. Mais celle-ci doit avoir atteint un certain degré de connaissance dans l’au-delà, si Je dois céder à la libre volonté et permettre à l'âme un retour sur la Terre. Mais croyez, vous les hommes, que seulement un petit nombre peuvent s'attendre à un tel consentement qui suppose des raisons profondes, car vous les hommes vous n’auriez pas envie de revêtir plusieurs fois le corps charnel, parce que vous voyez là le grand nombre de possibilités qui vous sont offertes dans le Royaume spirituel pour le mûrissement, et vous travaillerez avec ferveur sur vous et vous arriverez sûrement en haut, si cela est seulement votre sérieuse volonté.

Amen

La nature de Dieu est un mystère….

B.D. 8006 from 29 septembre 1961, taken from Book No. 84

Ma nature est et demeure un grand mystère pour vous, parce que tant que vous vivez sur Terre votre pensée est limitée et incapable de pénétrer les profondeurs spirituelles. Mais même pour un esprit entièrement éclairé Je suis et reste impénétrable bien que celui-ci ait déjà pénétré une connaissance spirituelle profonde et se soit formé conformément à sa nature originelle qui a par le passé procédé de Moi à Mon image. Mais une tendance constante vers Moi, un dessin constant plus près de Moi font partie de la béatitude qui dure pour toujours. Et pourtant Je suis inaccessible. D'autre part, J’illumine Moi-même l’être et il est rempli d’un bonheur inconcevable, de sorte que dans l'union avec Moi, l'être soit également conscient de Ma présence. Cependant, si J’étais accessible, alors sa béatitude atteindrait sa limite immédiatement. Mais cela ne peut jamais se produire, car il n'y a aucune limite à Mon bonheur ; l'être tendra toujours vers Moi et trouvera toujours un nouvel accomplissement mais il ne parviendra jamais à Me sonder. Je suis et reste un mystère éternel pour tout ce qui provient de Moi. Mais Je reste loin de cela parce que Mon amour est infini. Et parce que Mon amour est infini, le bonheur de Mes enfants ne peut jamais prendre fin, parce qu'il n'y a aucune restriction dans la perfection, il ne peut jamais y avoir de fin. L'être continuera à s’élever vers la lumière et la lumière brillera toujours vers lui, pourtant la lumière sera et demeurera inaccessible. Car Je suis la source primaire de la lumière et du bonheur qui est inépuisable, vers qui tous les êtres spirituels luttent et trouvent le bonheur sans fin en se nourrissant à cette source principale. Ma nature est et demeure insondable. Et il est également compréhensible que cette nature ne puisse pas être personnifiée, parce qu’elle ne peut pas être visualisée en tant que quelque chose de limité. Ainsi donc vous comprendrez également pourquoi cet être, la principale source de lumière, ne peut pas être visible par l’être créé. Parce que la lumière originelle dans sa plénitude aurait consommé tout. Elle pouvait certainement se donner dans toute la plénitude, pourtant l'être devait rester une entité indépendante, comme une étincelle de lumière qui devait mener une vie indépendante, à laquelle Je voulais préparer un bonheur constant. Et le bonheur demande un désir ardent constant et un accomplissement constant. Une fois que l'être a atteint les hauteurs lumineuses il sera rempli par encore plus d’amour ardent qui le pousse vers l’Éternel Amour. Et Je rends cet amour et rends ainsi l'être indiciblement heureux. Mais cela ne signifie pas une nostalgie silencieuse, mais simplement un désir accru pour Moi, qui s’offre toujours de nouveau à l'être.

Cependant, puisque vous êtes des êtres humains votre pensée est limitée et vous ne serez jamais en mesure de saisir une telle sagesse. Pourtant même dans votre imperfection vous aussi pouvez déjà établir la connexion avec Moi et Me laissez vous donner le bonheur : vous pouvez prier, vous pouvez entamer un dialogue avec Moi, et le rayon de Mon amour peut couler en vous, ne fût-ce que comme un débit de faible force parce que vous êtes encore imparfaits. Mais même ce débit de faible force vous rendra heureux, et vous pouvez l'augmenter vous-même dès que votre amour pour Moi s’enflammera et éclatera en une flamme lumineuse. Alors vous sentirez déjà en vous un désir faible que Je satisferai, et cela aura pour conséquence que votre désir pour Mon rayonnement d’Amour augmentera vous trouverez toujours la contrepartie selon le degré de votre amour. Vous Me percevrez, vous vous rendrez compte de Ma présence, mais vous ne pourrez pas Me saisir intellectuellement, parce que Ma nature est et demeurera une énigme pour vous. Mais Je Me manifesterai à vous. Vous serez en mesure de Me reconnaître comme un Être qui est Amour, Sagesse et Puissance en Lui-même. Et alors vous M'aimerez également de plus en plus et l'acte de vous donner le bonheur aura lieu maintes et maintes fois, parce que vous ne voudrez jamais plus vous passer de cette Béatitude une fois que vous aurez goûté à ce bonheur. L'étincelle qui par le passé a été émanée par Moi en tant qu’être indépendant tendra constamment vers la mer ardente de Mon Amour .... Et cette tendance à M’atteindre ne parviendra jamais à sa fin, Mon Amour se donnera pour toujours, les vases s'ouvriront toujours et accepteront pour toujours le rayon de Mon Amour. Et le désir pour Moi et son constant accomplissement vous fourniront une Béatitude sans fin.

Amen

Le flux de la Force infinie de Dieu

B.D. 8007 from 29 septembre 1961, taken from Book No. 84

Le courant de l'Esprit coule inexorablement dans Mes vases en apportant beaucoup de bénédiction à ceux qui croient en Moi. Car il est la Force qui coule du centre de la Puissance dans l'infini, qui réveille à la vie ce qui est mort partout où il peut pénétrer, qui rend vraiment vivant, qui guérit les malades, renforce les faibles, qui est Mon souffle qui pénètre à travers tout. Et Moi-même Je sais vraiment où est acceptée volontairement Ma force, où elle ne rencontre plus de résistance. Et il y a aussi le contact entre Moi et Mes créatures qui se tournent vers Moi dans la conscience de soi, pour être irradiées par Moi avec la Lumière et la Puissance. Et vous tous vous devez vous laisser pénétrer par ce courant spirituel et cela vous montrera que vous êtes des créatures divines qui sont pourvues de toutes les facultés, et pour lesquelles il n'existe aucune limitation de Ma force, parce qu’elles repoussent d’elles-mêmes tout l’anti-divin parce qu’elles ont changé leur être en amour. La Force de Mon Esprit peut toucher seulement un cœur aimant, et là les effets de la force seront reconnaissables. Mais vous ne devez pas avoir peur quand vous n'êtes pas en mesure de percevoir corporellement le courant de Mon Esprit. L'âme l’accueille et sa lumière devient plus rayonnante même lorsque les forces du corps diminuent, lorsque le moment est venu où l'âme doit être séparée de son enveloppe corporelle. Malgré cela Ma force peut également agir inhabituellement sur le corps quand Je considère bénéfique un tel effet, parce que pour Moi rien n’est vraiment impossible. Aucun rayon de Mon amour n’est perdu et chaque apport de Ma force opère d’une manière ou d’une autre, mais toujours d'une manière que Ma sagesse reconnaît favorable pour le bien-être de votre âme et de celle du prochain. Mais lorsque Je peux M’adresser directement à vous les hommes, alors vous accueillez consciemment Mon courant de Force. Ouvrez-vous et vous recevez une preuve précieuse de Mon amour et de Ma force, après avoir entendu la Parole du Père qui parle à Ses enfants. Et d'innombrables entités auto-conscientes indépendantes s’incluent dans ce courant spirituel. Tout être qui veut M’entendre, peut M’entendre, parce que J’irradie tout et Je conduis Mon courant de Force à travers les êtres de lumière, de sorte que même dans le Règne des Esprits ils commencent lentement à briser leur résistance. Ma Parole résonne partout dans l'Infini et sa force exerce un effet qui réveille à la vie l'essentiel encore mort, et qui rend aussi immensément heureux les êtres qui vivent dans la Lumière. Parce qu'ils Me servent de nouveau comme stations de Force qui mènent au-delà ce qu’ils reçoivent, et transmettent la Force et la Lumière à ceux qui en ont besoin et auxquels elles manquent encore. Je parle à tous, mais J’ai besoin d'un moyen, quand Je veux transmettre Ma parole aux hommes sur la Terre. Parce que seulement rares sont les hommes qui s’ouvrent consciemment au flux de Ma force d’Amour et une ouverture consciente de la réception est nécessaire pour que Je puisse leur parler. Et donc Je Me sers d'une personne qui se laisse consciemment irradier par Moi, de sorte que maintenant le courant de Mon Esprit peut affluer et être diffusé aussi à tous les hommes qui présentent un comportement défensif, mais qui sont prêts à M’écouter. Mais J’atteins beaucoup de choses lorsque l’afflux de Mon Esprit est possible sur Terre. Parce que la Terre est une région sombre, elle nécessite vraiment beaucoup de lumière, mais aucune lumière ne peut s’enflammer là où la défense et la résistance prédominent, où il n’existe aucun lien entre les hommes et Moi. Et dans le temps de la fin, Je dois envoyer des êtres de lumière sur la Terre pour être eux-mêmes maintenant en tant qu’hommes sur Terre, ils ignorent leur origine, ils Me cherchent Moi et la Lumière, ils la désirent intimement et ils la laissent rayonner dans leur cœur. Les hommes tombent irrémédiablement dans les ténèbres, et donc ceux qui sont de bonne volonté ont encore besoin d'être aidés, ils ont besoin de force afin de s’arracher à l'obscurité. Et donc Je suis uni à la Terre, même si elle est le royaume de Mon adversaire. Mais là où l'amour le rend possible, le Courant Mon Esprit peut circuler sur la Terre, et heureux ceux qui se laissent baignés par Lui, heureux ceux qui permettent le rayonnement de Mon Amour, qui ouvrent leur cœur, qui ne M’opposent pas un refus lorsque le Rayon de Mon Amour les touche. Ils ne tomberont pas dans la mort, ils viendront à la vie qui dure toujours, ils entreront dans le cercle du pouvoir de Mon Amour, ils se tourneront vers Moi et consciemment ils se détacheront de Mon adversaire, ils changeront même leur être en amour pour se perfectionner sur la Terre. Parce que là où peut agir Ma Force, il n'existe éternellement plus de mort, il existe seulement la vie dans la lumière, la liberté et le bonheur.

Amen

Chaque âme est un esprit originel

B.D. 8008a from 1 octobre 1961, taken from Book No. 84

Vous devez écouter Ma voix, quand elle retentit en vous, parce que Mon Esprit vous conduira dans toute la vérité. Et si vous voulez être instruits dans la vérité, alors vous ne pouvez la recevoir que de Moi parce que Je suis Moi-même la Vérité Eternelle. Quand par le passé J’ai extériorisé les êtres de Mon Amour en Moi, chacun était un esprit conscient, il était en intime relation avec Moi et était constamment imprégné par Mon amour. Ce rayonnement d'amour a placé l’être dans un état de la plus claire connaissance. Il était dans la lumière, il Me reconnaissait Moi-Même et tout ce qui entourait l’être. Chaque être possède un esprit semblable à Dieu et a été indiciblement heureux. Mais pourtant, pour des raisons qui ont été expliquées à plusieurs reprises, d'innombrables êtres sont tombés de Moi, tandis que beaucoup d’autres sont restés avec Moi. Les premiers perdirent leur lumière, tandis que les derniers restèrent dans une incommensurable Plénitude de Lumière et n'ont pas suivi dans l'abîme Mon adversaire, le premier esprit primordial tombé. Et avec ces esprits primordiaux qui sont restés avec Moi Je crée et agis dans l’infinité. Mais vous savez aussi vous les hommes que Je Me suis fixé l'objectif de la déification de tous les êtres spirituels créés, et cette divinisation doit être effectuée par la libre volonté de l’essence de d'être. Vous savez pourquoi les êtres sont tombés, et vous avez également eu connaissance de Mon Plan éternel de Salut qui poursuit le rapatriement de tous les esprits déchus, et il sera certainement atteint un jour. Vous savez que la filiation divine est le but ultime et que tous les êtres qui pérégrinent en tant qu’hommes sur la terre peuvent atteindre la filiation divine sur cette terre selon le plan de l'éternité, si seulement leur libre arbitre y aspire sérieusement. Et donc tout être tombé autrefois aura atteint le plus haut degré de la béatitude. Il sera devenu à Mon image, il sera en mesure de créer et d’opérer tout à fait de son plein gré et, pourtant, sa volonté sera entièrement semblable à Ma volonté, il ne sera plus conditionné par Moi, mais Mon fils sera totalement entré dans Ma volonté et pour cela il sera incommensurablement bienheureux. Les êtres spirituels restés avec Moi tendent aussi à ce degré de béatitude, parce qu’eux aussi sont en contact direct avec Moi, même s’ils sont en permanence irradiés par Ma force d'amour, ce sont les mêmes êtres créés selon Ma volonté, qui ne peuvent pas penser et agir autrement que dans Ma volonté, qui sont en quelque sorte les exécutants de Ma Volonté. Rendre clair pour vous les hommes cette différence, exige un haut degré de maturité que vous ne possédez pas encore, compte tenu de votre pensée limitée, Je ne peux vous expliquer ces choses qu’en fonction de ce que votre intellect est capable de saisir, précisément parce que vous avez perdu cette profonde connaissance au sujet de toutes les connexions dans le royaume spirituel à cause de votre chute dans l'abîme, connaissance que vous n’avez pas encore atteinte sur la Terre. Néanmoins, il vous suffit de savoir que les êtres qui sont restés avec Moi feront également le chemin à travers la Terre, afin d’atteindre le stade de la filiation divine qui va augmenter encore leur bonheur infiniment. Et ce chemin sur la Terre exige une vie dans la chair, une existence en tant qu’être humain, tout comme les êtres spirituels autrefois tombés afin de passer l’épreuve de la libre volonté. Ainsi donc, un esprit de lumière qui veut s’incarner sur Terre devra également choisir comme demeure un corps terrestre dans lequel les substances spirituelles ont déjà atteint un certain niveau de maturité, de sorte qu’un esprit de Lumière puisse en prendre possession, en donnant à la forme extérieure morte, le corps humain, la vie qui commence maintenant dans ce corps pour son chemin sur la Terre. Cet esprit de Lumière est donc la force spirituelle qui doit s’écouler dans un corps humain qui est né maintenant en tant qu’homme dans le monde et qui ne peut vivre que si cette force spirituelle - l'âme - le souffle divin - est insufflée dans cette forme extérieure de Mon Amour Paternel qui embrasse tout, lequel a fixé comme objectif la déification de toutes Ses créatures en tant que fils. Maintenant cet esprit angélique vivifie l’être humain en tant qu’âme et vu que les substances du corps, bien que plus pures que celles de la plupart des hommes, sont elles-mêmes encore immatures du fait que dans le monde de Mon adversaire elles sont également exposées à ses influences, et vu que l'esprit angélique doit aussi remplir une tâche sur la terre il est presque toujours inconscient de son origine, ainsi donc l'âme, son vrai « je », doit résister à toutes les attaques extérieures qui l’agressent. Elle doit lutter contre toutes les impulsions qui adhèrent encore au corps, car ce dernier est passé par toutes les œuvres de la Création et en tant qu’humain il doit presque toujours dépasser un chemin terrestre extrêmement difficile, durant lequel sa libre volonté ne doit pas se perdre, où l'homme doit toujours chercher de nouveau refuge en Moi Son père, pour ne pas perdre la force dont il a besoin sur Terre. Car comme ange-esprit, il a volontairement renoncé à son abondance de lumière et de force quand il a entrepris le processus à travers la Terre. Mais le lien avec Moi est très fort, parce que cette personne est imprégnée par l'amour inhabituellement ardent qui est la meilleure garantie qu'il atteindra son but sur la terre, qu'il reviendra à Moi en tant que « Mon fils », et il Me revient parce que c’était son plus grand désir lorsqu’il était dans Mon royaume. Par conséquent chaque esprit de lumière passera toujours par le même processus. Il se présente toujours comme une « âme » dans une forme extérieure matérielle-terrestre, il exercera une influence plus ou moins forte en raison de la diversité de sa constitution et imposera de nombreuses tâches différentes à l'âme, parce que cette forme extérieure aura toujours à passer à travers la matière terrestre, à moins qu’en raison des influences inhabituelles précédentes il ait purifié ses substances auparavant, il peut alors satisfaire très rapidement aux exigences de Mon étincelle spirituelle divine qui, dans les êtres incarnés de lumière brille particulièrement vive et peut atteindre une spiritualisation complète de toutes les substances plus rapidement.

Et ainsi l'âme de Jésus était l'esprit de lumière le plus sublime. Comme elle est entrée dans une forme extérieure matérielle-terrestre, elle a également donné vie à cette forme quand, en tant qu’âme, elle a pris possession de la forme extérieure quand il est né sur la Terre. Le vase qui l'a mis au monde, était pur et sans tache. Sa procréation ne fut pas un acte bas des sens, mais son corps a été similaire à celui de tous les hommes, parce qu'il devait accomplir l’œuvre de spiritualisation comme exemple qui peut être et devrait être imité par tous les hommes. Son âme, bien qu’elle soit venue d’en haut a été également harcelée par les essences immatures qu’il ne lui a pas été permis de secouer, mais que grâce à son amour il a dû spiritualiser, ce qui a nécessité un grand travail sur lui-même et, cet énorme travail peut être effectué par tout esprit angélique dans sa vie terrestre, parce que le passage à travers le gouffre est aussi la conquête de tout ce qui appartient à l’abîme et afflige les êtres humains. Mais le grand Amour fait ce travail dans la persévérance et la patience. Et généralement Il réussit à spiritualiser le corps et l'âme, et donc à racheter également les substances encore non spiritualisées qui unissent l'âme, pour rétablir l'ordre complexe entre elles tout en remplissant une haute mission qu’Il s’est offert volontairement de faire pour Moi.

Amen

Chaque âme est un esprit originel, déchu ou pas !

B.D. 8008b from 2 octobre 1961, taken from Book No. 84

Chaque substance, chaque être spirituel qui a émergé par le passé de Mon amour, est une force émanée de Moi. Dans leur élément primordial ils sont semblables à Moi-même, ils sont faits de la force de Mon amour. Les esprits déchus ont été dissous en particules minuscules innombrables dans le but d’être ramenés à Moi ; la Force une fois émanée a été remodelée dans toutes sortes de créations, parce que la Force a dû devenir active encore d'une certaine manière parce que c'est la loi de l'éternité. Mais ces particules minuscules dissoutes se sont rassemblées de nouveau, et chaque esprit primordial tombé retrouve de nouveau la conscience de soi dès qu'il passe sur terre en tant qu'être humain, dès qu'il commence la phase finale du processus de développement infiniment long avant qu'il ne pénètre dans le royaume spirituel une fois de plus. Le spirituel ainsi recueilli vivifie comme âme la forme externe de l’être humain. L'âme elle-même est donc l'esprit primordial tombé autrefois, il est un être conscient de lui, qui est par le passé sorti de Moi dans toute la plénitude de la lumière et est volontairement tombé de Moi, et Mon adversaire, le premier esprit de lumière tombé, l’a entraîné avec lui dans l’abîme. L’armée des esprits primordiaux créés était innombrable et le nombre d'êtres qui sont restés avec Moi était également inconcevablement grand. Pourtant eux aussi étaient fondamentalement identiques : une force émanée de Mon amour. Si donc un esprit de lumière, un être angélique, prend le chemin à travers la terre afin d’obtenir la filiation de Dieu, il se trouve dans la même situation que tout esprit tombé. Il entre dans un corps mortel qui est composé de particules plus ou moins matures spirituellement, parce que la chair appartient à cette terre. Le corps peut certainement être plus pur et abriter moins de substances opposées à Moi mais c'est toujours de la substance matérielle terrestre qui est, après tout, la raison pour laquelle tout le progrès terrestre devient un processus ou un examen difficile de volonté pour l'âme habitant un corps de chair.

Mais il doit y avoir une résistance, même une âme de lumière doit expérimenter les batailles de la chair que Mon adversaire lancera maintes et maintes fois, à l'aide d'une couverture externe afin d'attaquer l'âme par tous les sens. Et ainsi, une âme de lumière sera donc soumise à des tentations graves puisque le corps terrestre est dans le royaume de Mon adversaire et il provoquera particulièrement une âme de lumière afin de la faire tomber, ce qu’il n'avait pas réussi dans le passé. Mais la volonté d’amour particulièrement forte d'une telle âme lui assure un afflux constant de force d'en haut, parce qu’elle ne renoncera pas à sa liaison avec Moi, mais elle l’attire fortement à Moi et ce désir d’amour est une arme formidable dans la lutte contre l'adversaire, duquel elle émergera certainement victorieusement. Cependant, vous ne devez pas penser qu'un esprit de lumière, un esprit non-tombé, rejoindra un esprit tombé afin de prendre le chemin à travers la terre ensemble ! Chaque âme est un esprit originel, qu’il soit déchu ou pas ! L'esprit originel déchu passe par le processus du développement dissous dans les substances innombrables jusqu'à ce qu'il soit autorisé à s'incarner en tant qu'être humain, jusqu'à ce qu'il entre donc dans une forme extérieure humaine en tant qu’« âme ». L'esprit non-déchu n'a pas besoin d'être dissout ; au lieu de cela, il entre dans une enveloppe humaine en tant qu’âme d'en haut, tout comme ces êtres de lumière qui ont atteint un niveau élevé de lumière dans le royaume de l'au-delà et qui, pour accomplir une mission, veulent répéter le chemin sur la terre dans le but d’atteindre le stade d’enfant de Dieu. De telles âmes s'incarnent directement dans la chair. Ma force une fois émanée coule en tant que « souffle de vie » dans la forme humaine externe et donne la vie à cette forme .... Vous les humains vous devriez toujours vous rappeler que tout ce qui a été par le passé créé par Moi est une force émanée de Mon amour qui, en raison de Ma volonté, est devenue des êtres conscients d’eux-mêmes qui ne peuvent jamais périr. Mais Je peux également remodeler cette force, Je peux dissoudre ces êtres et laisser d'autres créations surgir si Je poursuis de ce fait un but qui est basé sur Mon amour et Ma sagesse. Cependant, Je peux également revêtir un être conscient de lui-même avec la couverture d'un être humain si Mon amour et Ma sagesse espèrent de ce fait atteindre un but. Et chaque âme qui doit être considérée comme la vie réelle d'un être humain, est un esprit originel à qui Mon amour infini offre la possibilité d’atteindre l’état d’enfant de Dieu sur Terre, auquel chaque être créé doit tendre et pour lequel il doit s’accomplir lui-même.

Amen

Falsification de la Parole divine ....

B.D. 8009 from 3 octobre 1961, taken from Book No. 84

Seulement ce qui montre l'amour, la sagesse et Mon Pouvoir provient de Moi. De sorte que vous pouvez toujours l'utiliser comme un critère lorsque vous vérifiez si la connaissance spirituelle est d'origine divine ou si les hommes en sont les auteurs. Si vous reconnaissez un manque d'amour ou de sagesse, ou si Mon pouvoir est présenté comme étant douteux, alors il vous est offert de la connaissance spirituelle qui ne vient pas de Moi. Mais cet examen sera difficile pour vous si Mon Esprit ne vous apporte aucune aide. Vous devez donc d’abord demander cette aide, parce que votre intelligence seule est incapable de faire un jugement équitable. Cependant toute personne qui désire sérieusement la vérité la recevra en effet de Moi. Et vous pouvez toujours être certain que Je connais toutes vos pensées et que Moi-même Je Me révèle à vous dans Mon amour, Ma sagesse et Ma puissance, car vous êtes les réceptacles dans lesquels Je peux répandre Mon Esprit, afin que la lumière soit donnée aux personnes qui doivent éclairer les ténèbres. Vous ne savez pas comment l'adversaire travaille dans les derniers temps, vous ne savez pas ce qu'il est capable de faire pour éteindre la lumière du Ciel, afin d'invalider Mon activité, dans le but de falsifier la vérité pure qui trouve son origine en Moi .... Cependant, Je n’entraverai jamais la volonté de l’homme s'il change la Parole que Je transmets d’en haut à la terre et, ce faisant, il est au service de Mon adversaire. Vous ne connaissez pas la ruse et la tromperie que Mon adversaire utilise quand il s’agit de saper la vérité. Et même si Je veux protéger Mes réceptacles de son influence, Je ne peux pas pour autant l'empêcher si le libre arbitre d’un homme s’arroge le droit de la modifier, sinon la pure vérité serait déjà répandue sur toute la terre. Le libre arbitre de l'être humain doit être respecté, et ce libre arbitre explique beaucoup de choses ....

Les hommes sont imparfaits, et si on leur offre quelque chose de parfait, si la vérité pure de Moi est acheminée vers eux, alors elle ne restera pas aussi pure que lorsqu’elle est provenue de Moi et cela pour longtemps, car l'intelligence humaine devient active, et celle-ci peut encore être influencée par Mon adversaire, surtout si une personne essaye d'obtenir des avantages mondains. Je ne vais pas l'empêcher, mais Je veillerai encore et toujours que la vérité pure lui soit acheminée. J’accorderai une nouvelle lumière pour ceux qui désirent être éclairés. Car ils ne doivent pas être les victimes d'une volonté inversée qui est toujours mise en évidence par l'altération de Ma Parole pure. Le même esprit a toujours été déversé dans Mes réceptacles, et Mon adversaire a été incapable de causer des ravages en eux, mais à chaque fois il trouve des gens qui se soumettent à sa volonté, dès lors le travail de contamination a déjà réussi. Mon eau vivante pure a été mélangée avec des additifs humains et a perdu son pouvoir curatif parce que ce qui provient de l'adversaire a un effet négatif, ce ne peut pas être une bénédiction, ni être bénéfique pour le salut de l'âme de l'être humain. Et si Je transmets encore et encore la pure vérité sur Terre, si J'ouvre toujours une source nouvelle à partir de laquelle l'eau vivante pure jaillit, c’est parce Je sais qu’il est nécessaire de corriger les doctrines erronées à la source. Je sais que les hommes qui recherchent sérieusement prennent ombrage de ces enseignements et Je tiens à les éclairer, pour eux Ma lumière ne sera pas offerte de manière trouble, mais elle brillera clairement dans le cœur des hommes et elle leur annoncera Mon amour, Ma sagesse et Ma force. Les hommes ont besoin d’apprendre à Me reconnaître et à M’aimer Moi, et cela est seulement possible grâce à la contribution de la vérité pure. Moi-même Je parle aux hommes et vous pouvez vraiment croire en Mes paroles. Je vous donne Ma parole mais Je compte également que cela affectera votre cœur, que vous vous conformiez à lui et que vous atteignez ainsi une vie intérieure. Seulement alors votre esprit sera éclairé, et alors vous Me poserez des questions auxquelles Je serai heureux de répondre. Parce que la confusion va croître de plus en plus fortement, et Mon adversaire va réussir de plus en plus à affaiblir Mon activité .... Pourtant, les hommes eux-mêmes sont le facteur crucial pour cela. Toute personne qui essaie de Me trouver et donc véritablement essaie de trouver la vérité la trouvera et la reconnaîtra comme telle. Mais elle peut seulement être conférée à vous par le travail de Mon Esprit, parce que votre intellect humain est incapable de faire la différence entre la vérité et l'erreur. Pourtant, la vérité existe et celle-ci sort de Moi .... Et quiconque fait appel à Moi directement la recevra à coup sûr. Car Je sais que seule la vérité peut vous rendre parfaitement heureux, vous les hommes, et Je sais que tous les enseignements erronés sont un poison pour vos âmes .... Et donc la vérité pure et vraie vous sera donnée maintes et maintes fois d’en haut, car c’est Ma volonté que vous atteignez le bonheur.

Amen

La Connaissance - La Lumière de l'Amour - La Révélation

B.D. 8010 from 3 octobre 1961, taken from Book No. 84

Une lumière incomparable brille sur la Terre lorsque Mon discours retentit. Et cette Lumière ne perdra pas Sa force de splendeur, elle brisera l'obscurité et éclairera partout. Pour Ma part cette Force de splendeur restera intacte, parce que Ma parole apporte la meilleure compréhension aux hommes qui l'acceptent. Et lorsque Mes porteurs de lumière la transmettent non déformée aux hommes, ils peuvent être conduits à une connaissance qui donne des éclaircissements sans lacunes sur les choses que l’entendement humain ne peut expliquer. Mais les hommes ont besoin de mener simultanément une vie dans l'amour, sinon leurs cœurs ne sont pas réceptifs à la connaissance et pour eux ce sont des mots morts avec lesquels ils ne savent pas quoi faire. Mais déjà la possibilité d’arriver à la connaissance au travers de la bonne volonté est un grand cadeau de Grâce pour vous les hommes, qui devrait toujours seulement vous montrer Mon grand Amour. Et cet amour est immuable. Moi, en tant que l'être le plus parfait, Je suis ému de compassion pour votre état d'imperfection, et Je tiens à vous guider vers la perfection, pour que vous deveniez heureux. Votre état malheureux consiste en un obscurcissement de l'esprit, en une non-compréhension totale de votre destination. Vous-mêmes êtes coupables de cet état, parce que vous avez librement rejeté la Lumière de l'Amour qui brillait en continu. Mais Mon amour pour vous n'a pas diminué, parce que vous êtes des produits de Mon amour, vous êtes sortis de Mon amour et vous êtes à jamais Mes créatures. Mon amour pour vous restera, même si vous restez loin de Moi. Mais l'amour qui vous est destiné de toute éternité, veut aussi se révéler à vous, pour gagner votre cœur, pour vous inciter à revenir, ce qui vous assure alors de nouveau un sort incommensurablement heureux. Et Mon amour cherche toujours à enflammer de nouveau une lumière dans laquelle vous pouvez de nouveau gagner un peu de connaissance de votre vraie destination. Un tel Rayon divin de Lumière de l'Amour est Ma Parole qui retentit d'en haut et qui peut vous amener à chercher la liaison à nouveau avec votre Dieu et Créateur, avec votre Père de l'éternité. Et tous les hommes devraient avoir la possibilité de s’inclure dans le courant de la Lumière de l'Amour, mais ils ne doivent Me prêter aucune résistance, ils doivent M’écouter de leur propre libre arbitre, quand Je leur parle et ils doivent prendre à cœur Mes divines Paroles d'amour. Et, en vérité, l'état obscur de l'esprit disparaîtra d'eux, lentement ils reconnaîtront que la vie terrestre n'a aucun but en soi, mais constitue un moyen pour un but. Ils recevront non seulement la lumière, mais aussi la force et ils seront donc en mesure de vivre Ma Parole durant tout le chemin, pour accomplir Ma volonté qui leur est révélé à travers Ma Parole. Et vous allez apprendre à M’aimer. Et cela seul est le but de l’apport de Ma Parole d'en haut, pour qu'ils apprennent à Me reconnaître Moi et Mon Être qui est outre mesure parfait et pour qu’ensuite ils M’apportent en contrepartie l'amour qu’une fois ils M’ont refusé. Parce que Mon amour ne renoncera jamais aux créatures qui se sont librement séparées de Moi. Mon amour les poursuivra continuellement et courtisera constamment l'amour de Mes créatures. Et Je préparerai toujours de nouveaux les cœurs où Je peux laisser briller Ma Lumière d'Amour, et dont Je Me sers en tant que porteurs de la lumière pour porter partout la lumière dans les ténèbres, pour éclairer le chemin des hommes qui mène à Moi, leur Père de toute éternité. Et même s’ils sont de nouveau tentés par Mon adversaire pour éteindre Ma lumière ou l’obscurcir, le Soleil de Mon Esprit, encore et toujours brillera avec éclat, Ma Parole encore et toujours résonnera d'en haut et les hommes prendront connaissance de la Vérité, et l’éternelle Vérité elle-même se révélera toujours de nouveau parce que seule la lumière est béatitude. Et il vous sera offert toujours une claire lumière par Ma Parole qui est une révélation de Celui Qui vous aime et Qui veut conquérir votre amour.

Amen

Discours aux ouvriers de la Vigne

B.D. 8011 from 4 octobre 1961, taken from Book No. 84

Je Suis toujours avec vous avec Ma Bénédiction, lorsque vous voulez Me servir. Et Je vous dis toujours de nouveau que votre service consiste à répandre la Vérité, parce que celle-ci manque à l'humanité, sa pensée est confuse, elle ne reconnaît rien et même pas le vrai but de la vie sur Terre. Les hommes ne savent pas beaucoup, bien qu’ils appartiennent à des organisations ecclésiastiques, parce que même les enseignants n’ont pas une grande connaissance ; ils ont accueilli comme patrimoine spirituel seulement ce qui leur a été présenté comme une tradition, et ils n’ont eux-mêmes presque jamais réfléchi pour savoir si ce patrimoine spirituel correspondait à la Vérité. Et dès qu'il dévie de la Vérité, les hommes s’écartent aussi de Moi-même. Parce que Moi et la Vérité sommes Un. Le savoir sur leur Dieu et Créateur est erroné et est presque toujours seulement un savoir mort, parce qu’en eux il n’y a aucune conviction, ils n'osent aucune contradiction ouverte, parce qu'ils ne veulent pas paraître sans Dieu. Parfois ils s’occupent en pensées avec la Puissance qui les a créés, mais ils ne demandent pas sérieusement à être instruits et donc ils peuvent seulement rarement être instruits. Et donc le plus souvent les hommes sont totalement sans foi, parce qu'il leur manque les preuves en ce qui concerne une puissante Divinité, Laquelle Est en soi Amour et Sagesse. Mais s'ils doivent arriver à une vraie foi, il doit leur être soumis la Vérité, parce que l'erreur les éloigne encore plus de Moi. Par conséquent il est de toute urgence nécessaire que leur soit guidé la pure Vérité, bien que celle-ci peut être repoussée, si leur volonté est faible ou bien s’ils Me sont encore rebelles. Et les hommes doivent aussi être abordés de manière différente, il doit leur être guidé le patrimoine spirituel pour lequel ils sont ouverts. Or Moi seul connais toutes les âmes, Je sais tout à propos de leur volonté, de leur état de maturité et des voies qui mènent à elles. Maintenant Je conduis la pure Vérité en bas sur Terre, Je répands Mon Esprit dans les vases ouverts. Je parle aux hommes à travers un moyen approprié qui Me sert comme porte-voix, qui accueillent Mon Discours et maintenant ils disposent d'un volumineux patrimoine spirituel que Mon Amour de Père voudrait adresser aux hommes pour leur apporter la Vérité. Et cela nécessite un fervent travail dans la Vigne pour Moi, il doit être répandu des graines dans le désert, dans le cœur des hommes il doit être ensemencé une graine délicieuse, Ma Parole doit être portée partout et Je bénirai chacun qui se met à Ma disposition en tant que serviteur pour ce travail, qui porte Ma Parole dans le monde comme Mes disciples dans le temps de la fin qui annoncent les Évangiles qui sont offerts sous la forme la plus pure par Moi-même d'en haut. La Vérité doit trouver accès chez les hommes pour qu'encore les peu qui sont de bonne volonté pour Me trouver et qui ont le sentiment du rejet intérieur du patrimoine spirituel qui n'a pas eu son origine en Moi, de sorte que les peu qui veulent croire puissent croire, qu'ils laissent devenir actifs le cœur et l’esprit et puissent accepter seulement ce que peut affirmer l'esprit, lorsqu’en même temps le cœur se sent attiré. L'intelligence seule ne comprendra jamais la Vérité ; mais Je parle au cœur, parce que Je le connais et J’offrirai à chacun ce dont il a besoin pour Me reconnaître Moi-même. Et ainsi vous, Mes fidèles serviteurs, vous serez toujours guidés par ceux qui sont prêts à ouvrir leurs cœurs à la Vérité ; vous êtes poussés intérieurement à proclamer Mon Évangile, et vous devez céder à cette poussée intérieure, vous devez vous laisser guider toujours et seulement être prêt à être actif dans Ma Volonté. Parce qu'à travers la pure Vérité on peut toujours encore conquérir les hommes, la pure Vérité réveille et vivifie le cœur des hommes. Moi-même Je peux parler à chacun et vraiment Je sais ce que chacun a besoin comme nourriture pour la distribuer à travers vous. Et donc ne pensez pas que sur la Terre, le travail de Mes serviteurs soit vain. Donnez-vous seulement entièrement à Moi, laissez-vous guider sur la façon de parler, lorsque vous êtes poussés à le faire. Et sachez que vous n’êtes pas conduits en vain, tant que vous vous confiez à Moi, tant que vous êtes disposés à Me servir. Parce que J'ai besoin de vos services, parce qu’en tant qu’homme vous trouverez accès à ceux que Je veux consulter directement, qui cependant ont également besoin de la Force de Ma Parole, si la Parole doit opérer efficacement sur eux. La pure Vérité doit être répandue, parce que seulement Moi-même, Je peux vous l'offrir. Et donc vous devez prendre en compte Ma Parole comme le Don de Grâce le plus élevé et la porter dans le monde, vous devez agir comme Mes derniers disciples sur la Terre qui s'acquittèrent toujours seulement de Ma Tâche en étant inlassablement actifs dans Ma Vigne.

Amen

De plus amples explications concernant l’âme…

B.D. 8012 from 5 octobre 1961, taken from Book No. 84

Il est nécessaire de clarifier le concept de l’âme de sorte que vous ne viviez pas dans l’erreur : Tout ce que vous voyez autour de vous est force spirituelle. Ce qui a émané de Moi par le passé comme êtres qui ont été dissous quand ils n'ont pas utilisé la Force de l'Amour qui a coulée en eux sans cesse, selon Ma volonté, parce que cette force doit devenir active selon la loi de l'ordre éternel. Ainsi J'ai remodelé cette Force de l'Amour, une fois émanée en tant qu'êtres, dans les œuvres de la création qui remplissent une activité de service. Et ainsi toute la création qui vous entoure est fondamentalement de la force qui a été extériorisée par Moi comme êtres indépendants. Et, bien que la force spirituelle qui est devenue matière se soit solidifiée, soit constituée d’étincelles de lumière et d’Amour qui ont émané de Moi, Ma volonté leur a simplement donné une forme selon Mon amour et Ma sagesse. Ainsi, cette substance spirituelle ne peut plus cesser d'exister, Ma force une fois émanée reviendra inévitablement à Moi de nouveau. Pourtant le degré de maturité de tout ce qui est autour de vous varie considérablement, parce que le sens et le but de la création est d'apporter la substance spirituelle à la pleine maturité, puisqu’en raison de sa chute dans l'abîme, elle avait complètement inversé sa nature et, au moyen de ce processus de mise à l’épreuve, ce processus de purification à travers l’ensemble de la création doit la diviniser de nouveau, ainsi elle doit redevenir un être autonome qui agit dans la lumière, la force et la liberté pour son propre bonheur. Tôt ou tard toutes les particules minuscules d'un esprit original dissoutes se réuniront de nouveau et de ce fait se retrouveront à vivre alors sur Terre dans la forme externe d'un être humain afin de réaliser la perfection finale de son propre libre arbitre. Par conséquent cette âme est Ma force d’Amour émanée de Moi par le passé, mais toutes ses substances ont encore besoin de purification. Néanmoins, elle est une substance spirituelle, parce que tout ce que vous voyez est force spirituelle, même si elle est consolidée comme matière en raison de Ma volonté. L'essence spirituelle qui anime maintenant l'être humain en tant qu’âme a certainement déjà atteint un certain degré de maturité, autrement elle ne serait pas autorisée à s'incarner comme être humain ; cependant, on ne peut pas parler d’une âme parfaite car elle a voyagé à travers le royaume de Lucifer et ses pensées et intentions sont encore orientées sataniquement. Mais c'est un esprit originel autrefois tombé qui, par le progrès terrestre, peut entièrement se libérer lui-même de toutes les influences non spirituelles, qui peut vouloir et agir librement et donc a également l'occasion de réaliser la perfection finale sur terre et d'entrer dans le royaume de l'au-delà comme esprit rayonnant de lumière quand il devra quitter le corps terrestre. Par conséquent l'âme est quelque chose d’invisible à l'œil humain, elle est éternelle et continuera d’exister pour toute l'éternité, tandis que la matière, la forme externe qui est visible à l'œil est temporelle et sera seulement dissoute par Ma volonté afin de libérer la substance spirituelle cachée en elle.

Ainsi la création visible est une substance spirituelle qui a été par le passé extériorisée comme êtres, qui passe simplement dissoute à travers la création dans un état désagrégé, mais un jour elle sera assez mûre de sorte que l'esprit originel tombé soit autorisé à s'incarner comme âme dans un être humain. Bien que l'âme ait la forme d'un humain, elle est cependant seulement visible à l'œil spirituel, c’est-à-dire, que seulement un certain degré de maturité permettra à une autre âme de voir cette âme, comme les êtres dans le royaume spirituel pouvaient par le passé reconnaître et communiquer les uns avec les autres, mais seulement parce qu'ils avaient la capacité spirituelle de voir ce que l'être humain ou l'âme qui a quitté la terre dans un état immature ne possède pas. Donc une âme n'est plus une forme substantielle, si l’on entend par « substance » quelque chose de matériel, visible. Elle est une forme spirituelle, elle est Ma force émanée qui donne la vie à une forme morte, le corps humain. Néanmoins, l'âme peut penser, sentir et vouloir, ce que le corps lui-même ne peut pas faire s’il lui manque la vraie vie, Les organes humains remplissent certainement leurs fonctions, pourtant toujours conduites ou animées par l'âme, le vrai soi, qui détermine l'activité de toutes ces fonctions. Cela est la raison pour laquelle l’entière responsabilité de l'existence sur terre repose sur l'âme, jamais sur le corps qui penserait et agirait toujours dans le mauvais sens si Je ne lui avais pas associé l’étincelle d’Esprit en tant que Ma part, qui cherche maintenant à influencer l'âme à se soumettre à Sa poussée et qui veut toujours la conseiller selon Ma volonté sans jamais exercer de contrainte sur elle. Il est laissé entièrement à l'âme la liberté de se soumettre au désir de l’Esprit ou au désir du corps ; c'est en cela qu’est constituée la véritable épreuve de la vie terrestre que l'âme devra passer afin de pouvoir entrer dans le royaume spirituel dans un état parfait. Vous les humains devez-vous habituer à la pensée que cet esprit primordial déchu est votre véritable moi. Mais que cet esprit originel, au début de son apparition en tant qu'être humain, est encore très impur, car il vit dans le royaume de Lucifer, il a voyagé à travers toutes les créations dans lesquelles tout le satanique est lié. Et l’enveloppe externe humaine est matière, donc une substance spirituelle qui est toujours en cours de développement. La perfection finale doit avoir lieu dans cette vie terrestre et elle peut être atteinte, parce que l'acte du salut a été accompli par Jésus-Christ, Mon premier fils engendré, que J'ai envoyé sur Terre afin de racheter l'immense péché originel qui a empêché à tous les êtres tombés l'entrée dans le royaume de la lumière.

L'Âme de l'homme appelé Jésus était donc une Âme de Lumière qui, dans le but d'une mission, est descendue dans le royaume des ténèbres. Une Âme de lumière s'est incarnée dans une enveloppe de chair, dans le corps d'un humain temporel qui était juste comme tout autre humain. Aussi l'Âme de lumière a été préparée pour cette première enveloppe, car elle devait être un vase pur, parce que Moi-Même J’ai voulu prendre demeure en l'homme Jésus. Néanmoins, le corps de chair est composé de substances matérielles terrestres, parce que Jésus l'être humain devait accomplir un acte de divinisation sur Lui-Même qui devait servir d’exemple à d'autres personnes, ce que donc toutes les personnes devront accomplir afin de se perfectionner elles-mêmes. D’ailleurs, l’Âme de Jésus, une Âme de Lumière profondément pure, s’est trouvée dans un environnement obscur; Elle est descendue dans le royaume de Lucifer et a été exposée à tous les assauts sur Elle. Cependant, l'Âme de Jésus n’était pas un esprit déchu. Mais puisqu'il a dû voyager à travers l'abîme Elle ne pouvait pas s’opposer à tout le non spirituel qui sur ordre de Lucifer l’assiégeait. L'Âme de Jésus était la Lumière dans toute Sa plénitude. Pourtant quand Elle est descendue dans l'abîme Elle a laissé en arrière la Lumière puisqu'Elle aurait inévitablement consommé les personnes dans l'obscurité. Donc la Lumière recouvrait en mesure limitée l’enveloppe de Jésus, Il ne fit pas briller Sa Lumière d'Amour pourtant l'Amour était en Lui, Il ne s'est pas privé de l'Amour et cet Amour l'a intimement uni à Moi, Son Père d'éternité. Ainsi l’Âme de Jésus est l’Esprit de Mon Esprit, Elle aussi a été émanée par Moi comme Lumière d'Amour et n'a pas donné cet Amour tout de suite quand Elle est entrée dans le monde. Mais d'autre part l'influence de Mon adversaire a commencé, celui qui a voulu empêcher l’Œuvre de salut de Jésus et qui a aussi cherché à tirer l'Âme de Jésus vers le bas dans les ténèbres. En vertu de l'énorme Lumière d'Amour de Jésus Il aurait pu facilement résister à chacun de ses assauts mais cela aurait mis la suite de Jésus en péril, Il ne Se serait jamais illustré en tant qu’être humain, Il n’aurait pas vécu comme exemple en tant qu’homme pour la vie que Ses semblables devaient mener afin de se libérer de Mon adversaire, au lieu de cela, seulement la Force divine aurait accompli quelque chose qui n'aurait jamais été possible à n'importe quel être humain. C'est pourquoi une Âme de Lumière a assumé consciemment la lutte contre Mon adversaire en en lui offrant tous les angles d’attaque. Jésus l'a défié délibérément et cela a eu pour conséquence, en même temps, ne pas refuser le combat avec les démons quand ils ont essayé de prendre possession de Son âme. Il ne les a pas défaits en vertu de Sa Puissance mais en vertu de Son Amour, c’est-à-dire, qu’Il les a apaisés, Il leur a apporté le rachat, parce que Son Amour était plus grand que grand et, pendant Sa vie terrestre en tant qu'être humain, Il s'est développé dans une mer de feu. Il M'a accepté Moi-Même comme Amour Eternel en Lui. Il ne céda pas aux tentations de l'adversaire mais a surmonté tout défi, tout désir de ces démons avec une patience infinie et miséricorde afin d'aider ces esprits non sauvés et les placer dans un état auquel ils pourraient s’adapter à Son âme. Et l'Amour a accompli l'Œuvre de sorte que toutes les substances encore non spirituelles du corps parviennent à s'adapter à Son Âme, à cette 'Âme et à ce Corps qui brillaient dans la plus sublime Plénitude de Lumière et qui se sont unis à Moi, la Lumière d'Amour de l'Éternité. Et le même processus se produit lorsqu’un esprit de lumière, l’esprit d'un ange, veut faire le voyage à travers l'abîme, pour arriver à la filiation divine, pour être dans la libre volonté un esprit parfait dans l’état le plus sublime, qui peut créer en Moi et avec Moi dans la libre volonté. Alors l'esprit limitera toujours sa plénitude de Force et de Lumière, parce que cela pulvériserait le corps humain qui n'est pas encore un corps purement spirituel. Ainsi, l'Esprit de Lumière prend la forme d'un corps humain, mais il reste un corps. Et cette forme spirituelle «limitée» est l'âme, qui donne la vie au corps de chair qui autrement serait mort. Lorsque cette Âme sort de nouveau du corps charnel, elle ne sera plus limitée, alors elle sera de nouveau un esprit libre, plein de lumière et de force, ce qui cependant n'exclut pas que cet esprit ait parcouru, autrefois comme «âme humaine», le chemin à travers l'abîme. Mais un tel esprit aura également des capacités spirituelles extraordinaires à sa disposition dans la vie terrestre, parce que bien qu'il soit exposé aux tentations les plus lourdes de la part de Mon adversaire il ne perdra jamais complètement le lien avec Moi, et la force de son amour le fera même émerger en tant que vainqueur. Parce que ce qui n'a pas réussi à Mon adversaire, quand il a porté la grande armée d’esprits primordiaux créés à la chute de Moi, ne réussira pas maintenant non plus. Mais, la vie d'un esprit de Lumière sur Terre sera toujours particulièrement difficile jusqu'à ce qu'il ait passé entièrement ouvertement l'épreuve importante de la volonté qui le transforme en Mon enfant qui sera uni pour toujours à Moi, avec son Père, et jouira alors de béatitudes illimitées.

Amen

Les Révélations de Dieu à travers Son Discours

B.D. 8013 from 6 octobre 1961, taken from Book No. 84

Celui qui Me porte dans le cœur, est uni avec Moi dans le temps et dans l'Éternité et Je peux Me révéler à lui. Et Je lui dirai toujours ce qui est nécessaire pour lui-même de savoir, pour qu'il mûrisse dans son âme et qu'il puisse aussi guider son prochain vers Moi dont vous tous êtes issus. Et donc Mes Révélations sont un Don de Grâce d'une incommensurable valeur, parce que vous les hommes vous ne Me trouveriez pas si Ma Voix ne vous appelait pas, si Je ne vous parlais pas et ne vous transmettais pas Ma Parole qui est le lien entre Moi et vous. À travers la chute de vous-mêmes dans le passé vous avez perdu la Grâce d’entendre Ma Voix ; vous avez fermé vos oreilles et Je ne pouvais ainsi plus agir sur vous à travers Mon affectueux Discours. Et vous vous êtes même presque toujours mis dans une certaine position de refus sauf quelques-uns qui de nouveau ont cherché la relation avec Moi dans la libre volonté et auxquels Je peux Me révéler à travers Ma Parole. Mais même à vous les hommes qui n'avez pas encore établi cette liaison, Je veux vous tourner Mon Don de Grâce, parce que vous avez besoin de Force pour vos pérégrinations sur la Terre et vous pouvez accueillir cette Force de Ma Parole. Seulement Mon grand Amour est la raison pour laquelle Je vous parle, même si vous êtes encore loin de Moi, mais Mon grand Amour cherche à obtenir que vous vous approchiez librement de Moi, qu'intervienne un changement de votre volonté, pour que vous retrouviez le chemin du retour vers Moi ; et donc Je vous parle. Dans le temps de la fin, chacun pourrait certes M’entendre et Me reconnaître, parce que Je parle aussi encore d’autres Langages ; Je Me donne à reconnaître dans les destins les plus divers ; ainsi J'agis différemment sur le cours de la vie des hommes, de sorte que chacun pourrait Me reconnaître. Parce que les hommes qui sont encore au milieu du monde, ne sont pas encore accessibles à Ma Parole prononcée. Mais même pour ces hommes viendra le temps où Je pourrai Me rapprocher d’eux dans la Parole, parce que J’essaye vraiment tout pour sauver les âmes avant la fin. Aucun homme ne M’est indifférent, mais la volonté de chaque homme est libre. Et celle-ci est déterminante, si Ma Parole le touche et s’il l’accepte ou la rejette. Un Don de Grâce que vous offre Mon Amour, ne peut pas être sans effet. Mais s’il oppose une résistance ouverte, Je n'agirai alors jamais par la contrainte sur un homme, Mais Ma Parole le jugera s’il la refuse, parce qu'alors il M’aura à nouveau repoussé Moi-Même Qui Suis La Parole de l'Éternité. Et si maintenant vous les hommes vous apprenez à travers Ma Parole que vous être juste avant la fin, c’est que cela est encore un Don de Ma Grâce pour que vous ne viviez pas la fin mal préparé. Que maintenant vous croyez ou non à Ma prédiction, vous ne vous libérerez de toute façon pas de l’idée d’une fin possible et chacune de telles pensées est un rappel silencieux tourné vers vous pour entrer en jugement avec vous-mêmes, pour savoir si vous pouvez être en mesure de subsister devant Mes Yeux, quand viendra soudainement l'heure de votre mort. Laissez vos cœurs être touchés par de telles pensées, ne les chassez pas, parce qu'elles peuvent devenir pour vous la plus grande Bénédiction pour l'Éternité. Car vous n'êtes vous-mêmes pas les auteurs de ces pensées, elles viennent du Royaume spirituel, de Mes messagers de Lumière et d'Amour qui vous assistent et qui sont toujours seulement intéressés à votre bien-être spirituel. Parce qu'aucun homme n’est laissé à son sort, chacun est assisté et poussé tranquillement sur la bonne voie. Mais votre libre volonté doit être respectée, autrement il serait facile de réaliser votre transformation. Mais Je vous assisterai toujours et Je chercherai à vous apporter le Salut à travers Mes Discours, peu importe comment cela se déroulera. Mais si proche que Ma parole soit venue à vous, accueillez-la avec un cœur ouvert, parce qu'alors vous êtes interpelés par votre Père Lui-Même, Lequel aime toutes Ses créatures et Il voudrait les reprendre en tant que fils dans la maison de Père.

Amen

Indications renouvelées sur les évènements naturels

B.D. 8014 from 8 octobre 1961, taken from Book No. 84

De nouveau Je veux vous informer par la voix de l'esprit que vous vous approchez d’un événement avec des conséquences inconcevables. Cette humanité éprouvera quelque chose d’une ampleur qui ne s'est encore jamais produite depuis le début de cette période de salut. Parce que Je veux secouer les hommes hors de leur état rêveur ; Je veux qu'ils s'examinent et c'est seulement possible par un événement naturel d’une violence telle que personne ne pourra rester inchangé par la grande tragédie que cet événement signifiera pour l'humanité. Le monde entier participera à cela et les gens partout craindront que le même événement se renouvelle, du fait qu’il n’y a pas de précédent qui permette d’anticiper un événement de ce type, et donc il y aura une grande inquiétude parmi l'humanité. Et il sera également très évident à tous les hommes que cet événement n'a pas été provoqué par l'être humain, ils sauront qu'il a été provoqué par une puissance qu'ils ne peuvent pas combattre ; ils se rendront compte que des éléments de la nature face auxquels les hommes sont exposés sans salut ont eu lieu. Et Je l’ai voulu ainsi, parce que tant que les gens tiennent toujours d'autres personnes pour responsables de ce qui se produit dans le monde, personne ne se remet en question. Mais Je veux qu'ils se tournent vers Moi, vu que le niveau spirituel des hommes est descendu très bas au point de nier même Mon existence et vu que la croyance en Moi est tombée à un minimum, Je dois employer les derniers moyens pour témoigner de Moi-Même, bien qu’alors chaque personne puisse encore se faire sa propre idée selon sa volonté. Car elle ne sera pas obligée de croire, elle peut aussi se donner une autre explication, et c’est ce qui est à prévoir. Une fois de plus seulement quelques-uns Me comprendront Moi et Ma voix et seront réceptifs à elle, ils feront appel à Moi dans la plus grande adversité et, vraiment, Je Me précipiterai miraculeusement à leur secours parce que Je veux les gagner plus que pour témoigner de Moi, ils seront Mes vivants avocats quand le moment sera venu. Je dois employer des méthodes tout à fait inhabituelles parce que les gens sont déjà si peu sensibles que même les phénomènes les plus effroyables ne signifient désormais presque rien pour eux. Ils reçoivent de telles nouvelles avec leurs oreilles pour les oublier à nouveau peu de temps après parce que ces évènements ne sont pas arrivés à eux personnellement. Et un tel événement devra se produire et il effrayera toutes les personnes parce qu'elles ne sauront pas s'il se répétera, s'il y aura seulement des destructions partielles ou si la terre entière en sera finalement affectée. Elles doivent être mises dans cet état de crainte à cause des personnes qui sont seulement intéressées par leur propre destin, et donc elles seront soucieuses.

Et alors il y aura une possibilité que les gens Me trouvent et prennent le chemin qui mène à Moi, et chaque personne pourra se considérer chanceuse si elle avait déjà établi ou si elle établit le contact avec Moi en Me priant en esprit et en vérité. Maintes et maintes fois, Je vous dis que vous serez sauvés de la ruine, d'un bannissement renouvelé dans la matière, si vous M'avez trouvé, même si votre degré de maturité est toujours très bas. Vous serez en mesure d’entrer dans le Royaume de la Lumière, vous pourrez de là progresser dans l'au-delà et ne plus devoir craindre l'obscurité. Dès lors que vous Me trouvez, vous aurez également reconnu Jésus Christ et son acte de salut et l’utilisation des bienfaits de l'acte de libération : demandez-Lui de vous pardonner vos fautes et vous entrerez ainsi dans le Royaume de l'au-delà dans un état racheté. Ou bien vous acceptez l'aide des guides dans l'au-delà sans opposition, qui vous amèneront au divin Rédempteur. Mais cela signifie toujours que vous devez Me reconnaître Moi-Même pendant votre vie sur terre, c’est en cela que vous M'acceptez de votre propre libre arbitre qui est prouvé par chaque prière sincère à Moi. C’est la raison pour laquelle une adversité écrasante touchera la race humaine, de sorte que cet appel qui décide de votre sort dans l'éternité, puisse parvenir jusqu’à Moi. Vous devez croire en Moi en tant que votre Dieu et Créateur qui veut être votre Père, par conséquent vous devez également faire des demandes à Moi comme des enfants à leur Père. Mais d'autre part vous n'aurez plus vraiment besoin d'avoir peur indépendamment de ce qui arrive sur vous, parce qu’alors vous éprouverez de façon certaine Ma protection, parce que le temps qui viendra après, est le dernier temps de Grâce, dans lequel chacun pourra travailler pour Moi. Et alors il doit pouvoir se lever pour Moi avec conviction et c’est ce qu'il fera, parce qu'il lui a été permis de vivre avec Moi avec une telle évidence qu'il Me restera loyal et dévoué éternellement.

Amen

L’enseignement réconfortant aux malades et aux faibles

B.D. 8015 from 10 octobre 1961, taken from Book No. 84

Je suis également très fort dans la faiblesse. Parce que Mon esprit peut agir dans chaque homme et M’annoncer Moi-Même et Ma Présence. Donc vous ne devez pas craindre de faiblesses corporelles, aussi longtemps que vous êtes en étroite union avec Moi, parce que l'esprit est indépendant du corps, mais Moi Je peux aussi rayonner à travers le corps et le rendre capable d’une activité inhabituelle, et alors est manifeste Mon action directe en l’homme. J'exige de vous, Mes serviteurs sur la Terre, seulement une action spirituelle, parce que même si vous devez être actifs de façon terrestre, votre travail est, cependant, d'offrir une nourriture spirituelle à votre âme ; et de ne plus lui apporter de biens terrestres, mais votre libre arbitre doit contribuer à la diffusion d'un patrimoine spirituel qui vous arrive directement d'en haut. Et celui que maintenant J'ai choisi pour une telle mission, ne doit pas vraiment craindre de manquer de la Force nécessaire pour son activité. Et pour autant que le corps se sente faible, l'esprit peut agir en lui encore avec plus de force, et cela avec d’autant plus que le corps offre moins de résistance. Mais l'homme devra prouver encore et encore sa libre volonté à être actif pour Moi et Mon Royaume. Et voilà pourquoi les faiblesses corporelles ont souvent pour but que l'homme témoigne son amour pour Moi, peine que Je lui revaudrai vraiment. Parce que Mon Pouvoir est grand et vraiment rien ne M’est impossible. Donc Je peux Me révéler et Je Me révélerais quand le moment sera venu, vous éprouverez Ma Puissance et Ma Magnificence. L'esprit du monde a empoisonné les hommes qui subissent désormais des dégâts dans leur âme, car ils n’ont aucune relation avec Moi et leur âme pérégrine avec les mains totalement vides, parce que les hommes pensent seulement à leur corps, parce qu'ils tendent seulement aux biens et aux plaisirs terrestres et donc leur vie terrestre est une course à vide. Souhaitez-vous, vous Mes serviteurs sur la terre, échanger votre place avec ceux-là ? Prenez patiemment toute la peine sur vous, portez toujours votre croix toujours en vue de l'état de maturité de votre âme qui doit enregistrer une amélioration lorsque l’organisme l’a aidé à enlever les scories à travers la maladie et la souffrance. Mais vous savez aussi que Je vous pourvois avec la Force, tant que vous avez à Me servir. Et vos services sont nécessaires pour l'humanité même, même s’ils ont rencontré du succès auprès de peu d’hommes. Je sais seulement ce que vous êtes en mesure de faire, et Je veux que vous vous employiez entièrement pour Moi. Je sais, quel travail est seulement important et Je veux que vous effectuiez ce travail. Donc ne croyez pas qu'il vous est affecté quelque chose arbitrairement, mais que tout est arrangé, voulu ou agréé par Moi, comme Je vois l'avantage pour votre mission, pour votre salut et celui de votre prochain. Et ne craignez pas, mais croyez et unissez-vous intérieurement avec votre Père Qui vous aime et veut vous conquérir éternellement pour Lui.

Amen

Jésus-Christ et Son Œuvre de Rédemption

B.D. 8016 from 11 octobre 1961, taken from Book No. 84

Sans Jésus Christ vous ne pouvez pas être sauvés, parce qu'il s’agit de l'effacement de la faute primordiale que vous-mêmes ne pouvez remettre, ni sur la Terre ni dans le Royaume de l'au-delà. Il s'agit de l'effacement de la grande dette de votre chute de Moi dans le passé, pour lequel l'Homme Jésus a donné Sa vie sur la Croix. Vu que vous étiez autrefois dans la plus claire connaissance, cette chute n'était pas la conséquence d'une faiblesse ou d'un esprit assombri, mais produite consciemment ; elle était une rébellion consciente contre Moi, qui ne pouvait être expiée par vous-même en tant qu’êtres autrefois tombés, parce que seul un Amour pur désintéressé pouvait expier ce grand péché. L'Amour de l'Éternel Amour a dû payer l'Expiation qui devait être une Œuvre d'Amour et de Miséricorde de la plus grande dimension, un Être, qui a été rempli avec l'Amour, a dû prendre sur Lui cette grande culpabilité et maintenant parcourir avec celle-ci le chemin du Sacrifice qui était outre mesure douloureux et amer et qui a pris fin avec la mort sur la Croix. Seule une telle Œuvre de Miséricorde, que le pur Amour de l'Homme Jésus pouvait accomplir, pouvait être acceptée par Moi comme expiation pour la grande dette du péché et vous rendre de nouveau libre le chemin vers Moi, dont autrefois vous vous êtes librement séparés. Vous devez revenir à Moi dans la libre volonté et vous n’auriez pas pu le faire de toute éternité, parce que votre volonté comme conséquence du péché a été affaiblie et donc elle était loin de Moi et donc Mon adversaire que vous avez suivi librement dans l'abîme, ne vous aurait pas laissé libres. Et de cet adversaire l’Homme Jésus vous a racheté avec Son Sang. Il a payé le prix le plus haut. Il a donné Sa vie sur la Croix. Je parle de l'Acte de l’Homme Jésus qui a été rempli d'Amour, l'Amour qui L'a rendu capable de ce grand Sacrifice, auquel l'Amour en Lui lui donnait la Force de souffrir et de mourir sur la Croix sous d’indicibles douleurs. Mais l'Amour Qui a accompli cette Œuvre, c’était Moi-Même. Cela est un mystère qui ne peut vous être dévoilé jamais assez à vous les hommes, tant que vous n'avez pas pénétré l'Être de l'Amour. Parce que Je suis l'Amour-Même, Je vous le dis encore et encore, mais vous ne pouvez pas le comprendre dans Sa profondeur. Ma Substance Est Amour et Je ne peux rayonner toujours et seulement que l’Amour et tout ce que J'extériorise de Moi comme Œuvre de Création, est Force d'Amour rayonnée, peu importe si ce sont des êtres conscients d’eux-mêmes ou des œuvres de Création terrestres, matérielles de toute nature. Et cette Force d'Amour assure la Vie, rend vivant même ce qui est apparemment mort, c'est-à-dire que la substance immobile et durcie à travers le rayonnement de Mon Amour devient mobile et est stimulée à l'activité. Maintenant les êtres qui étaient tombés dans le passé loin de Moi, avaient repoussé Mon Rayonnement d'Amour et donc ils tombèrent dans un état de durcissement, dans lequel toute activité leur était impossible. Et même si Je les ai aidés dans leur long processus de développement vers le Haut à devenir actifs, la faute primordiale d'autrefois empêche un plus fort Rayonnement d'Amour. L'être reste sans vie jusqu'à un certain degré, tant qu’il ne reçoit pas Mon Rayonnement d'Amour, or il peut recevoir Mon Rayonnement d'Amour seulement, si en Jésus Christ il Me demande pardon et si maintenant il s'ouvre librement au Courant de Grâces de Mon Amour qui le réveille de nouveau à la Vie, qui maintenant dure éternellement. Parce que l'état de vie sur la Terre est seulement temporaire, dans lequel l'homme doit conquérir la Vie éternelle. Le grand Amour de Jésus à travers l'Œuvre de Libération a effacé la faute primordiale ; Une expiation qui a été effectuée envers Moi, Qui l’avais exigée au nom de la Justice. Et cette Œuvre de rachat doit être donc reconnue des hommes, parce qu'elle n’a pas été accomplie par l'Homme Jésus, mais par Moi-même qui étais dans l'Homme Jésus et donc J'ai accompli l'Œuvre de la Rédemption et donc Je dois Moi-Même être reconnu, Moi dont la reconnaissance avait été refusée dans le passé. Vous n'êtes pas face à deux Êtres, mais Moi et Lui sommes Un, l’enveloppe charnelle de l'Homme Jésus M’a caché dans toute la Plénitude et J’ai rayonné à travers cette forme et Je l'ai faite subsister, pour que Je puisse Être pour vous les hommes un Dieu concevable, lorsque vous serez entrés dans le Royaume de la Lumière et de Béatitude. C’est le fait que vous ne pouviez pas Me voir qui a été la cause de votre chute de Moi, et donc Je suis devenu concevable pour vous, donc Moi-même J'ai revêtu le vêtement d'un Homme et dans cet Homme J'ai accompli l'Œuvre de la Libération. Vous devez reconnaître cette Œuvre de Rédemption, si vous voulez trouver le pardon de votre péché originel. Vous devez reconnaître Jésus comme votre Dieu et Créateur, comme votre Père de l'Éternité, parce qu'à travers l'Amour Il s’est intimement fusionné avec Moi, Il Était en Moi et Moi en Lui, Lui et Moi sommes Un, et seulement en Jésus Je suis devenu concevable pour vous, alors qu'autrement vous n'auriez jamais pu vous faire une image de Moi, parce que Mon Être Est illimité et donc Il ne peut pas être personnifié.

Amen

Faible niveau spirituel – Epreuve de foi – Lutte – Enlèvement

B.D. 8017 from 13 octobre 1961, taken from Book No. 84

Même les Miens devront traverser des adversités, parce que leur foi deviendra toujours plus forte lorsqu’à maintes reprises Je les mènerai hors de leur misère. Parce qu'ils doivent persévérer jusqu'à la fin, et pour cela ils ont besoin d'une foi forte et inébranlable dans laquelle ils puiseront alors la force pour leur résistance. La lutte contre la foi sera la dernière, mais celle-ci sera menée avec violence. Cependant une foi vivante offrira la résistance, parce qu'alors vous serez intimement liés avec Moi, et vous ne craindrez rien quel que soit ce que l’adversaire entreprend pour vous faire tomber. Une foi forte est une relation vivante avec Moi, alors Je ne serai plus un Dieu éloigné pour vous, mais Je Serai votre Père qui est avec Son fils, qui donc ne peut plus être inquiet, car il se sait en sécurité sous Sa Protection. Et alors on verra qui appartient à Mon Église que Moi-même J'ai fondée, dont la foi est comme celle de Pierre, une foi qui ne vacille pas, indépendamment du nombre d’assauts entrepris contre elle. Ce sera la preuve de qui est étroitement uni à Moi, qui marche dans la vérité et donc aussi Mon plan éternel de salut de l'Éternité. Et ceux-ci seront sans crainte face à tout ce qui sera entrepris contre d'eux. Vous qui êtes Miens, vous reconnaîtrez toujours plus clairement que la fin n'est pas très loin, et vous devrez même traverser le monde avec les yeux ouverts, alors vous reconnaîtrez aussi le bas niveau spirituel qui ne pourra pas descendre plus profondément, et qui pour cette raison réclame la fin. Ce Jour a été fixé depuis l’éternité, et il sera certainement maintenu. Pourtant les hommes incrédules voudront rejeter vos avertissements, ils vous écouteront à peine lorsque vous les mettrez en garde encore et encore, ils feront des plans pour l’avenir et ne voudront pas s'en détacher, ils penseront seulement de façon purement terrestre et ils ne prêteront aucune attention aux considérations spirituelles. Et donc ils seront surpris par l’évènement qui se produira et ils éprouveront également mal préparés la fin de cette Terre si Mon dernier rappel ne leur permet pas de Me trouver et de changer leur mode de vie. Et dans la perspective de tous ces événements, vous qui êtes et voulez demeurer Miens, vous devrez être forts, votre foi ne doit pas vaciller, vous devez êtes aussi fermes qu’un roc. Et Je veux vous aider à acquérir cette foi en vous permettant d’éprouver Mon aide de façon toujours plus évidente lorsque vous êtes dans une grande détresse. Vraiment, Je ne vous abandonnerai pas parce que vous vous êtes consacrés à Moi et voulez Me servir. Mais Je sais également les exigences qui sont tournées vers vous dans le dernier temps, et Je tiens à vous préparer pour que vous puissiez y faire face, pour que vous manifestiez la force de la foi à votre disposition qui est votre force, peu importe ce qui se passera. Partout où Je dois aider, chacun de vous doit encore être enseigné par Moi parce que c’est Ma volonté que vous persévériez, parce que Je veux que vous résistiez, que vous souteniez toutes les attaques, que vous veniez à Moi dans toutes les adversités et comptiez fidèlement sur Moi et Mon Aide. Il vous sera permis maintes et maintes fois d’expérimenter de nouveau Mon Amour et Mon Pouvoir, Je veux être présent pour vous à tout moment de sorte que votre relation avec Moi se développe toujours plus fortement, et alors vous ne serez plus en danger d'échouer, parce que Je garderai la main sur vous et vous protégerai contre Mon adversaire, indépendamment de ses actions contre vous. La bataille finale sur cette Terre sera brève, parce que Moi-même J'abrégerai les jours pour les élus. Mais elle se déroulera inévitablement, vu qu’il s'agit de la séparation finale des brebis et des chèvres. Les Miens devront ouvertement témoigner de Moi devant le monde, et ils auront vraiment la force pour faire cette confession publique, parce qu'ils ne craindront pas l'adversaire dans la conscience de Ma Présence, et parce qu'ils lui feront face remplis de force et ils n'auront pas peur de parler quand une confession sera exigée d’eux. Et même s'il semble alors apparaître comme si l’adversaire paraisse gagner, il ne pourra de toute façon pas vous détruire, parce que Moi-même Je viendrai dans les nuages. Moi-même Je vous sauverai de la plus grande adversité, Je prendrai les Miens avec Moi et lierai Mon adversaire pendant longtemps. Je mettrai un terme à son activité, J’élèverai les Miens au Ciel et ensuite J'accomplirai l'Œuvre de Transformation de la Terre, de sorte qu'une nouvelle période de Salut puisse commencer, pour que le processus de développement des êtres spirituels puisse continuer selon le Plan de Salut de l'Éternité.

Amen

Les Préoccupations de Dieu pour les ouvriers de Sa vigne

B.D. 8018 from 14 octobre 1961, taken from Book No. 84

Je veux vous mener aussi matériellement de sorte que vous puissiez toujours être certains que Je dirige à juste titre votre pensée aussi longtemps que vous êtes intimement unis avec Moi par la prière et par des actions d'amour à travers des pensées tournées vers Moi. Je réglerai tout pour vous, même si vous êtes apparemment les exécuteurs, mais Je sais ce qui vous sert toujours pour le mieux, et Je sais aussi de quelle façon vous pourriez être en mesure de Me servir au mieux. Et ainsi mettez toujours votre confiance seulement en Moi pour que Je vous pourvoie spirituellement et corporellement comme un Père. La diffusion de Ma Parole est d’une importance capitale et Je veillerai toujours à ce qu'elle ne soit pas interrompue, si vous-mêmes êtes de la même volonté, parce que le temps durant lequel Je pourrai vous solliciter directement à travers vous les hommes qui M’en donnez la possibilité sera bref. Les hommes avec lesquels Je peux alors parler, entrent maintenant librement avec Moi dans une liaison qui n'est pas seulement une formalité extérieure, mais qui est aussi vivante. Cependant Mon enseignement fait en sorte qu’ils se rendent compte de Ma Présence, qu’ils entrent dans le rapport de fils avec leur Père, et s’occupent sérieusement en pensées sur le but de leur vie sur Terre, et deviennent vivants. Alors ils laissent presque toujours subsister le lien établi autrefois, parce que seulement maintenant ils ont trouvé le juste contenu de la vie, vu qu’ils ont reconnu Ma Parole comme étant la Voix du Père. Et donc il est particulièrement important que la Parole d'en haut trouve une diffusion parmi les hommes, vu qu’il s’agit pour Moi de pouvoir leur parler Moi-même, pour qu'ils expérimentent la Force de Ma Parole. Et donc Moi-même Je ferai tout pour rendre possible cette diffusion, mais toujours en respectant votre libre volonté, parce que Je ne vous forcerais jamais à Me servir contre votre volonté. Mais Je connais votre volonté envers Moi. Et donc Ma Préoccupation est tournée vers vous que J'aime depuis le début. Soumettez seulement votre volonté à la Mienne et en Vérité vous serez guidés sur toutes vos voies, vu que vous êtes venus sur la Terre pour une mission qui concerne l'Œuvre du Salut de l'humanité avant la fin de la Terre. Chaque jour doit être utilisé pour cette Œuvre de Salut, mais le temps passe vite et bientôt le délai qui a été accordé au spirituel qui pérégrine maintenant en tant qu’homme sur la Terre afin de remplir l’épreuve ultime de la volonté sera écoulé. Et dans ce temps beaucoup encore doit être fait pour les âmes non rachetées, et Moi-même Je verse grâces sur grâces pour contrer la rage de Mon et votre ennemi. Je viens à chacun de vous et Je vous parle, et comme Don de Grâce particulièrement efficace Je vous apporte Ma Parole qui a vraiment la force de vous transformer si elle est acceptée sans résistance, si vous la méditer dans votre cœur pour qu’elle devienne active. Alors soyez conscient de la Grâce et vous aurez un grand gain spirituel. Et Je sais combien est important l'apport de Ma Parole d'en haut et combien nécessairement les hommes ont besoin de Mon enseignement direct, donc Je bénis tous Mes ouvriers de la Vigne, qui Me rendent possible la propagation de Ma Parole et qui sont toujours seulement actifs dans Ma Volonté. Et Moi-même Je créerai pour vous toujours de nouvelles occasions qui servent à la diffusion de Ma Parole, Je veillerai toujours à ce que se retrouvent ensemble les justes ouvriers de la Vigne, parce que Mon Esprit vous guidera ensemble, car il connaît la volonté de chaque individu et donne respectivement les justes instructions à chacun. Croyez-Moi, J'ai besoin de vous tous pour cette Œuvre de Salut dans le dernier temps avant la fin. Croyez-Moi, Je laisse arriver à chacun de vous la Force d'être pour Moi un fidèle collaborateur. Parce que beaucoup sont appelés, mais peu peuvent être choisis pour l'activité pour Moi et Mon Royaume. Mais ces peu peuvent être toujours certains de Ma Protection et de Ma Bénédiction. Parce que le temps est compté et bientôt vient la fin de cette Terre. Et alors l'Œuvre de Salut doit être menée à son terme pour que les peu qui sont de bonne volonté, puissent encore Me trouver.

Amen

Le changement de l’être en amour avec l’Aide de Jésus-Christ

B.D. 8019 from 15 octobre 1961, taken from Book No. 84

Le chemin de votre vie terrestre en tant qu'être humain est la dernière brève phase de votre processus de développement de l'abîme le plus profond vers les plus hautes sphères. Toutefois le fait qu’il vous conduise à la conclusion est déterminé par vous-même en tant qu’homme car le libre arbitre vous a été accordé de nouveau, et vous devez l’employer correctement afin d'atteindre la perfection finale. Par conséquent vous portez une grande responsabilité puisque vous décidez de nouveau de votre destin pendant un temps infiniment long dans la contrainte ou pour l’éternité. Avec une volonté bien orientée vous pouvez devenir libre de toute forme extérieure quand vous quittez votre corps terrestre; mais vous pouvez aussi entrer dans la forme extérieure la plus dure une fois de plus si vous abusez de votre libre volonté, si vous n'utilisez pas pleinement votre vie sur terre, si vous n'accomplissez pas la transformation de votre nature qui doit de nouveau redevenir amour, comme elle était au commencement.

Cette transformation de votre être en amour est le seul but de votre vie sur la Terre en tant qu’être humain et il vous est possible de réaliser ce travail de transformation parce que Je vous accorde vraiment tout soutien. Car J’ai la nostalgie de Mes créatures pour qu’elles Me reviennent en tant que fils et Je ferai vraiment tout ce qui est en Mon pouvoir pour leur permettre d'atteindre leur but, mais Je ne contraindrai pas leur volonté. Elles doivent Me revenir par leur propre libre arbitre, comme autrefois elles se sont détournées de Moi et ont plongé de ce fait dans l'abîme. Je prends toutes les faiblesses et les erreurs en considération, J'aide là où vous les humains êtes trop faibles par vos propres moyens ; Je Me révèle à vous de sorte que vous appreniez à Me reconnaître et à M’aimer ; Je vous déverse avec une mesure illimitée la grâce que vous devez utiliser seulement afin de vous permettre de devenir victorieux dans la vie terrestre. Parce que vous devez mener une lutte avec Mon adversaire qui refuse de vous libérer mais en même temps il ne peut pas déterminer votre libre arbitre s'il se détourne de lui. Vous devez vous battre contre tous les instincts et les désirs qui s'accrochent à votre âme. Vous devez avoir une volonté ferme d’aller de l’avant et de mener à bien votre chemin de vie terrestre. Vous devez languir pour Moi et, en vérité, Je viendrai pour vous rencontrer et pour vous attirer près de Moi et pour ne jamais vous laissez partir de nouveau. Car, Je vous aime et aspire à votre retour.

Vous ne devez jamais craindre de manquer de force pour votre perfectionnement, parce que Jésus-Christ l'a acquise pour vous par sa mort sur la croix, Il vous a racheté du péché et de la mort. Et cet Unique déversera les bénédictions de son acte de salut sur vous, et Il attend simplement que vous le Lui demandiez si vous voulez qu'Il rachète votre dette du péché, et que vous fassiez appel à Lui pour renforcer votre volonté afin d'accomplir le travail de votre transformation en amour sur la Terre. Dès que vous vous tournez vers Lui, vous Me reconnaissez également de nouveau, et alors votre retour vers Moi sera assuré, votre retour dans la maison de votre Père que vous avez quitté volontairement par le passé.

Vous pouvez vraiment atteindre l'objectif final pendant votre courte vie sur Terre si seulement vous reconnaissez Jésus-Christ comme Rédempteur du monde, qui M'a abrité Moi-Même en toute plénitude. Par cette reconnaissance et par la prière en faveur de la rémission de votre culpabilité, votre péché originel de rébellion contre Moi sera racheté. Parce que l'être humain Jésus est mort sur la croix afin d’expier avec son sang la grande dette pour satisfaire la justice. Vous n'auriez jamais été en mesure d’enlever cette dette et la réparer par vous-même, c'est pourquoi Moi-Même Je suis mort dans l'être humain Jésus sur la croix, parce que seulement l'Amour pouvait effacer une telle dette, et l'homme Jésus l’a accompli pour ses frères souffrants et ainsi Il a endossé toutes les souffrances et les douleurs. Mais Moi-Même J’étais cet Amour. Et donc le chemin vers Moi a été dégagé pour vous les humains de nouveau, de sorte que vous puissiez retourner dans la maison de votre Père ; Je peux de nouveau vous accueillir en tant que Mes fils parce que votre dette a été rachetée par Jésus si vous Le reconnaissez Lui et donc Moi en Lui, parce que Lui et Moi sommes Un. Toute personne qui L’appelle, M'appelle et celui qui pourra Le voir un jour Me verra face à face.

Amen

La connaissance concernant le but et la raison de la vie sur Terre

B.D. 8020 from 16 octobre 1961, taken from Book No. 84

Vous devez toujours savoir que votre existence en tant qu’être humain sur la Terre a une raison et un but. Ce ne fut pas par l’humeur du Créateur que vous avez été placés dans ce monde, mais des processus spirituels ont été à la base de votre création, ce sont des processus qui se sont déroulés dans le Royaume des esprits pendant des temps inimaginables. Il s'est produit dans ce Royaume une transformation des êtres que Ma Volonté d'Amour avait extériorisés. La loi de l'ordre dans laquelle toutes les créatures parfaites ont dû exister, a été dérangée. Les êtres émanés à l’existence comme parfaits se sont inversés en leur contraire, ils sont sortis de la Loi de l'Ordre et devinrent imparfaits. Mais ce changement de l'être s'est produit dans la libre volonté, c'est-à-dire que de leur propre volonté ils se sont rebellés contre l'Ordre existant, ils se sont rebellés contre Moi-Même, Leur Dieu et Créateur que cependant ils reconnaissaient, parce qu'ils se trouvaient encore dans la Lumière de la connaissance. Par conséquent, cet événement dans le royaume des esprits est la raison de votre existence en tant qu'êtres humains sur cette Terre. Vous êtes les esprits déchus qui s’étaient séparés de Moi de votre plein gré, vous êtes ces êtres qui autrefois sont sortis de Moi dans la plus grande perfection et, dans la libre volonté, vous avez tourné votre être dans la direction opposée, vous êtes ces esprits tombés. Mais des temps infiniment longs séparent votre chute de Moi de votre existence en tant qu’êtres humains, il s’est passé des temps infiniment longs durant lesquels l'être tombé a dû subir un processus de transformation où il était exposé à des tourments et à des souffrances indescriptibles, où il se développait lentement de l'abîme le plus profond de nouveau vers le haut, toujours sous Ma Conduite, parce que rien de ce qui provient de Moi ne reste éternellement séparé de Moi. Et ainsi vous avez atteint un jour le niveau de développement dans lequel vous arrivez en tant qu’êtres humains sur la Terre afin de parcourir la dernière courte distance jusqu'à votre retour dans la libre volonté à votre Dieu et Père, dont vous vous êtes un jour éloignés dans une volonté inversement orientée à la Sienne. Si vous considérez votre existence humaine à la lumière de ce phénomène, alors vous apprendrez à comprendre combien celle-ci est importante pour vous ; vous ne verrez plus la vie terrestre comme un but en soi, mais un moyen pour un but et vous la vivrez consciemment. Mais il est difficile de vous inciter à croire que vous n'êtes pas un caprice de votre Dieu et Créateur parce que vous n'avez aucune preuve de ce que Je vous apprends. Mais vous devriez une seule fois penser sérieusement au fait que vous vous-même et tout ce qui vous entoure sont des merveilles qui ne peuvent pas être venues à l'existence arbitrairement, et vous devez reconnaître à travers de sérieuses considérations un Dieu et Créateur et acquérir la conviction qu’il n’y a rien sans but, et ainsi que même votre vie terrestre doit avoir un but. Vous devez maintenant chercher à vous unir à cette Puissance Créatrice reconnue, chose qui est toujours possible par des pensées, par des prières et des œuvres d’amour. Et dans l’unité avec Moi brillera bientôt une Lumière, il brillera très bientôt une lueur de connaissance que vous possédiez une fois dans une pleine mesure. La Lumière en vous brillera de plus en plus clairement, et vous accomplirez le but de votre vie terrestre. Vous allez accomplir de votre volonté libre la transformation de votre être dans la perfection qui était votre état au début. Vous allumerez en vous l’étincelle d'amour et vous l'attiserez en une flamme lumineuse, ce qui signifie être entré de nouveau dans la Loi de l'Ordre Éternel où toutes choses parfaites doivent exister. Vous serez en mesure de mettre fin à l'infiniment long processus de développement lorsque vous aurez adopté à nouveau Ma nature fondamentale, vous serez des êtres formés dans l’Amour et deviendrez de nouveau ces êtres divins qui étaient parfaits au début. Tel est le but de votre vie terrestre, ce qui devrait vous inciter à vivre consciemment de sorte que la dernière étape de l’infiniment long parcours de développement permettra à l'être de quitter cette Terre comme être totalement spiritualisé dans toute la perfection et de pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude dont il était sorti jadis.

Amen

L’Amour de Dieu courtise Ses Créatures

B.D. 8021 from 17 octobre 1961, taken from Book No. 84

Je ne cesserai jamais de courtiser votre amour, parce que Mon Amour ne diminue pas dans l’éternité et donc il vous appartient dans toute l'Éternité. Mais l'Amour veut trouver l'amour en retour et donc Je désire votre amour, Je désire ardemment que Mon Amour trouve une réponse de votre part lors de votre stade d’homme Je Me révélerai toujours à vous comme un Être Qui en soi Est Amour, Qui Est extrêmement parfait et donc mérite aussi votre amour. Je courtise votre amour, Je vous poursuis, même si vous vous détournez de Moi, mais Je ne vous force pas à Me donner votre amour, parce que seul l'amour qui se porte à Ma rencontre librement, peut Me rendre heureux. Vous ne pouvez pas le comprendre, parce que l’amour vous éclaire dans une moindre mesure aussi longtemps que vous n’êtes pas encore parfaits. Autrefois vous avez repoussé chaque Rayonnement d'Amour de Ma part, vous-mêmes avez cherché l'état d'absence de Lumière qui ensuite se produisit lorsque Mon Rayon d'Amour ne pouvait plus vous pénétrer. Vous vous êtes librement soustraits de ce Rayonnement et cela signifiait aussi le refroidissement de l'Amour en vous, vous ne pouviez plus percevoir la Béatitude de l'Amour et même maintenant en tant qu’homme vous possédez seulement une très une petite étincelle d'amour qu’a mise en vous Ma Grâce et Ma Miséricorde, pour que vous ne soyez pas entièrement dépourvus de tout amour. Mais cette petite étincelle peut s’enflammer en vous à la plus vive ardeur. Et cela est Ma constante préoccupation, c’est-à-dire de vous pousser à laisser devenir l’étincelle d'amour en vous en une flamme lumineuse qui Me reflète de nouveau en tant que l’Amour l'Éternel, pour que vous appreniez de nouveau à M’aimer et désiriez ardemment l'unification avec Moi. Et donc Je cherche à vous donner d'abord à vous les hommes la connaissance d'un Dieu et Créateur qui Est extrêmement parfait, qui Est en soi Amour, Sagesse et Puissance, et que vous êtes procédé de Son Amour dans le passé. Si en tant qu’êtres humains vous pouvez conquérir cette foi en Moi en tant qu'Être extrêmement parfait, alors Je Me révélerai à vous toujours davantage, que ce soit directement ou bien à travers la Création, à travers tout ce qui vous entoure et qui vous montre l'Amour, la Sagesse et la Puissance d'un Créateur. Vous pourrez Me reconnaître comme l'Être extrêmement parfait et ressentirez aussi de l’amour pour Moi, si maintenant vous pouvez croire que ce Dieu et Créateur veut Être votre Père, Lequel veut Être éternellement uni avec Ses enfants dans l'Amour. Je ne veux pas Être un Dieu qui soit craint par vous à cause de Sa grande Puissance. Je veux Être et Rester pour vous le Père Qui aime Ses enfants et veut les rendre éternellement heureux. Et cette conscience enflammera également l'amour en vous pour Moi, le fils désirera le Père, parce qu'il sent Son Amour et il portera au Père un cœur rempli d'amour. Et J'ai la nostalgie de cet amour et Je courtiserai constamment Mes créatures pour leur amour, jusqu'à ce que J’aie atteint un jour Mon objectif, parce que l'Amour est une Force qui ne reste pas sans effet, et que Moi-même Je retiens tant qu’elle rencontre une résistance. Et Je vous montre Mon Amour grâce à l'apport de Ma Parole d'en haut, Je vous parle, Je vous laisse arriver Mon Rayonnement d'Amour sans cependant vous forcer à Le rendre efficace. Il est laissé entièrement à votre libre volonté que vous ouvriez votre cœur ou que vous le fermiez lorsque Mon Rayon d'Amour veut vous frapper, il pénètre vraiment en vous et il s'allumera vraiment en vous si vous vous ouvrez librement et répondez à Mon Amour, même si c’est d’abord faiblement, mais très vite la flamme de l'Amour éclatera clairement en vous et déjà alors commencera la Béatitude de la fusion avec le Feu de l'Amour. Alors la Cour de Mon Amour n'aura pas été vaine et Je peux Me révéler dans tout Mon Être et vous rendre infiniment heureux. Alors le retour de l’enfant au Père a lieu, ce qui est Mon Objectif et l’était dès le commencement.

Amen

La Volonté de Dieu : L'accomplissement des Commandements de l'Amour – la Présence

B.D. 8022 from 18 octobre 1961, taken from Book No. 84

Je Suis vraiment Présent partout où Ma Présence est ardemment désirée. Parce qu'aucun appel qui monte du cœur d'un homme ne passe outre Mon Oreille, parce que Je désire être uni avec chacune de Mes créatures qui une fois est procédée de Moi. Et vous devez aussi être conscients de Ma Présence, vous devez entendre Ma Parole à tout moment lorsque votre cœur s'ouvre. Et Ma Providence d'Amour vous mettra en garde et vous avertira toujours lorsque Je vous prodiguerai des Conseils, Je vous annonce Ma Volonté et ensuite J'allumerai en vous une claire Lumière lorsque vous observez Ma Volonté : Je vous transmettrai un savoir que seulement Moi-même peux donner. Ma Volonté que Je vous annonce, est toujours seulement l'accomplissement de Mes Commandements d’Amour, donc aussi l'apport du savoir, l'Eternelle Vérité de Moi, est seulement possible lorsque vous menez une vie dans l'amour selon Mes Commandements. Et alors il est aussi compréhensible que maintenant vous portiez au-delà ce savoir, parce que Mon Amour vous pousse à donner à votre prochain ce qui vous rend heureux vous-même. Mais ceux-là aussi doivent d'abord connaître Ma Volonté, ils doivent aussi observer les Commandements d'amour, autrement le savoir transmis s’avère être incompréhensible et alors ils le refuseront. Mais celui qui s'acquitte de Ma Volonté, qui s’efforce de mener une vie dans l'amour, sentira tout de suite Ma Présence, parce que Moi-même Je Suis Amour, et « celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ». Vous devez comprendre avant tout que vous Me poussez à être Présent en vous au travers de chaque œuvre d’amour, que vous M’attirez à vous lorsque vous déployez des œuvres d'amour, et donc avec chaque œuvre d'amour vous vous unissez à Moi, car l'unification avec Moi peut être établie seulement au moyen de l'amour. Donc Je vous prêche toujours de nouveau l'amour, et de même vous, quand vous transmettez Ma Parole, vous devez annoncer d’abord la Doctrine de l'Amour, vous devez soumettre à votre prochain Mes deux Commandements comme les Plus Importants, parce que seule une vie dans l'amour selon Ma Volonté peut produire chez vous les hommes la perfection, parce que seulement une vie d'amour vous mène au but, à l'unification avec Moi, ce qui est le but final de votre existence terrestre en tant qu’être humain. Et si vous vivez dans l'amour, alors il y aura en vous toujours le désir de Ma Présence et Je le satisferai toujours, vu que Mon Désir est aussi orienté vers l'unification avec vous, parce que Je vous aime depuis le commencement. Mais l'Amour cherche l'union qui, de Ma part, aura toujours lieu, mais de votre part elle doit être aspirée étant donné que vous vous êtes éloignés de Moi dans la libre volonté et donc vous devez librement revenir à Moi. Et c’est ce que produira toujours l'Amour. Et même si vous dites que Je répète cela toujours et encore dans Mon Discours, cet enseignement ne vous est pas suffisamment transmis, et l'effet d'une vie d'amour ne peut pas vous être décrit d'une manière assez insistante, vous ne pouvez pas être suffisamment averti de manière insistante de ne pas passer à travers la vie terrestre sans amour. Seulement l'amour peut vous perfectionner, seulement l'amour garantit votre retour à Moi, et seulement à travers l'amour vous M’incitez à être et à rester Présent. Et Ma Présence signifie vraiment aussi que vous atteignez à coup sûr votre but sur la Terre. Parce que lorsque Je suis présent en vous, Je vous parle et ainsi Mon Amour rayonne en vous et y allume une brillante flamme d'amour qui vous pousse inexorablement vers Moi, et l'unification a lieu, ce qui est le but et l’objectif de votre vie sur Terre. Cherchez-Moi seulement sérieusement, et Je Me laisserai certainement trouver. Et vous resterez toujours unis avec Moi au moyen d'actes d’amour, au moyen d’une intime prière et en dirigeant constamment vos pensées vers Moi. Et Mon Amour vous saisira et ne vous laissera plus jamais éternellement, parce qu’à ce moment-là vous êtes devenus Mes fils et vous le resterez pour toute l'Éternité.

Amen

La «Connaissance» doit être conquise

B.D. 8023 from 20 octobre 1961, taken from Book No. 84

Vous devez tous réussir l'École de l'esprit, vous devez tous être guidés un jour dans la connaissance à travers l'Esprit, vous devez tous à nouveau être imprégnés de Ma Lumière d'Amour qui vous ouvre de nouveau la connaissance que vous avez perdue en tombant dans l'abîme. Vous devez être instruits, vous devez être guidés hors de l'état de non-connaissance, d'absence de Lumière, dans l'état de connaissance, dans un savoir qui correspond à la Vérité et elle vous donnera de nouveau une vive Lumière sur votre Dieu et Créateur, sur votre relation avec Lui et en particulier sur votre tâche terrestre. Grâce à cet enseignement vous devez tous être guidés hors de l'obscurité qui est votre sort, tant que Mon esprit ne peut pas agir en vous. De vous-mêmes vous n’entreprendriez aucune initiative pour agrandir votre connaissance spirituelle, et il y a seulement peu d'hommes qui ont le désir de recevoir des éclaircissements. Mais à ce peu il sera donné satisfaction à leur désir, car ils n’empêcheront pas l’étincelle spirituelle en eux de se manifester lorsqu’elle le voudra. Ils la laisseront agir sur leurs pensées et maintenant ils seront bien guidés, de sorte que l'homme perçoive, lorsque la vérité lui est transmise de l’extérieur, qu’il peut l’accepter. Et la Lumière commencera à poindre en lui. Mais la majorité des hommes ne perçoivent pas comme accablant l'obscurité spirituelle, et donc ils ne cherchent pas la Lumière. Mais même à ceux-ci parfois J'allume une petite Lumière dont ils peuvent se servir pour trouver la voie qui mène à une connaissance plus profonde. Lorsqu’ils voudront la suivre, alors ils obtiendront certainement un gain spirituel, mais s'ils éteignent la petite lumière, alors leur chemin terrestre restera sombre et il ne mènera pas au but. Parce que l'obscurité spirituelle consiste dans le fait que les hommes ne connaissent pas le but de leur vie sur Terre, ils mènent leur vie sur la terre, mais n’en reconnaissent aucune signification spirituelle et donc leurs pensées sont toujours orientées uniquement vers tout ce qui est mondain. Maintenant, si leurs cœurs sont prêts à aimer, alors leurs pensées s’occuperont parfois avec le but réel de la vie sur Terre ; ils sentiront que la vie terrestre ne peut pas à elle seule être importante, mais qu'elle doit être également liée à un but spirituel. Alors ils se rendront à l'École de l'Esprit, ils ne s’opposeront pas à Lui lorsqu’Il cherchera à les influencer et à allumer en eux une Lumière. Et alors il est possible de faire parvenir à l'homme des Enseignements qui viennent de l'intérieur et qu'il décrit comme étant ses propres pensées, mais qui maintenant ont le droit d'être considérées comme la Vérité. Vous pouvez être guidés dans la Vérité seulement par votre esprit, autrement dit : Moi-même Je vous apporte la Vérité, lorsque Moi-même Je vous parle à travers Mon Esprit, peu importe sous quelle forme vous recevez ce Discours. Cela doit se produire presque toujours mentalement, parce qu’aucun homme ne s’est préparé pour pouvoir entendre en lui Ma Voix. Malgré cela, tout est action de Mon Esprit, si l'homme désire seulement pénétrer dans la connaissance spirituelle, et se laisser instruire. Alors Mon Esprit sera toujours actif et Il lui transmettra une profonde connaissance et ensuite il fera disparaître les ténèbres de l'esprit qui oppriment un homme prêt à aimer, parce que cela est l'état de ces âmes qui se trouvent encore dans le pouvoir de l'adversaire, mais l'homme, à travers sa volonté d'aimer, s'est déjà volontairement détaché de lui et tourne sa volonté vers Moi dans le désir de la connaissance. L'amour d'un homme garantit aussi une pensée juste, il garantit un certain degré de maturité qui a ensuite pour conséquence l'apport d’un profond savoir spirituel, autrement dit : l'amour réveille à la Vie l'esprit dans l'homme qui maintenant devient actif et agit en instruisant l'homme de l’intérieur. La connaissance cependant ne peut jamais être conquise d’une autre manière, parce que tout ce qui est apporté à l'homme de l'extérieur, il ne le reconnaît pas comme Vérité, comme Lumière tant qu’en lui ce n’est pas Mon Esprit qui agit, qui le guide dans toute la Vérité, toutefois celui qui est réveillé au travers d’une vie d'amour, Mon Esprit entre alors en action et transmet à l'homme les connaissances merveilleuses qu’il a possédées primordialement, mais qu'il a perdues à travers sa chute de Moi. Il doit les reconquérir inévitablement s'il veut atteindre le dernier stade de perfectionnement et devenir et rester incommensurablement bienheureux dans Mon Royaume.

Amen

L’Action de Dieu et de l'adversaire dans les derniers temps

B.D. 8024 from 23 octobre 1961, taken from Book No. 84

Je ne veux pas vous perdre à Mon adversaire et donc vous avez juste à prendre le chemin vers Moi et à Me demander Protection et Aide, pour Me donner avec cela le droit de le repousser loin de vous, chose que cependant Je ne peux pas faire si vous-même appartenez encore à sa suite, si vous-mêmes n'avez pas encore la volonté de vous détacher de lui. Car il possède encore depuis longtemps un droit sur vous tant que vous ne lui opposez aucune résistance, tant que vous le reconnaissez encore comme votre seigneur. Mais il perd vite ce droit sur vous lorsque vous tournez votre volonté vers Moi, lorsque vous M'invoquez pour Ma Protection et Mon Aide. Et alors il cherchera encore à agir sur vous sous le manteau de couverture de la religion, il emploiera astuce et perfidie pour ne pas vous perdre à Moi, mais tous les efforts de sa part s’avéreront infructueux si vous voulez être libérés de lui. Son action dans le temps de la fin ira jusqu'au point de chercher à éteindre toute lumière qui pourraient indiquer aux hommes la voie qui mène à Moi, il cherchera à affaiblir Ma Parole, il cherchera à empêcher les porteurs de Lumière d'exécuter leur tâche, il causera de l'agitation et engendrera la confusion partout où il peut saper la foi en Moi pour empêcher les hommes de chercher et de trouver leur Dieu et Père. Et ses moyens sont vraiment sataniques, car il se camoufle bien et la confusion lui réussit souvent, là où un éclairage de l’esprit n’a pas été porté à travers un lien très ferme avec Moi et grâce auquel ses actes sont détectés. Il sait aussi qu'il n'a plus beaucoup de temps et il veut obtenir encore beaucoup de succès dans ce court laps de temps. Mais celui qui se détache de lui consciemment, bénéficie également de Ma Protection et il ne tombera pas entre ses mains, parce que J’empêche cela en vertu de Mon Amour et de Ma Puissance. Mais Je ne peux pas vous donner à vous les hommes des preuves surnaturelles de Mon Pouvoir et de Ma Force, pour ne pas forcer votre foi qui doit être pour Moi dans une totale liberté. Mais vous devez croire en Moi et en Mon Être qui en soi Est Amour, Sagesse et Puissance. Et cette foi vous assure aussi Mon Aide, Mon orientation et votre libération de lui. Et Mon Amour fait vraiment tout pour vous rendre facile la conquête de la foi en Moi. Car là où l'acte de mon adversaire se manifeste comme une évidence, Je prends aussi un soin particulier des hommes, cependant sans agir avec contrainte sur votre foi. Mais Je touche encore et encore votre cœur, Je Me révèle à vous de différentes façons. Je vous parle à travers le destin (23.10.1961), Je cherche à vous influencer mentalement, Je vous guide ensemble avec des hommes qui sont en liaison avec Moi, qui témoignent dans leurs conversations de Moi et de Ma Puissance, de Mon Amour et de Ma Sagesse. Et Je trouverai toujours un moyen pour vous amener à prendre position sur Moi et Je vous rendrai facile de conquérir la foi en Moi, parce que Moi-même Je veux que vous croyiez en Moi. Je veux vous fournir vraiment des preuves de Mon Existence autant que Mon adversaire cherche à détruire votre foi en Moi. Et vous ne serez vraiment pas exposés à son pouvoir sans Protection, la mesure de Mes Grâces que Je verse encore sur vous dans le temps de la fin est illimitée, mais vous-même devez les utiliser, vous devez exploiter les Grâces avec lesquelles Je vous pourvois abondamment et vous n'aurez alors plus à craindre Mon adversaire car il s'effraye de Ma Présence qui est aussi reconnaissable en vous lorsque vous vous donnez consciemment à Moi et Me priez pour Ma Protection. Mon adversaire causera beaucoup de désastre dans le dernier temps, et les hommes eux-mêmes lui en donnent le droit, parce qu'ils ne s’y opposent pas et ne se réfugient pas en Moi. Et ils le feraient s'ils croyaient en un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance. Mais à eux il manque la foi et donc l'adversaire a ainsi un grand pouvoir et il l'emploie de façon épouvantable. Et il s’attaquera toujours et encore aux forts murs de la foi qui cependant lui résisteront, et derrière lesquels les Miens trouvent une Protection sûre et ils concèdent même de la Protection à ceux qui sont encore faibles, qui ensuite seront fortifiés dans leur foi et donc ensuite ils témoigneront aussi de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Puissance.

Amen

La différence entre le « savoir » et la « connaissance »

B.D. 8025 from 24 octobre 1961, taken from Book No. 84

Le degré de connaissance correspond au degré de maturité de votre âme. Vous ne devez pas confondre la connaissance avec le simple savoir, parce que vous pouvez obtenir ce dernier par l’intellect, il peut ensuite alors correspondre à la Vérité lorsque vous l'accepter de ceux qui sont déjà parvenus à la connaissance, mais pour vous celui-ci ne doit pas déjà signifier une connaissance. C’est seulement lorsque vous-mêmes aurez porté votre amour à une certaine hauteur que vous pourrez pénétrer dans la « connaissance » et alors elle deviendra vivante pour vous, elle vous procurera alors une lumière intérieure et ensuite vous reconquerrez l'état auquel autrefois vous aviez renoncé volontairement en échangeant la lumière avec l'obscurité car avec cela vous avez perdu toute connaissance. Le savoir scolaire au sujet de Moi et de Mes êtres, du but et de la destination de votre existence en tant qu’êtres humains, de Mon Plan de Salut, et de la Rédemption du spirituel jugé n’est pas suffisant parce que vous ne comprenez pas tout cela tant que vous ne pouvez pas atteindre ce degré d'amour qui vous garantit une Lumière intérieure, l’action de Mon Esprit en vous. Mais la connaissance est le signe que les caractéristiques divines ont à nouveau surgi en vous, et qu’elles gisaient enterrées tant que vous étiez sans amour. La connaissance est la Lumière que vous devez reconquérir pour devenir bienheureux, pourvu que vous-mêmes désiriez la Lumière pendant votre existence terrestre. Parce que vous pouvez aussi mener une vie de manière aimante, mais sans éprouver le désir pour le savoir. Mais ensuite, tout à coup, la Lumière de la connaissance coulera en vous lorsque vous déposerez le corps terrestre et entrerez dans le Royaume de l'au-delà. Un homme réveillé spirituellement doit pouvoir faire la distinction entre savoir et connaissance, il ne doit pas mettre sur le même pied d’égalité le savoir intellectuel et la connaissance, et il doit aussi savoir que la juste connaissance demande aussi un haut degré d'amour. Tout cela montre que vous les hommes vous pouvez vous considérer heureux lorsque vous êtes introduits au moyen de l'amour dans un savoir plus profond et arrivez ainsi à la connaissance. Parce que cela signifie déjà le retour dans votre état originel dans lequel vous resplendissiez de Lumière et d’Amour, lorsque vous n’étiez pas encore tombés dans l'obscurité dans laquelle cependant vous vous trouvez encore en tant qu’êtres humains aussi longtemps que vous êtes encore immatures, c'est-à-dire d'esprit non réveillé. Mais Je ne peux jamais rendre heureux un homme avec la Lumière de la connaissance si lui-même ne peut pas montrer la condition préalable qui permet l’action de Mon Esprit. Parce que Mon Esprit est la Partie de Moi-Même qui vous transmet à vous les hommes cette connaissance, qui vous rend la connaissance accessible, ce que vous pouvez comprendre, qui vous rend heureux, qui éclaire votre état spirituel, qui vous fait reconnaître tous les liens et qui peut donc être appelé « confirmation de la maturité avancée de l'âme ». Une juste connaissance rendra toujours heureux, elle ne doit pas être confondue avec beaucoup de savoir qui n’est pas compris, parce que Mon Esprit est encore dans l’impossibilité de faire son œuvre même si l'intelligence a accueilli ce savoir. Dans ce cas il reste un savoir mort qui est sans valeur pour la maturation de l'âme. Et seulement alors il peut être mis en garde de ne pas se procurer un tel savoir, parce que d'abord il est nécessaire d’emprunter un chemin de vie dans l’amour pour rendre vivant ce savoir. L'amour est nécessaire parce qu'il réveille l'esprit de l'homme à la vie, et seulement cela allumera une juste lumière, et seulement alors le savoir devient connaissance, seulement alors l'âme a atteint le degré de maturité qui supplante l'obscurité spirituelle. Seulement alors on peut parler d'une lumière qui éclaire l'homme de l'intérieur et qui lui fournit la claire connaissance sur tous le processus spirituel, sur le principe primordial et le but final de tout ce qui est, sur le sens et le but de l'existence de l'homme sur la Terre. Et dès que l'homme possède cette connaissance, dès qu'il commence à comprendre tout, il comprendra aussi Mon Être et aura une pleine compréhension de Mon Plan de Salut de l'Éternité, parce que maintenant il reconnaît les liens, alors il voit tout clairement et limpidement, et il n'existe pour lui à partir de là plus aucun autre but que d’atteindre de nouveau son état d’origine dans lequel il était heureux. Il tend ensuite avec tous ses sens vers l’unification avec Moi, d'où il est procédé autrefois.

Amen

Le bas état spirituel est la raison de la dissolution

B.D. 8026 from 25 octobre 1961, taken from Book No. 84

Un grand appauvrissement spirituel est manifeste, car les hommes prennent une part insuffisante dans les processus qui se déroulent au niveau spirituel .... Ils considèrent seulement les événements mondiaux et leurs effets sur la vie corporelle, des pensées terrestres sont tout ce qui les occupe, et ils n'ont aucune liaison avec le monde spirituel. Leurs pensées sont rarement ou jamais tournées vers le règne qui n'est pas de ce monde. Ils croient seulement ce qu’ils peuvent voir, et toutes les expériences spirituelles les laissent sceptiques. Ils ne croient pas en Moi, autrement ils chercheraient la liaison avec Moi, leur Dieu et Créateur d’éternité .... Pour eux, tout ce qui relève de l’esprit manque de réalité, et donc ils ne s'en occupent pas – et lorsqu’ils sont invités par leur prochain à une discussion M’ayant comme sujet, ils n‘y sont pas prêts en admettant sans autre leur incroyance. Ils n'ont pas de liaisons spirituelles, car la matière terrestre les tient prisonniers, et avec elle, Mon adversaire; ils font donc partie de sa coterie et n'entendent pas se détacher de lui.

Et ce niveau spirituel très bas est aussi un des motifs pour la fin de la vieille terre, la fin d'une période de rédemption, fin qui exige la dissolution de la création terrestre. Car pour le spirituel incarné sur terre sous forme humaine, la terre doit être une station de formation. Mais le spirituel dans l'homme n‘est plus respecté ; l'homme considère sa vie terrestre comme une fin en soi, et ne satisfait plus aux devoirs de sa vraie tâche, il ne poursuit pas son but sur terre. Il ne s'occupe pas du développement spirituel de son âme .... il se laisse vivre dans une totale ignorance de sa tâche terrestre, qu’en effet il ne sera jamais à même de reconnaître tant que lui-même se refuse à prendre connaissance des éclaircissements là-dessus. Il refuse toute explication ou enseignement qui est donné par des personnes croyantes, et il ne peut pas être forcé à l‘entendement parce que cela serait contraire à Mon amour et à Ma sagesse ....

C’est pourquoi, en ce moment final, J’emploie d’autres moyens pour faire réfléchir au moins ceux qui ne sont pas encore entièrement adonnés à Mon adversaire .... Il est vrai que ces moyens seront très douloureux du fait que les hommes seront frappés durement dans leur destin pour être amenés à réfléchir, et à prendre le chemin qui mène à Moi. Car ils tomberont dans une extrême détresse où ils ne pourront plus espérer d‘aide terrestre ....Et alors il est possible qu’ils se souviendront de la Puissance Qui les a créés .... alors il est possible que, du plus profond du cœur, ils fassent appel à cette Puissance ....Et alors, en vérité, J’écouterai et J‘exaucerai leur appel, et Je Me révélerai à eux par une aide évidente, en les sauvant de leur détresse. Mais Je ne prends pas connaissance des paroles qui ne sont formées que des lèvres .... Par contre, toute prière venant du cœur, toute prière dite en esprit et en vérité sera exaucée parce que Je veux encore conquérir avant la fin toute âme pour qu'elle ne se perde pas de nouveau pour un temps infini ....

L'appauvrissement spirituel des hommes est le mobile de grands et lourds coups du destin qui seront nécessaires pour changer les idées des hommes dans la mesure où ce sera encore possible. La caducité des biens terrestres en frappera encore quelques-uns qui alors se souviendront enfin de l'état de leurs âmes. Mais la volonté reste toujours libre, et il faut qu‘ils prennent la voie vers Moi sans être influencés .... Mais s’ils s’engagent dans cette route, leur sauvetage est certain, car il ne s’agit que du salut de leurs âmes, non pas de leur bien-être physique ....

Tout ce qu’il faut c’est de ME reconnaître MOI-MEME, de CROIRE en MOI, ce qu’ils prouvent en M‘interpelant en esprit et en vérité ....Et ils seront sauvés de la perte, ils seront saisis par Ma main affectueuse paternelle et enlevés de la main de Mon adversaire qui est impuissant face à la libre volonté de l'homme et par elle, il perd le droit qu’il avait sur cette âme .... Et en vérité, sera béni tout homme qui, avant la fin, Me professera ....qui prendra refuge auprès de Moi dans sa misère, et se laissera saisir par Mon amour. Car Je ne le laisserai pas tomber, et il M'en saura gré éternellement d‘avoir lutté pour son âme jusqu'à la fin, d’avoir tenté l‘impossible pour la conquérir à jamais ....

Amen

L’accomplissement de la prophétie comme preuve de la Vérité

B.D. 8027 from 27 octobre 1961, taken from Book No. 84

Il existe une preuve irréfutable de la Vérité de Mes Révélations d'en haut, parce que très vite vous ferez l’expérience de Ma Voix qui résonnera forte et puissante, comme Je vous l’ai dit déjà il y a bien longtemps. Je dois Me décider pour une Révélation inhabituelle qui soit facile à croire par ceux qui sont de bonne volonté ; parce que le temps de la fin est la période ou tout sera fait de la part de Mon adversaire pour miner la foi en Moi en tant que Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance. Je suis présenté de sa part comme un Dieu de colère, comme un Juge sévère, comme un Être à qui il manque l'Amour et qui n’est donc pas parfait. Et à travers de telles présentations il diminue l'amour des hommes pour Moi, à eux il est donné une image déformée de Mon Être, de sorte que pour eux il est difficile d’aimer un tel Être. Mais Je courtise votre amour et donc Je Me révèle à vous sous la forme directe, Je vous parle et Je vous donne l'éclaircissement sur Mon Être en toute Vérité. Maintenant vous pouvez de toute façon toujours douter que Mon enseignement direct soit adressé à vous. Mais vous devez le percevoir comme étant la Vérité, si seulement vous voulez être instruit dans la Vérité. Et Je Me montrerai à vous, vu que même cette preuve n’est encore aucune contrainte de foi, mais seulement une Aide pour celui qui est de bonne volonté. Ce que Je vous ai prédit, va bientôt se manifester, et alors vous reconnaîtrez avec évidence la Puissance de votre Dieu et Créateur Qui vous a créé. De là, vous saurez que tout ce que Moi-même vous ai annoncé à travers Ma Parole est la Vérité même. Et alors vous prendrez le chemin qui mène à Moi. Vous appellerez Mon Être pour la Protection et l’Assistance, et ainsi Il se révèlera avec évidence à vous, Il vous montrera Son Existence à travers Sa Parole car Il veut vous conquérir pour Lui. Parce que vous les hommes vous devez Me reconnaître si votre vie terrestre ne doit pas être une course à vide. Et vous Me reconnaitrez lorsque vous M'invoquerez pour de l’Aide dans une détresse que vous tout seul ne pourrez pas arrêter. Tout ce qui se produit encore est permis par Moi, et a pour seule raison Mon Amour, Ma Volonté de vous aider, pour vous pousser à la reconnaissance de Moi-Même et donc de conclure avec succès votre parcours de développement depuis un temps infiniment long de l’abîme vers le Haut, pour que de nouveau vous ayez retrouvé le chemin du retour vers Moi, dont vous vous êtes autrefois séparés librement. Et vu qu’il n'y a plus beaucoup de temps Mon adversaire emploie tous ses arts de séduction pour retenir vos âmes dans l'abîme, Mon action est tellement évidente que vous pouvez vraiment Me trouver si telle est votre volonté. Et donc très vite Je vous fournirai la preuve que vous avez une Grâce inhabituelle d'être consultés par Moi-Même, parce que s'accomplissent Mes Prophéties qui précèdent la dernière fin, qui vous avait aussi été prédites à travers Mon enseignement direct. Je n’attends de vous rien d'inhabituel, Je tiens compte de la faiblesse de votre foi, Je sais que dans le temps de la fin il est beaucoup plus difficile de parvenir à une foi vivante ; mais ce qui est fait de Mon côté et qui peut encore se passer pour rendre facile votre retour à Moi, se produira parce que Je vous aime, vous Mes créatures, et Je ne veux pas que vous soyez de nouveau perdus pour des temps infinis. Je veux vous aider pour que vous puissiez terminer votre parcours de développement encore dans cette période, pour que le parcours à travers la Création terrestre soit terminé pour vous, pour que vous Me retrouviez, que vous Me reconnaissiez et Me désiriez ardemment et tendiez à l'unification avec Moi. Et Je veux vous rendre vraiment facile de croire en Dieu et Créateur, Lequel veut Être votre Père et donc Il attend de vous l'amour d'un enfant pour pouvoir vous prendre de nouveau sur Son Cœur, pour pouvoir vous transporter de nouveau là où vous demeuriez au début, pour pouvoir vous rendre de nouveau heureux avec Son Amour dans toute l'Éternité.

Amen

La reconnaissance de Jésus-Christ et la reconnaissance de Dieu

B.D. 8028 from 29 octobre 1961, taken from Book No. 84

Aux hommes il ne peut pas être apporté suffisamment d’éclaircissement, parce qu'ils ont accepté tellement d'erreurs qu’ils se trouvent dans une pensée totalement pervertie. S'ils avaient été instruits de façon juste, ils auraient pu facilement trouver la foi. Mais ils ne sont pas sans faute, parce qu'il leur manque le désir pour la Vérité, autrement elle aurait pu leur être offerte et aurait été acceptée par eux-mêmes. Et donc pour eux l'Œuvre de Rédemption de Jésus Christ a été insuffisamment enseignée, parce que la raison de cet évènement n’a pas été donnée aux hommes et donc ils ne reconnaissent pas sa grande Importance et donc ils ont renoncé à la foi en Lui et en Son Œuvre de Libération, et même souvent ils ont nié Son Existence, parce qu'ils n'ont pas été instruits selon la Vérité. Mais vraiment la foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération est le Salut des hommes et c’est une nécessité urgente qu'ils la conquièrent avant la fin, avant que leur âme abandonne le corps pour entrer dans le Règne de l'au-delà. Et donc vous, Mes serviteurs sur la Terre, vous êtes exhortés d’aller de nouveau et encore pour donner la bonne nouvelle du divin Rédempteur à votre prochain, car cela signifie pour vous-même une œuvre de miséricorde, parce que vous savez que sont dans la plus grande misère tous ceux qui ne croient pas en Lui et qui donc n'ont pas une juste reconnaissance de Moi-Même Qu’ils doivent seulement chercher en Jésus Christ en tant que Dieu Essentiel, et avec Lequel ils doivent établir la liaison, ce qui est la preuve qu’ils Me reconnaissent. Celui qui a une juste foi en Moi, M'invoque en Lui, en Jésus Qui a racheté le monde du péché et de la mort. Celui qui ne Le reconnaît pas, ne Me reconnaît pas de façon juste, bien qu’il ne veuille pas nier une «Divinité», mais il ne se trouve pas encore dans une pensée juste, autrement il pourrait croire que Jésus et Moi sommes Un. Et dès qu'il est possible de donner aux hommes un éclaircissement sur cela selon la Vérité, il lui sera aussi plus facile de croire, si sa volonté est bonne. Donc Je vous envoie Mes disciples, toujours et encore pour annoncer l'Œuvre de Rédemption de Jésus Christ, Je vous stimule toujours de nouveau à un fervent travail dans la Vigne, parce que de cela dépend beaucoup le salut de l'âme de l'homme lorsqu’il Le trouve, lorsqu’il peut conquérir une foi convaincue en Lui, Lequel Me cachait comme Enveloppe de Moi-même Qui suis devenu Un avec Lui et donc J’ai accompli l'Œuvre de Libération en Jésus, parce que Je dois Être reconnu en Lui par chaque âme qui veut entrer dans le Règne de la Lumière, toutefois elle trouve accès seulement en Celui-ci lorsque sa dette primordiale est effacée à travers Jésus Christ qui donc doit aussi être reconnu. Vous les hommes vous ne savez pas l’ampleur de la Mission dont l'Homme Jésus s'est acquitté sur la Terre ; vous ne savez pas combien a été importante l'Œuvre de Miséricorde pour tous les hommes du passé, du présent et du futur, mais de celle-ci il vous arrive toujours de nouveau l'Annonce et vous pouvez être instruits dans la très pleine Vérité si seulement vous ne vous fermez pas lorsque celle-ci vous est apportée à travers Mes messagers, à travers le travail de Mon Esprit. Je demande instamment à Mes messagers à plusieurs reprises de vous apporter la Vérité et Je vous invite à l'accepter, parce que vous devez trouver Jésus Christ. Et si vous ne prenez pas sur la Terre le chemin qui mène à Lui, alors vous entrerez comme non-rachetés dans le Règne de l'au-delà, et alors vous devrez vous arrêter dans la misère, tant que vous ne L'aurez pas trouvé. Parce que sans Jésus Christ il n'existe aucune entrée dans le Royaume de la Lumière et de la Béatitude. Mais par l'apport de la pure Vérité et avec une bonne volonté vous pouvez éclairer de toute façon votre pensée, vous pouvez vous sentir bienheureux d’avoir trouvé la juste compréhension lorsque vous avancer librement dans le chemin vers Lui le divin Rédempteur, lorsque vous arrivez à une foi vivante parce que vous vous sentez poussé à mener une vie dans l’imitation de Jésus, c'est-à-dire à exercer l'Amour qui ensuite réveille à la Vie l'esprit en vous. Parce que la Vérité peut éclairer votre pensée à partir du moment où vous êtes seulement de bonne volonté. La Vérité peut vous libérer de toute obscurité, parce que la Vérité est de Moi Qui Suis la Lumière Eternelle.

Amen

Eclaircissement sur la crédibilité des « Révélations »

B.D. 8029 from 31 octobre 1961, taken from Book No. 84

C’est bien toujours le même Courant de l’Esprit qui coule de Moi en bas sur la Terre, pour se déverser dans un récipient accueillant, mais les vases sont eux-mêmes préparés différemment et ils ne peuvent donc pas accueillir le Rayonnement avec la même Force, ce qui signifie un effet plus faible de Force que ce que maintenant un homme peut donner de lui-même en tant qu’« action de Mon esprit », étant supposé qu'on puisse parler de l’action de Mon esprit, parce que vous les hommes ne devez pas oublier que des êtres dans le Règne de l'au-delà cherchent à s'exprimer dans leur savoir, ils cherchent à transmettre ce savoir bien qu'ils n'aient pas été chargés par Moi d'instruire les hommes. Et vous-même vous devez toujours entreprendre cet examen, chose qui vous est bien possible avec Mon Soutien. Vous ne devez pas refuser précipitamment, vous ne devez pas accepter hâtivement, mais vous devez savoir que J'emploie chaque vase bien disposé pour M'annoncer, parce que le faible niveau spirituel des hommes l’exige. Et tout d'abord Je chercherai toujours à stimuler les hommes à une vie d'amour, et ainsi donc, là où l’Amour est constamment souligné, Mon action ne peut être niée. Mais la prudence doit toujours être recommandée lorsque certains signaux le demandent, lorsque la pensée intellectuelle s’inclut et produit des résultats du fait que l'homme dispose d'un savoir qu’il emploie, à moins qu’il ait puisé son savoir à la Source originelle de l’écriture qui témoigne certes de Moi, mais qui n'est pas nécessaire lorsque Moi-même Je vous parle à vous les hommes. Parce qu'alors vous-mêmes n’êtes plus en mesure de distinguer ce qui est Ma Parole, ou ce qui est un patrimoine spirituel transmis à travers l’Ecriture. Certes J'ai dit que Je vais vous rappeler tout ce que Je vous ai déjà dit, lorsque Je marchais sur la Terre. Mais cette Parole vous est transmise directement de Moi et en Vérité, le Trésor de Ma Parole est immense et Je ne vais pas Me répéter continuellement, parce que J'ai encore beaucoup de choses à vous dire et donc J’utilise chaque occasion pour vous instruire. L'entendement ne doit pas intervenir et cela est le cas lorsque vous remplissez auprès de vos prochains de présumées «missions» qui ne doivent pas être considérées comme des Révélations de Ma Part. Cependant vous avez probablement la volonté de Me servir, mais vos pensées et vos actes sont encore attachés à la Terre ; vous cultivez des pensées qui ne témoignent pas encore d'une totale élévation vers Moi et alors vous pouvez aussi être facilement influencés par ces êtres qui n'agissent pas en Mon Nom, qui ne sont pas autorisés à une activité d'enseignement, et vous-mêmes vous ne pouvez pas distinguer qui s’exprime à travers vous. Je bénis chacun qui se donne à Moi, qui est sérieusement prêt à Me servir et qui Me servira comme vase d’accueil pour Mon Esprit. Et Je sais aussi votre volonté d'être actif pour Moi. Cependant J'exige aussi un sérieux examen de votre part, J’exige que vous restiez dans la plus profonde humilité et que vous désiriez seulement sérieusement l'apport de la pure Vérité pour laquelle il est demandé en premier lieu une vie dans l'amour, parce que l'amour allume en vous d'abord une vraie Lumière dans la claire lueur de laquelle vous pouvez maintenant comprendre seulement ce qui avait d'abord été accepté par vous comme savoir mort, de sorte que maintenant seulement vous avez atteint la «connaissance». Je veux vous instruire, Je veux éclairer l’obscurité de votre esprit et pour cela la divine Doctrine de l'amour est bien nécessaire et en la pratiquant, celle-ci allume en vous une Lumière, mais maintenant vous devez aussi vous laisser éclairer par Ma Lumière d'Amour et cela signifie : augmenter en Sagesse, dans un savoir qui correspond à la Vérité. Parce que ce sera toujours seulement une Bénédiction lorsque vous recevez ces connaissances en conformité avec la Vérité qui est toujours un préalable à une vie d'amour. Sans amour vous ne pouvez pas recevoir la pure Vérité, ou bien vous ne la reconnaissez pas comme telle lorsqu’elle vous est apportée de l'extérieur. Il n'existe pas de «Connaissance» sans amour, mais alors on peut seulement parler d'un savoir mort qui a peu de valeur pour vous et donc vous ne pouvez pas tendre vers lui. La «Sagesse» peut toujours et seulement procéder «de l'Amour», mais vous les hommes vous pouvez seulement être stimulés à l'Amour, mais jamais être forcés. Et en Vérité, Seul Moi-même peux vous donner sur cela un éclairage et donc vous pourrez toujours reconnaître Mon Action qui vous guide dans la Vérité, qui vous ouvre un savoir qui vous donne un aperçu de Mon Être, de Mon Règne et de Mon Action et qui donc peut être reconnu comme une très profonde Sagesse divine. Parce que Mes Révélations ont toujours seulement un but, c’est de guider les hommes hors des ténèbres, de faire rayonner la Lumière et de guider les hommes hors de leur état de totale ignorance dans un état de connaissance, chose qui est cependant toujours seulement possible lorsqu’un vase s’ouvre à Moi sans manifester sa volonté et ne fait pas surgir en lui ses propres pensées. Parce que Mon Esprit ne doit trouver aucune résistance qui cependant existe toujours et encore lorsque la volonté humaine détermine la direction de ses propres pensées.

Amen

L’examen des «Révélations»

B.D. 8030 from 2 novembre 1961, taken from Book No. 84

Dans le Règne spirituel le degré de maturité des êtres est déterminant, si et dans quelle mesure ils peuvent participer à l'éducation des hommes, c'est-à-dire avoir l'autorisation de Moi. Parce que les êtres de l'au-delà y prendront part illégalement en cherchant à transférer sur les hommes leurs fausses pensées, mais cela peut se passer seulement lorsque l’indifférence totale vis-à-vis de la Vérité leur permet d’'influer. Par conséquent, il doit toujours être fait une différence entre les enseignements spirituels manifestes qui arrivent à un homme qui veut recevoir ceux-ci consciemment du Royaume spirituel et que vous souhaitez conduire dans la vérité, et de telles transmissions du Règne spirituel qui peuvent se manifester sous la forme de pensées chez les hommes eux-mêmes immatures et qui sont également exposés aux influences des êtres spirituellement immatures et auxquels il manque surtout le désir pour la Vérité, ce qui les protégerait d'une telle influence. L'homme détermine seulement à travers sa volonté le degré de Vérité dans laquelle il se bouge. Et donc il n'est pas facile de discerner la Vérité de l'erreur, parce qu'un homme ignore parfaitement la maturité spirituelle d'un autre homme et donc il lui est difficile de juger ce que le donneur présente. Mais Je veux toujours et encore de nouveau vous assurer de ceci, qu’un juste désir pour la Vérité garantit également l’accueil de la Vérité, et donc chacun qui désire être dans la Vérité reconnaîtra ce qui ne correspond pas à la Vérité. Si maintenant son sentiment est touché désagréablement lorsqu’il ressent un léger refus vis-à-vis d'un enseignement ou bien d’une opinion spirituelle, alors cela est toujours un doux avertissement de Ma part de ne pas l’accepter, parce que Moi-même Je mets dans le cœur d'un homme amoureux de la Vérité cette volonté de refus et lui-même comprendra vite le mensonge de tels enseignements qui ne résistent pas à un sérieux examen. Mon adversaire pourra assez souvent répandre la mauvaise herbe et trouvera toujours un bon sol nutritif, parce qu'aux hommes il manque le sérieux vis-à-vis de la Vérité. Mais là où celui-ci existe, on ne regardera pas au-delà de l’ivraie mais on cherchera à l'extirper. Et des enseignements erronés seront éclairés comme tels, parce qu'ils ne pourront jamais être mis en accord avec la Vérité qui arrive à vous les hommes de Moi ou bien qui est transmise par Mes messagers de Lumière. Parce que ceux-là sont aussi de Ma même Volonté, ils sont entrés totalement dans Ma Volonté, ils sont pleins de Lumière et de connaissance. Et donc ils seront toujours actifs avec Moi et dans Ma Volonté, donc ils n'auront jamais de plans et d’objectifs autres que Moi, ce qui vous rend maintenant compréhensible qu’ils se soient engagés dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et qu’ils le reconnaissent comme étant outre mesure extrêmement sage et miséricordieux, donc ils ne chercheront jamais à Me déterminer à renoncer à ce Plan de Salut ou à le modifier, vu qu’ils savent que ce Plan de Salut a pour base l’Amour l'infini, la Sagesse inégalée et la Puissance la plus forte et qu'il a toujours seulement pour but l'illimitée béatitude de toutes Mes créatures. Et Je dois toujours de nouveau vous dire que vous les hommes avez un besoin urgent de la Vérité, parce que votre pensée très souvent parcourt des voies erronées, vous M'imaginez encore trop humain ; vous employez une fausse mesure et croyez pouvoir Me déterminer dans Mon fonctionnement et dans Mon Action, comme cela correspond à vos désirs. Et donc vous ne croyez pas à une fin selon le Plan de l'Éternité. Parce que si un tel Plan est établi, il doit être exécuté comme l’a reconnu Mon Amour et Ma Sagesse comme juste et bienfaisant depuis l’Eternité. Parce que Je Suis dans Mon Être immuable et ainsi donc Mes lois ne peuvent pas changer. Mais par rapport à cela Je dois agir et agirai et viendrai comme il est annoncé à travers Ma Parole et dans l’Ecriture

Amen

Ténèbres .... Connaissance .... Vérité .... Amour .... Lumière ....

B.D. 8031 from 3 novembre 1961, taken from Book No. 84

Je vous ouvrirai un grand savoir si vous permettez que Je Me révèle à vous, parce que lorsque Je marchais sur la Terre Je vous ai donné la promesse que Je vous guiderai dans la Vérité et cela signifie que Je veux vous apporter un savoir de sorte que vous n’aurez plus à vivre dans l'obscurité spirituelle, et que vous atteindrez la perfection bien que tout d'abord seulement de façon limitée, ce savoir vous éclairera au sujet de Moi-même et ensuite sur vos relations avec Moi. Vous arrivez sur la Terre en tant qu'être humain dans l'ignorance complète, et cela est un état d'obscurité spirituelle qui manifestement ne peut pas vous rendre heureux. Et dans ces ténèbres vous ne pouvez pas trouver le chemin qui mène à Moi ; or vous tous, devez prendre ce chemin durant votre vie terrestre parce que le seul but de l'existence terrestre est le retour à Moi. Ainsi l'obscurité doit d'abord être dissipée, de petites étincelles de lumière doivent surgir en vous. Vous devez être guidés lentement à la connaissance au sujet de votre Dieu et Créateur et au sujet de votre origine en Lui. Vous devez recevoir des enseignements sur Sa Volonté et sur les conséquences de l'accomplissement de cette Volonté. Vous devez apprendre à connaître les commandements d’Amour pour Dieu et pour votre prochain et savoir que de leur accomplissement dépend votre salut, que cela est le but et l’objectif de votre vie terrestre, autrement vous ne pourrez plus éternellement revenir à Moi. Par conséquent vous devez également savoir que votre Dieu et Créateur est un Être qui œuvre dans la perfection suprême, Qui est Amour, Sagesse et Puissance, et qu’en Lui-même Il est cet Être qui impose des exigences à votre égard pendant votre vie terrestre et auxquelles vous devez vous conformer. Si cette connaissance vous est rendue accessible dans toute la vérité elle illuminera le cours de votre vie comme une lumière. Et alors il appartient à la volonté de chaque personne de laisser briller toujours plus clairement cette Lumière en vous, chose qui se produit en accomplissant Ma volonté, en accomplissant les commandements d’Amour. Parce que celui qui observe Mes commandements et les garde, est celui qui M’aime, et Je Me manifesterai à Lui. Et alors Je pourrai élargir le champ de sa connaissance, Je pourrai l'éclairer de diverses manières, il doit seulement Me poser des questions auxquelles Je répondrai directement ou sous forme de pensées qui lui sont guidées par Moi.

Il pourra recevoir un savoir étendu au sujet de Moi et de Mon Être, au sujet de Mon Règne et de Mon activité, au sujet de toutes les corrélations qui expliquent l'origine de la création, au sujet de la signification et du but de tous les travaux de création et au sujet de la tâche réelle de l'être humain qui vit sur la Terre. Par Mes révélations Je peux instruire l'Être humain en détail et lui fournir une quantité considérable de savoir de sorte qu'il puisse parler en étant dans une juste connaissance, car il a rallumé en lui la lumière qu’il avait éteinte lui-même du fait de sa rébellion contre Moi, et il s’était retrouvé dans l'obscurité la plus profonde. Et ainsi il s’approchera de nouveau graduellement de son état originel, parce que l'obscurité spirituelle a seulement été produite par son apostasie, et avec son retour à Moi il sera éclairé de nouveau. Si vous les humains avez un savoir scolaire à votre disposition, il n’est pas déterminant pour votre état spirituel, parce qu’il demeurera incompréhensible pour vous, même s’il correspond à la vérité, tant que l'amour n'a pas allumé en vous une lumière qui maintenant vous éclaire de l’intérieur, et désormais vous pourrez de ce fait identifier la vérité en tant que telle. Toutefois, vous devez atteindre la vérité, autrement vous vivrez votre vie terrestre aveuglément et vous serez incapable de saisir toutes les corrélations. L'Amour vous offre la lumière, c’est-à-dire que si l'Amour est en vous vous serez en intime contact avec Moi, et alors Je vous éclairerai Moi-même et vous ne pourrez pas faire autrement que de penser de façon juste, vous comprendrez tout et vous ne serez plus ignorant en rien ; cependant sans amour vous ne pourrez jamais être des savants ou le devenir, parce que seul l'Amour est la lumière qui vous introduit dans la vérité et sans amour vous demeurez éternellement dans les ténèbres.

Amen

Qu’est-ce que l’amour ? .... Transformer l’amour de soi en amour du prochain ....

B.D. 8032 from 4 novembre 1961, taken from Book No. 84

Et toujours de nouveau, vous êtes exhortés à mener une vie d’amour. Car la force qui vous rachète, c’est l’amour, l’amour est la voie qui mène à Moi, l’amour, c’est Mon élément originel, et c’est pourquoi celui qui vit dans l’amour est intimement relié à Moi, parce qu’il M’attire irréfutablement, Moi Qui suis l’Amour Même .... Mais qu’est-ce qu’implique mener une vie d’amour selon Ma volonté ?

Vous devez transformer l’amour de soi, qui est votre essence au moment de votre incarnation en homme, en amour désintéressé du prochain, c'est-à-dire que vous devez transformer l’amour qui demande et veut posséder, en un amour désintéressé qui donne, en un amour qui veut rendre heureux, et qui seul peut être nommé « amour divin ». Car Mon adversaire a su pervertir en vous cet amour divin, et vous faire convoiter des choses qui sont anti-divines, il a su éveiller en vous autres les hommes des convoitises que vous cherchez à satisfaire ; il a placé au fond de vos cœurs l’égoïsme, et il vous faut pendant votre vie terrestre chercher à retransformer cet amour faux en l’amour divin désintéressé.

Et donc vous devez pratiquer un amour désintéressé du prochain, vous devez penser moins à vous-mêmes, mais par contre prendre à cœur le sort du prochain .... vous devez attribuer du bonheur aux autres hommes, et vous devez irradier un amour sincère, car seul un amour de ce genre est divin, c’est cet amour qui nous unira de nouveau, temporellement et éternellement. Et c’est pourquoi il faut que les hommes soient instruits toujours de nouveau sur leur tâche terrestre de se former en amour ; il faut toujours de nouveau leur mettre devant les yeux Mes commandements d’amour, et en même temps, il faut leur proclamer les effets qu’a une vie d’amour sur l’âme humaine, il faut aussi que la raison du pourquoi J’exige l’amour des hommes leur soit expliquée .... Il faut qu’ils soient éclairés sur la raison du pourquoi ils sont déchus dans la profondeur : parce qu’ils avaient refusé Mon amour, parce qu’ils étaient sortis de Mon ordre, parce qu’ils s’étaient placés en dehors de Mon courant d’amour, ce qui a eu pour effet qu’ils se sont pervertis dans leur essence. Il faut qu’ils soient instruits sur le fait que la force d’aimer garantit aussi la « vie », tandis que sans amour l’être est mort, même en vivant un faux-semblant de vie humaine .... Il faut qu’ils sachent qu’ils vivent sur la terre afin de s’acquérir la vie éternelle, et que, pour vivre éternellement, il faut avoir un degré d’amour qui présuppose une lutte consciente contre l’amour-propre. Il faut que l’homme sache que l’amour voulu par Moi doit être compris comme un amour désintéressé qui donne, et qui veut contribuer au bonheur d’autrui. Et si maintenant il cherche à transformer son essence en amour, il fera bientôt l’expérience de l’effectivité de l’amour divin .... Et il apprendra à tout comprendre, la lumière sera en lui, il sortira des ténèbres de l’esprit, il arrivera à la « connaissance », il sera pénétré de Mon esprit et pourra enseigner, car maintenant sa connaissance intérieure le rendra capable de la transférer au prochain qui, par des actes d’amour, doit d’abord avoir atteint cet état d’esprit clair pour maintenant avoir la compréhension nécessaire .... et pour reconnaître le savoir transmis comme vérité.

Il faut que l’amour ait comme conséquence un état d’esprit clair, – autrement ce ne sont toujours que des paroles cherchant à simuler la pratique de Mon commandement d’amour tandis que la preuve fait défaut. L’Amour est primordial, l’Amour est divin, l’Amour est le feu qui irréfutablement rayonnera aussi la clarté .... Donc il faut que là où le véritable amour est pratiqué il y ait de la sagesse, de sorte que la pensée de l’homme soit juste, et qu’en lui, une lumière intérieure s’allume et qu’alors il parle sagement, parce que c’est l’esprit en lui qui s’exprime, parce que Moi-même Je peux M’exprimer par lui, et en vérité, Mes paroles à Moi sont lumière et vie, et elles témoignent de la plus profonde Sagesse. Et donc, les effets d’une vie d’amour seront forcément reconnaissables, car « celui qui vit dans l’amour demeurera en Moi, et Moi en lui .... », et donc là où Je peux être ce sera Mon esprit qui agira, et celui-là s’exprimera, de sorte que vous ne douterez vraiment plus de Ma présence ....

Amen

Evènement de la nature à venir

B.D. 8033 from 5 novembre 1961, taken from Book No. 84

Dans un avenir déjà prévisible vous éprouverez la Vérité de Ma Parole, parce que Je M'exprimerai à travers les forces de la nature, comme Je vous l’ai constamment annoncé. Et vous ne pourrez alors pas ne pas entendre Ma Voix, parce qu'elle résonnera puissamment, et mettra le monde dans le chaos. L'événement sera bien limité dans l'espace, mais d'une telle énorme proportion, que tout un chacun sera dans l’effroi, même lorsqu’il sera seulement porté à sa connaissance. Parce que pour commencer toutes les communications aux secteurs affectés seront coupées dans les endroits de la terre qui en seront frappés. Il y aura un horrible silence sur la zone de la catastrophe, parce que toutes les liaisons seront interrompues pendant très longtemps, jusqu’à ce que la première terreur ait été dépassée. Et seulement alors le reste du monde saura ce qui s'est produit, avant qu'il apprenne qu’il s’est déroulé quelque chose d’horrible. Mais l'humanité doit être traitée par Moi de cette terrible façon, parce qu'elle se ferme à Mes avertissements qui résonnent doucement, parce que les hommes n'accordent aucune crédibilité à Ma Parole qui leur arrive d'en haut, et qui est apportée par Mes messagers. Mais Je dois M'exprimer ainsi, pour que Ma Voix ne puisse pas ne pas être entendue, Je dois faire venir un Jugement sur les hommes, duquel beaucoup seront victimes, mais ils pourront de toute façon expérimenter Mon Amour et Ma Grâce du fait de leur vie terminée prématurément. Ainsi donc vous devez reconnaître la Vérité de Ma Parole, et maintenant faire devenir active votre volonté, parce que même après la catastrophe vous pouvez encore prendre une décision libre puisque Je ne force personne à se tourner vers Moi. Mais le terrible événement de la nature peut contribuer à ce que beaucoup d'hommes Me trouvent, parce que la misère sera extrême et il n’y aura aucune délivrance évidente de n’importe quel côté. Mais ce qui vous semble impossible M’est possible, et si l'homme pense à cela, et s’il M'invoque en Esprit et en Vérité, alors il pourra aussi vivre quelque chose de merveilleux. Alors Je Me révélerai si visiblement qu’il reconnaîtra le Pouvoir et même l'Amour de Son Dieu et Créateur, et maintenant il se tournera vers Moi, dans une foi profonde et une humble soumission. Tout ce qui peut encore M’apporter des âmes sera fait par Moi mais Je sais aussi combien il est difficile de les conquérir, et donc des moyens extraordinaires de délivrance doivent être employés, bien qu’ils semblent cruels pour vous les humains mais ils sont seulement une activité d'Amour de Ma part, afin de sauver ces âmes dont Je connais l’état. Et celles-là Je ne veux pas les laisser tomber dans les mains de Mon adversaire qui leur prépare un sort bien pire que ce que ce que pourrait être la plus grande souffrance terrestre jamais éprouvée. Croyez-Moi vous les hommes, peu importe ce qui se passe, peu importe ce qui est permis par Moi, Je suis seulement motivé par Mon amour. Je tiens compte du sort de chacun, personne n'est trop peu important ou trop immature pour Moi, Je Me soucie de tous ceux qui vivent actuellement sur la Terre en tant qu’êtres humains, parce que Je veux vous aider à atteindre la perfection finale sur la Terre, parce que Je veux vous préserver du sort d’une nouvelle relégation, et Je veux toujours seulement obtenir que vous tourniez vos pensées vers Moi pour que vous échappiez à la dernière ruine d'être de nouveau engendrés dans les Créations de la nouvelle Terre. Et pour combien Mon intervention puisse sembler horrible pour les hommes dans les zones frappées, Mon Amour pour vous le justifie, parce que du point de vue spirituel, c’est seulement un Acte de Salut, et pas un Acte de condamnation. Votre perte terrestre est sans importance par rapport au gain que vos âmes peuvent réaliser. Et si vous devez laisser votre vie, alors vous pouvez aussi compter sur Ma Miséricorde qui vous crée des possibilités dans le Royaume de l'au-delà, pour arriver à la Lumière et monter plus haut. Parce que vous tomberiez avec certitude dans les mains de Mon adversaire sur la Terre, et de cela Je veux protéger ceux d’entre vous que J'identifie comme étant encore capable de changer, Car il ne vous reste que peu de temps avant la fin, et cette fin viendra rapidement après Mon intervention. Mais auparavant Je veux encore vous donner un signal, un dernier Avertissement et une mise en garde qui, de toute façon, interviendra très douloureusement dans la vie d'innombrables hommes qui cependant doivent renforcer leur foi en Ma Parole, alors soyez prêts à accueillir ce qui suivra dans peu de temps.

Amen

Importance de la connaissance

B.D. 8034 from 6 novembre 1961, taken from Book No. 84

Je parlerai toujours et de nouveau à vous, Mes fils, parce que Je sais que vous avez besoin de Ma Parole qui doit vous apporter la Force pour votre parcours de la vie terrestre. Vous devez toujours savoir que Je suis Présent près de vous dès qu’une pensée de vous Me touche, dès que vous désirez être unis avec Moi. Et lorsque Je suis près de vous Ma Force doit couler en vous. Votre âme a besoin de cette Force pour mûrir, et c’est pour cela que vous devez toujours avoir à enregistrer un progrès lorsque vous Me permettez de vous parler. Alors la Lumière en vous qui vous éclaire doit devenir de plus en plus claire et cela signifie aussi une connaissance de plus en plus profonde, cela signifie un savoir accru, cela signifie la clarté de la pensée et la volonté orientée de façon juste. Mon Enseignement vous le garantit parce que la Force qui afflue de Moi doit agir et témoigner sous forme de sagesse accrue. Vous les hommes vous devez tous désirer la Lumière, vous devez chercher à échapper à l'obscurité de l'esprit et exiger plus de savoir spirituel. Pourquoi rester ignorant comme quand vous commencer la vie terrestre? Et même si votre entendement commence à devenir actif, pouvez-vous pénétrer avec cela dans les sphères spirituelles ? Il demeure en vous une obscurité épaisse et toutes les idées spirituelles restent pour vous non résolues et non claires tant que vous ne sentez pas le désir de recevoir des éclaircissements. Et le but de votre vie terrestre vous reste inconnu de sorte que vous êtes encore mort en esprit, bien que vous viviez physiquement. Est-ce que vous pouvez être satisfaits si vous ne possédez aucune connaissance sur les raisons et le but de votre vie terrestre? Est-ce qu’il vous suffit de l’existence sans lumière sur cette Terre avec des objectifs seulement orientés de façon terrestre? L'absence de lumière n'est pas un état heureux, et vous devez le reconnaître comme étant imparfait et ensuite chercher à obtenir une lumière intérieure, parce que seulement alors votre état imparfait se transformera et vous percevrez le bonheur intérieur lorsqu’il vous est entrouvert un savoir qui vous explique le but de votre vie terrestre. Et vous devez demander une telle lumière et donc prêter attention à Mon Enseignement qui vous arrive au travers de Mes messagers, lorsque vous-même n'êtes pas encore capable de M’entendre directement. Vous devez chercher à agrandir votre savoir spirituel, parce que ce savoir est la lumière qui vous manquait au début de votre incorporation, mais qui toutefois peut être allumée et briller lumineusement dans vos cœurs. Parce que la Lumière est émanée par Mon Esprit vers la petite étincelle de Lumière qui repose en vous comme étant Ma Part et que vous-même devez enflammer seulement par l'amour. L'amour doit ensuite vous apporter irrévocablement la sagesse, un profond savoir doit vous être ouvert inéluctablement en tant qu’effet d'une vie d'amour, parce que le feu de l'amour éclaire la lumière du savoir. Votre état spirituel doit être éclairé, l'obscurité spirituelle doit disparaître et vous devez être en mesure de reconnaître toutes les corrélations. Vous devez Me comprendre Moi-Même et Mon Règne et Mes œuvres, et alors vous serez vous-même en mesure de donner des éclaircissements, parce que maintenant Je peux être actif en vous et ainsi vous-même vous penserez agirez et parlerez selon Ma Volonté. Le degré de connaissance est déterminant pour le niveau de maturité de votre âme, parce que Je ne parle pas d'un savoir mort qui vous est transmis de façon académique, mais Je parle d’un savoir vivant qui seul est considéré comme étant la connaissance. Je parle de Ma Sagesse, Celle de Dieu, qui ne peut être conquise que par l’amour, qui peut poindre sur la Terre seulement par des œuvres spirituelles, et qui est accueillie seulement par un cœur qui laisse passer en lui la brillante Lumière parce qu'il est plein d'amour. Seulement l'Amour la donne et l'amour la reçoit, tandis que le même savoir reste un savoir mort pour celui qui est sans amour. Et vous tous devez maintenant tendre pour qu’en vous la Lumière de la connaissance resplendisse, parce que vous vous approcherez seulement alors de nouveau de l'état de la Lumière la plus brillante qui vous rendait heureux au commencement et que vous devez atteindre pour être bienheureux de nouveau.

Amen

Fausse Image de Dieu – Doctrines erronées

B.D. 8035 from 7 novembre 1961, taken from Book No. 84

C’est une Image déformée que vous recevez de Mon Être lorsque Je vous suis présenté comme un Dieu de la colère et de la vengeance, comme un Juge sévère sans Compassion, qui punit et juge toujours mais ne manifeste jamais la Grâce. Vous devez seulement toujours craindre un tel Dieu, vous lui accordez de l'obéissance par peur, vous vous acquittez de Ses Commandements seulement par peur des punitions, mais vous ne pouvez jamais L’aimer, comme Je veux être aimé de vous. Et tant qu’il est développé en vous une telle Image de Moi vous ne marchez pas dans la Vérité, vous vous trouvez dans l'obscurité spirituelle, et vous atteindrez difficilement votre destination, vous trouverez difficilement l'unification avec Moi, parce que seulement l'amour peut la procurer, et vous éprouverez difficilement de l’amour pour un Être qui vous est présenté de cette manière. Mais Je veux conquérir votre amour, seulement dans la pleine confiance Je désire être reconnu de vous comme Etant Le Père fidèle Qui désire Être étroitement uni avec Ses fils à travers l'amour. Donc vous devez avoir une juste Image de Moi, la vérité doit vous être donnée sur Mon Être, Qui Est Amour, Sagesse et Puissance en Soi, Qui Est sublimement parfait et que vous pouvez aimer aussi lorsque vous vous sentez enlacés par Mon Amour qui est pour vous de toute Éternité. Un Dieu qui vous punit, lorsque vous vous êtes trompés, vous le craindrez plutôt, mais vous ne pouvez pas L’aimer. Je ne vous punis pas, mais Je vous aide toujours seulement à sortir de votre état coupable, et vous donne la force et la grâce pour que vous le puissiez. Je n’abandonnerai jamais dans l’abîme celui qui est devenu impie, Je ne le condamnerai jamais, mais Je chercherai toujours seulement à le tirer de l'abîme, parce qu'il Me fait pitié, parce que lui-même a pris le chemin de l'abîme. Et tous les moyens que J'emploie pour hisser de nouveau le spirituel mort, ce qui est tombé, ce qui est devenu pécheur, sont des preuves de Mon amour, mais jamais des actes de punition qui sont inconciliables avec Mon Amour infini. Vous ne devez jamais croire de tels enseignements qui Me présentent comme un Dieu de vengeance et de punition. Ainsi vous pouvez refuser la doctrine de la damnation éternelle qui est une grande doctrine erronée, parce que Je ne condamne jamais une créature, mais elle-même tend vers l'abîme dans la libre volonté, et Je veux toujours seulement la libérer de l’abîme de nouveau. Cependant Ma Justice ne doit pas être exclue, elle vous explique seulement que Je ne peux pas offrir le bonheur à un être qui s'est éloigné volontairement de Moi en se jetant dans l'abîme, Mais lorsque vous pensez à Moi, alors vous devez toujours seulement vous imaginer un bon Père, excessivement affectueux, Qui est toujours prêt à vous offrir Son Amour, mais Qui, en raison de Sa Perfection, ne peut pas agir indépendamment de l'Ordre éternel. Néanmoins le chemin d’accès vers Moi est toujours ouvert à l’être. Mais ceux qui sont tombés dans le bas fond doivent seulement tendre nostalgiquement leurs mains vers Moi et Je saisirai ces mains et Je les tirerai en haut, parce que Mon Amour et Ma Compassion sont si grands que Je ne regarde aucune faute, lorsque l'être se donne à Moi librement, parce qu'alors Je peux effacer sa faute, parce que dans l'Homme Jésus J'ai versé Mon Sang, donc J’ai enlevé le péché, comme La Justice l’exigeait. Et lorsqu’à vous les hommes Mon Être vous est présenté dans toute la Véridicité, il n'y aura alors aucune difficulté à prendre le chemin vers Moi dans la libre volonté. Mais vous donnerez peu d'amour à un Dieu que vous devez craindre, et donc il doit vous être apporté la pure Vérité, un savoir spirituel qui vous donne un éclaircissement limpide sur Moi-Même, votre Dieu et Créateur, Qui veut être votre Père ; parce que des doctrines erronées ne peuvent pas vous mener à la béatitude. En conséquence celles-ci doivent être dénoncées, parce qu’elles procèdent de Mon adversaire qui veut vous retenir dans l'obscurité de l'esprit, qui se donne du mal pour empêcher que vous trouviez la voie vers Moi, qui sème la peur de Moi dans les cœurs des hommes pour ne pas faire se lever l'amour qui vous unit avec le Père. Mais Je veux conquérir votre amour et donc Je mènerai de nouveau toujours à vous la Vérité sur Moi et Mon Être et vous serez heureux lorsque vous marcherez dans la Vérité.

Amen

L'entrée dans le Règne de Lumière sans Jésus-Christ

B.D. 8036 from 8 novembre 1961, taken from Book No. 84

L'Amour de votre Père pour Ses fils est illimité, et cet Amour vous accordera les demandes que vous Me présentez, parce que Je veux vous rendre heureux. Vous devez toujours seulement Me demander et attendre la Réponse. Et s'il n'est pas possible de vous interpeler directement, alors vous recevrez la Réponse à travers Mes messagers qui Me servent comme moyens et auxquels Je peux parler à tout instant lorsqu’ils veulent M’entendre. Et ainsi vous devez recevoir l'éclaircissement lorsque vous vous posez la question : un homme peut-il entrer dans le Règne de la Lumière sans la reconnaissance de Jésus Christ, lorsque son chemin de vie a été mené sous la constante observance de Mes Commandements de l'amour. Vu que Moi-même Je Me suis incorporé dans l'Homme Jésus et donc J'ai accompli en Lui l'Œuvre de Libération, cette reconnaissance de Jésus est inévitable, parce qu'avec cela il se produit aussi la reconnaissance de Moi-même qu'autrefois vous avez renié et donc vous M'êtes devenus apostats. Si maintenant un homme vit dans l'amour, alors à travers l'amour il s’est uni avec Moi, il reconnaîtra donc un Dieu et Créateur et établira aussi la liaison avec Lui dans ses pensées, il croira en Moi, parce que son chemin de vie, sa vie d'amour, a réveillé en lui une foi vivante qui le fait tendre consciemment au perfectionnement, au constant lien avec Moi. Et malgré cela il est encore chargé du péché primordial que pour Ma Justice il doit d'abord avoir expié pour pouvoir être accueilli dans le Règne de la Lumière. Si l'homme le sait et sait que l'Homme Jésus a expié la faute avec Sa mort sur la Croix, alors sa vie d'amour lui fera aussi reconnaître la signification de l'Œuvre de Libération et lui-même prendra la voie vers la Croix pour être libéré de sa faute primordiale. Et alors les Portes dans le Règne de la Lumière lui sont ouvertes. Si la faute primordiale n'est pas encore éteinte, parce que pour cela il faut la demande de Pardon consciente de la faute, l'esprit dans l'homme ne peut alors pas être réveillé et lui en donner la très claire connaissance. Parce qu’il existe encore l'obscurité spirituelle qui était la conséquence de la chute d'autrefois de Dieu. Parce que l'esprit en lui allume une claire Lumière sur la Mission de l'Homme Jésus et sur Son Unification avec Moi. Le réveil de l'esprit est de toute façon toujours l'effet d'une vie d'amour, mais il est empêché par l'homme lui-même s’il ne cherche pas à se libérer de l'obscurité étendue sur lui par l'adversaire, parce qu'il ne désire pas l'unique Vérité. L'esprit dans l'homme ne force pas au changement de pensée et la pensée reste influencée par l'adversaire tant que l'homme n'est pas racheté à travers Jésus Christ, parce que le pouvoir de l'adversaire sur son âme n'est pas encore cassé. Mais de tels hommes ne peuvent jamais aller se perdre, parce qu'à travers leur chemin de vie complaisant à Dieu ils se déclarent intérieurement pour Moi, quelle que soit la Forme ou le Nom où Je Lui suis imaginable. Et si maintenant ils entrent dans le Règne de l'au-delà, alors Moi-même Je viens à leur rencontre en Jésus. En eux il se déroule un énorme changement, parce que maintenant Je donne la liberté à leur esprit, parce que Mon adversaire n'a plus aucun accès à lui, bien qu’il ne se trouve pas encore dans le Règne de la Lumière. Mais maintenant il reconnaît sa faute, sa fausse pensée, et la demande de Pardon relève d’un très profond besoin intérieur, et il lui est concédé au vu de son chemin de vie et de sa bonne volonté. Parce que n'importe quelle résistance est cassée dans une telle âme, l'amour pousse à la rencontre de Moi en tant que l'Éternel Amour et devant ces âmes git claire et limpide l'incommensurable Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Jésus Christ, que maintenant ils reconnaissent comme leur Dieu et Père de l'Éternité et leur faute primordiale est maintenant écrite dans le sable, et maintenant pour eux l'entrée dans le Règne de la Lumière est ouverte, alors que sans la reconnaissance de Jésus et de Son Œuvre de Libération elle n'est pas possible. Parce que Lui et Moi Sommes Un, et Jésus Christ doit Être reconnu car à travers cela il montre sa reconnaissance de Moi-Même.

Amen

Examinez tout et gardez ce qui est bon

B.D. 8037 from 9 novembre 1961, taken from Book No. 84

La volonté pour Me servir est prise en compte. Alors J'assignerai à chaque homme le travail qu'il est capable de réaliser et qui sera toujours une bénédiction pour lui-même et pour le prochain. Mais seulement il doit prêter attention aux instructions intérieures, il ne doit agir en aucune façon selon sa propre volonté, ce qui arrive aisément lorsqu’il veut s’exposer dans ses actes car ensuite il met très facilement en danger son travail de la Vigne. La plus profonde humilité et la sensation de son imperfection doivent lui faire toujours de nouveau se réfugier en Moi de sorte qu’il s’en remette seulement à Moi. Il doit toujours aspirez à réaliser Ma Volonté, et en Vérité, il percevra Ma Volonté dans son cœur et agira en conséquence. Et chacun qui veut Me servir doit effectuer sur lui-même cet examen, pour ensuite pouvoir s’employer avec conviction pour Moi et Mon Royaume, parce que le travail de la Vigne consiste à semer la bonne graine dans le champ de la vie des hommes : d'annoncer Ma Parole partout où cela est possible. Et pour pouvoir donner quelque chose aux autres, l’homme doit d'abord la posséder, il doit d'abord accueillir la semence de Moi-Même et cela demande une disponibilité et un certain degré de maturité de l'âme. Il peut seulement alors entendre en lui Ma Parole et porter celle-ci comme pur Évangile dans le monde. Là où Ma pure Parole peut être portée sur la Terre ce degré de maturité a été atteint ; l'homme reçoit un vrai patrimoine de semences qu’il peut alors tranquillement répandre selon Ma Volonté. Cependant il sera toujours laissé à vous d’examiner si le patrimoine spirituel a émané de Moi-Même, si on peut parler d'« action de l'esprit » dans l'homme. Votre cœur doit vous donner la réponse, parce que vous M’entendrez lorsque Moi-même Je vous parle, si vous désirez seulement sérieusement la Vérité, si vous êtes intéressé par M’entendre Moi-Même. Je Me révélerai de telle sorte que ce que vous recevez soit un gain pour votre âme. Je vous exhorterai affectueusement et Je vous indiquerai Mes Commandements d’Amour, Je vous avertirai de la course à vide de votre vie qui est enregistrée lorsque vous vivez sans amour. Je vous donnerai l'éclaircissement sur le but de votre vie terrestre. Je vous soulignerai l'Œuvre de Rédemption de Jésus et Je vous exhorterai à prendre le chemin de la Croix. Je dissiperai de vous l'obscurité de l'esprit en allumant une Lumière en vous. Et cela signifie que Je vous donnerai la connaissance de ce qui peut seulement vous être transmis par Mon Esprit. En cela vous posez la pierre de touche pour savoir si vous atteignez un gain spirituel, si ce sont des paroles vides, sans contenu, qui ne sont pas en mesure de vous impressionner, que chaque homme peut énoncer de lui-même ou bien si de ces Paroles brille la Sagesse, parce que chaque Parole qui procède de Moi-Même rayonne Mon Amour et Ma Sagesse et touche le cœur humain pour qu'il fuie l'obscurité spirituelle, pour que soit allumée une Lumière dans le cœur, pour que l'homme apprenne à Me reconnaître dans Mon Être, pour qu’il reçoive la réponse à ses questions qui en tant qu’homme le remuent intérieurement parce qu’elles concernent les domaines spirituels qui l’occupent en tant qu’être humain. Mon Esprit s'exprime toujours lorsque Je peux parler directement à l'homme, et cet Esprit parle à l'esprit dans l'homme qui est Ma Part. Cette Parole sera accueillie et transmise par le destinataire au prochain. Ce processus est quelque chose d’extrêmement significatif car il vous prouve à vous les hommes Ma Présence lorsque vous entendez Ma Parole en vous. Etant donné que Ma parole est bénie avec Ma Force, Elle affecte d’un effet puissant le prochain auquel Mon messager l’apporte. Mais il y a une chose que vous ne devez pas oublier, vous les hommes, c’est que dans le temps de la fin cette extraordinaire activité d'Amour de Ma part sera imitée par Mon adversaire sous un bon camouflage, pour porter atteinte à Mon travail qui cherche à s'exprimer à travers des réceptacles appropriés et il y réussit lorsque l'état de maturité d'une âme ne permet pas encore Ma Présence, cependant l'homme lui-même se croit être appelé pour servir de réceptacle, parce que de telles pensées lui ont été inspirées et acceptées de force depuis l’au-delà dans l’arrogance spirituelle et dans le faux jugement de l’état de son esprit. Dans ce cas Je ne peux pas Moi-même parler par lui, au lieu de cela, Mon adversaire, qui se cache souvent également derrière Ma Parole, se sert de lui ; parce que chaque moyen lui est propice pour atteindre son but en maintenant les hommes dans l'obscurité de l'esprit. Cependant vous devez toujours exécuter vous-mêmes sérieusement cet examen en faisant appel à Mon Assistance, parce que vous devez examiner tout et garder ce qui est bon. En vous il doit toujours se faire la lumière, autrement vous ne pourrez pas parler de Parole « divine ». Et la Lumière signifie l'augmentation de la connaissance spirituelle qui correspond à la Vérité que Je peux vous transmettre toujours et seulement Moi-Même Qui suis la Lumière de l'Éternité.

Amen

Effusion de l'Esprit avant la crucifixion?

B.D. 8038 from 11 novembre 1961, taken from Book No. 84

Vous devez recevoir des éclaircissements sur tout ce qui bouge vos pensées, parce que la non-clarté mène facilement à de fausses pensées et les Miens doivent toujours agir dans la Vérité et pouvoir s’en réjouir. Je vous dis toujours et encore que seulement après Ma mort sur la Croix il était devenu possible pour Mon Esprit d’agir en vous les hommes, parce qu’auparavant le pouvoir de Mon adversaire n'était pas encore cassé, parce qu'il vous avait précipité dans l'obscurité spirituelle tant qu’il avait encore le pouvoir sur vous. Cela est très facilement compréhensible, parce que la chute de Moi a eu pour conséquence pour vous l’obscurcissement de l'esprit, vous avez repoussé Ma Lumière d'Amour et donc vous avez perdu toute connaissance. À travers ce péché primordial il venait de créé le règne de l'obscurité et seul la mort de Jésus Christ sur la Croix a rompu le pouvoir de celui qui s’est rendu coupable de l’obscurité. L’Action de Mon Esprit en l'homme pouvait donc être possible seulement quand a eu lieu cette Rédemption à travers Jésus Christ, lorsqu’il a été libéré de Mon adversaire. Seulement alors Ma Lumière pouvait de nouveau rayonner sur les hommes et éclairer leur esprit. L'homme doit accepter ensuite dans la libre volonté les Grâces de l'Œuvre de Rédemption ce qui exige la reconnaissance de l'Œuvre de Rédemption et la reconnaissance de Moi-Même en Jésus. La foi vivante est nécessaire, parce qu'un savoir mort sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Rédemption en tant que « foi » ne peut pas être prise en compte. L'homme doit se reconnaître comme étant chargé de faute, il doit savoir sa faute primordiale et croire vivement que Jésus a souffert et est mort sur la Croix dans d’indicibles souffrances et des tortures à cause de cette faute. Et il doit vouloir faire partie de ceux pour qui l'Homme Jésus a versé Son Sang sur la Croix. La foi vivante en cela est indispensable pour trouver le pardon de sa faute, ce qui rend possible le détachement de Mon adversaire et de l’action de Mon adversaire. La faute du péché a été éteinte à travers la mort sur la Croix, mais auparavant elle pesait sur l’humanité entière et avant la mort sur la Croix de Jésus, aucune âme n’est entrée dans le Royaume de la Lumière, bien que les hommes aient mené sur la Terre une vie dans Ma Volonté. Mais leur séjour dans l'au-delà était libre de tourments et de relégation terrestre, ils vivaient en harmonie et en attente de Celui dont ils savaient qu'Il viendrait pour les prendre avec Lui dans Son Royaume de Lumière et de Béatitude. Parce qu'à eux il avait été annoncé sur la Terre le Messie et leur foi leur procurait sans doute le savoir de Sa Mission. Parce qu'à eux étaient aussi ajoutés des êtres de Lumière qui parcouraient librement le passage à travers l'abîme, pour atteindre l’état de fils de Dieu. Ces êtres de Lumière n’étaient pas accablés de la faute primordiale et en eux Mon Esprit pouvait agir, parce qu'ils passaient certes à travers l'obscurité, mais ils n’étaient pas exposés au pouvoir de Mon adversaire. Et leur plénitude de Lumière leur transmettait également le savoir du Messie qui devait arriver et ils pouvaient ensuite agir sur leurs prochains et être actifs sur la Terre pour leur Bonheur. Et ceux-là revenaient aussi après leur mort dans le Royaume de la Lumière qu’ils avaient laissé librement, pour aider les hommes sur la Terre et leur annoncer le Rédempteur Qui arrivait, pour accomplir une prophétique Mission qui suppose d’abord l’action de Mon Esprit et qui pouvait être accomplie seulement par ces êtres de Lumière ou par des hommes qui étaient poussés par Mon « Esprit », et qui devaient prononcer ce à quoi les poussait intérieurement Mon Esprit, et qui cependant ne devait pas être confondu avec « l’Action de Mon Esprit dans l'homme », qui était possible seulement après Ma mort sur la Croix. Croyez-Moi, tout doit se dérouler conformément à la Loi de l’Ordre 'éternel, car le péché primordial des êtres autrefois tombés a été la transgression contre Mon Ordre éternel, et dans cet état l’Action de l’esprit divin n’était possible sur aucune personne, car Je ne voulais pas Moi-même transgresser Ma propre Loi. Mais cela n’arrivera jamais de toute Eternité, parce que Je Suis et Reste éternellement immuable. Mais J'ai toujours conservé la liaison avec le royaume obscur à travers des médiateurs, à travers des hommes dont les âmes sont descendues d'en haut sur la Terre, pour rayonner la Lumière sur Mon Ordre sur ceux qui acceptent la Lumière, pour eux aussi le parcours terrestre en tant qu’homme est devenu une Bénédiction, et ils ont aussi reconnu le divin Rédempteur dans le Royaume des morts et ils sont entrés comme rachetés dans le Royaume de la Lumière et de la Béatitude, quand a été accomplie l'Œuvre de Rédemption, quand a été éteinte la faute de péché de l'humanité entière et dès le moment où est devenue libre la voie vers Moi.

Amen

Conditions d'obtention de la vérité

B.D. 8039 from 13 novembre 1961, taken from Book No. 84

Et vous devez toujours être certain que la Vérité est et reste éternellement la même. Comme Moi-même Je suis immuable, parce que Mon Être Est extrêmement parfait, ainsi aussi la Vérité reste inchangée parce qu'elle fait partie de Mon Être, autrement dit : Je Suis l'Éternelle Vérité Même. Et il pourrait bien être possible que la Vérité transmise par Moi ait eu un autre sens que celui que vous lui donniez lorsque vous n’étiez pas encore réveillés en esprit, lorsque vous aviez si déformé la Vérité que vous vous remuiez dans des pensées erronées. Mais Je veillerai à ce qu’uniquement la pure Vérité soit toujours dirigée vers la Terre et il dépendra toujours seulement de votre volonté, de votre disposition envers Moi et donc envers la Vérité si maintenant vous vous remuez dans la Vérité. Mais aussi longtemps que les hommes essaieront de comprendre intellectuellement ce qui ne peut être prouvé, parce que cela concerne la connaissance spirituelle, alors différentes opinions subsisteront et jusque-là nous ne pourrons pas parler de la Vérité’ « absolue », qui cependant peut prendre possession de l'homme qui choisit le chemin spirituel, le chemin vers Moi, qui peut maintenant vous guider et Je vous guiderai dans la Vérité à travers l'esprit, comme Je l'ai promis. Parce que c’est Ma Volonté que vous les hommes vous vous remuiez tous dans la Vérité. Donc Je saisirai chaque occasion pour la guider à vous. Mais Je ne peux pas omettre non plus des conditions qui doivent être remplies pour pouvoir œuvrer dans la Vérité. Il a été mené une lutte dans le Royaume spirituel, une lutte de la Lumière contre l'obscurité, lutte que cependant l'homme lui-même a portée à l’exécution sur la Terre. Mon adversaire a autrefois tiré en bas les êtres dans l'obscurité, parce qu'il était dépourvu d’amour. En tant que l’Amour Eternel Je veux vous ramener à la Lumière, parce que seulement la Lumière est béatifiante, parce que l'obscurité est un état malheureux pour l'être qui a une fois été procédé de la Lumière. Mais étant donné que l'être a tendu librement vers l'obscurité, maintenant en tant qu’homme, il doit chercher librement la Lumière, ce qui signifie donc le désir pour la Lumière, le désir pour la Vérité. Alors il déclare dans ses rapports avec Moi que l’état d'absence de lumière lui est insupportable, et il veut échapper à cette obscurité. Et ce désir sérieux garantit qu’il soit guidé dans la vérité. Et il n'a pas à utiliser son entendement, son cœur sera éclairé de l'intérieur, il sentira la Vérité et il l'acceptera sans quelque résistance intérieure. Mais vous les hommes vous devez vous rappeler que vous pouvez être guidé dans la Vérité seulement par Moi, que vous ne devez pas M'exclure lorsque vous êtes intéressés par la possession de la Vérité. Parce que même si la pure Vérité vous est apportée par le prochain, vous ne la reconnaitrez pas comme Vérité aussi longtemps que vous vous tiendrez encore loin de Moi, tant que n'aurez pas encore établi le lien avec Moi, parce que c’est la Loi de l'Éternité que la Vérité est impensable sans Moi. Parce que Je Suis la Vérité Même. Donc les hommes méchants ne peuvent pas rester dans la Vérité, parce que leurs pensées seront confondues et erronées tout le temps, tant que Mon adversaire les domine encore, parce qu’il est là où Je ne peux pas Être. Il est également compréhensible que le lien intérieur avec Moi est nécessaire, afin de pouvoir dès lors agir en l'homme à travers Mon Esprit qui alors instruit l'homme vraiment de l’intérieur dans toute la Vérité, de sorte qu'il rayonne la Lumière et de l'homme disparaît l'obscurité qui est le signe du pouvoir de Mon adversaire tant que l'homme ne cherche pas à s’en libérer au travers d’un lien conscient avec Moi. De Moi-Même peut partir toujours seulement la Vérité que Mon adversaire cherche toutefois à saper. Et vous-mêmes devez maintenant effectuer ce combat qui est et restera votre tâche terrestre, parce que dès lors que vous avez suivi Mon adversaire dans l'abîme, vous avez librement choisi l'obscurité, maintenant vous devez tendre de nouveau librement vers la Lumière qui est vraiment la Lumière lorsque vous la demandez sérieusement à Moi-Même.

Amen

Le lien avec Dieu – les pensées – la prière – l’acte d'amour

B.D. 8040 from 14 novembre 1961, taken from Book No. 84

Entrez en contact avec Moi et Je ne vous quitterai vraiment plus, Je ne quitterai plus votre côté, Je vous guiderai jusqu'à votre destination, parce qu'alors Je possède votre volonté qui est pour Moi. Je veux juste que vous tourniez vos pensées vers Celui qui vous a créés. Je veux seulement, que vous ne passiez pas insouciants à travers la vie terrestre et que vous n’accordiez pas votre attention seulement au monde terrestre. Je veux que vos pensées flottent parfois dans le Royaume que vous ne voyez pas et qui ne peut pas vous être prouvé, mais qui existe de toute façon et qui est impérissable, tandis que le monde terrestre est un règne périssable dont vous ne pouvez pas prendre possession pour l’éternité. Et étant donné que vous savez que vous devez mourir, que votre vie dans ce monde ne dure pas éternellement, vous devez réfléchir sur ce qui se passera pour vous après et vous devez vous demander si vous disparaîtrez définitivement ou bien si votre vrai moi – votre âme – continuera d’exister. À cette question, si vous vous la posez sérieusement, Je veux vous répondre en donnant à vos pensées une direction qui correspond à la Vérité, parce que Je veux bénir chaque pensée spirituelle si elle n'est pas orientée de façon négative, parce que Je veux que vous vous remuiez dans une juste pensée. Vous pouvez établir le lien avec Moi-même en agissant dans l'amour tant que vous ne Me reconnaissez pas encore consciemment, si votre foi en un Dieu qui veut Être votre Père est encore faible ou manque entièrement. Mais dès que vous menez une vie d'amour, le rejet s’amenuise progressivement, quand il vous est transmis un patrimoine spirituel qui vous procure la connaissance de Moi, votre Dieu et Créateur, Qui cherche le contact avec vous. L'Amour est le Ruban qui nous unit ; l'Amour est la Lumière qui éclaire votre pensée ; l'Amour est la Force pour pouvoir mener une vie selon Ma Volonté. Ce qui signifie agir dans l’amour et cela réveillera inévitablement de nouveau en vous une foi vive pour Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Votre vie terrestre ne sera plus jamais une course à vide, lorsque vous vous mettrez en communication avec Moi en pensées, dans la prière ou par des actions d'amour, parce que vous devez établir simplement et tout seul le lien avec Moi et vous êtes sauvés pour ce temps et pour l'Éternité, parce que c’est vous-mêmes qui avez desserré ce lien avec Moi qui l’avez interrompu par votre propre volonté. Ainsi vous êtes malheureux tant que vous vous tenez loin de Moi. Mais Je veux votre Bonheur et donc votre retour à Moi, Je veux que vous vous unissiez de nouveau avec Moi, et alors vous avez aussi fui le pouvoir de Mon adversaire, parce que la volonté pour Moi vous libère de lui. La sérieuse volonté envers Moi vous procure vite une Lumière et dans cette Lumière vous parcourez consciemment aussi le chemin qui conduit à la Maison de votre Père. Mais celui qui omet chaque engagement avec Moi, qui ne voit et désire que le monde terrestre, sa vie sera une course à vide et il se trouvera à la fin de sa vie terrestre sur la même marche que celle où il était au début de son incorporation en tant qu’homme. Il existe alors un grand danger que, même dans le Royaume de l'au-delà, il ne prenne pas le chemin vers le haut, mais sombre toujours davantage dans le gouffre et de nouveau il sera relégué dans la matière lorsqu’une période de Rédemption sera terminée et que le « Jugement » arrivera, quand tout le spirituel sera transféré là où il doit rester ensuite selon son état de maturité. Je voudrais préserver tous les hommes de ce dernier « Jugement », Je voudrais vous aider à trouver le chemin vers Moi avant la fin et Je ferai encore vraiment tout pour stimuler vos cœurs à l'amour, pour vous pousser à une sérieuse prière tournée vers Moi, ou à tourner vos pensées vers Celui qui vous a donné la vie. Je veux seulement que vous pensiez à Moi, que vous M'invoquiez de sorte que Je puisse vous prendre par la main, pour que Je puisse vous guider jusqu'à la fin de votre vie. Cherchez seulement à établir le lien avec Moi et en Vérité vous êtes sauvés pour ce temps et pour l'Éternité. Mais ne vivez pas avec insouciance au jour le jour parce qu'il reste seulement un temps très bref de Grâce que vous devez exploiter pour le salut de votre âme. Je ne veux pas vous perdre, mais vous avez une libre volonté. Tournez la bien et tournez-la vers Moi et en Vérité, ce sera seulement pour votre Bénédiction.

Amen